Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 8041 - 8108

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

8041 - Información deseada sobre la ingestión de alimentos...

8042 - El gran amor de Dios...

8043 - Dios busca despertar el amor recíproco...

8044 - Acción reforzada del oponente...

8045 - Esforzarse por una fe viva...

8046 - Bendición del sufrimiento y de las necesidades para el pueblo...

8047 - Supremacía del oponente en los últimos tiempos...

8048 - Gracia del discurso de Dios...

8049 - Chispa de amor en el hombre... Despertar del espíritu...

8050 - Dudas de la transmisión de la pura verdad...

8051 - Sin recepción mecánica... Comprensión por eso...

8052 - El libre albedrío es crucial...

8053 - Transmisión de la verdad... Fuerza positiva...

8054 - ¿Esta la Biblia concluida?

8055 - Prueba de voluntad del primer ser creado...

8056 - Comprensión del conocimiento espiritual....

8057 - La ayuda inusual de Dios....

8058 - Un incentivo para trabajar en la viña....

8059 - La creencia en la supervivencia del alma....

8060 - Promesa: “Derramamiento del Espíritu....”

8061 - “Aquel que os escucha, escucha a Mí mismo....”

8062 - La justicia de Dios.... Justicia.... Obra de redención....

8063 - Petición espiritual: Oración por gracia y fuerza....

8064 - Autoexamen interior....

8065 - El Mesías bajó al mundo....

8066 - 2 Pedro 3:10....

8067 - Significado de los mandamientos de amor.... El amor se ha enfriado....

8068 - La Luz Eterna descendió a la tierra....

8069 - Oficio de enseñanza.... “Rechazaré la comprensión de los inteligentes....

8070 - Sacad el agua de la vida de la fuente....

8071 - La última hora de la Tierra....

8072 - El final cercano exige un mayor trabajo en los viñedos....

8073 - Oración contestada.... Relación infantil correcta....

8074 - ¿Os estáis moviendo en la verdad?....

8075 - Todo ser cae y se levanta por el libre albedrío....

8076 - Bendiciones de la conexión con Dios....

8077 - El Espíritu de Dios no se contradice....

8078 - La ayuda de Dios es segura para vosotros....

8079 - Obra redentora en el reino del más allá....

8080 - Dios revela Su poder a través de acontecimientos naturales....

8081 - Precursor.... Apariencia visible.... Tiempo cumplido....

8082 - Dios es el Amor

8083 - Actividad en el más allá.... Distribuyendo la verdad....

8084 - Prueba del amor por Dios - Amor al prójimo....

8085 - Espacios determinados para las épocas de la Redención

8086 - Asociación del espíritu de liderazgo....

8087 - Probando la verdad....

8088 - Conocimiento del plan de Salvación desde la eternidad....

8089 - Oscuridad significa falta de cognición.... Lucha entre la luz y la oscuridad....

8090 - Lucha de fe.... Angustia.... Arrebatamiento....

8091 - Encarnación en Jesús....

8092 - Revelación divina para todos los seres conscientes del “Yo”....

8093 - El objetivo final es la unificación con Dios....

8094 - Influencia de los seres de luz sobre los seres humanos.... Libre albedrío....

8095 - Dios está en nosotros.... Él está presente en nosotros....

8096 - Obra de transformación al amor y a la fe....

8097 - El amor de Dios persigue a los humanos.... La Creación prueba de amor....

8098 - Dios mismo se revela en tiempos de necesidad espiritual....

8099 - Recipientes adecuados para la luz.... para la verdad....

8100 - La protección de Dios a Sus siervos.... Palabras amorosas del Padre....

8101 - Bendición de la intercesión amorosa....

8102 - Jesús construyó el puente....

8103 - Refugio en Jesús.... Obra del oponente....

8104 - Justificación de la catástrofe

8105 - Participación de los seres de luz en la obra de la creación....

8106 - Dios quiere ser reconocido.... Justificación de las revelaciones....

8107 - Dios: Amor – Sabiduría – Poder....

8108 - ¿Qué se entiende por “eternidades” ?....

Información deseada sobre la ingestión de alimentos...

B.D. 8041 from 17 de noviembre 1961, taken from Book No. 85

Quiero iluminar vuestro espíritu, si Me preguntáis al respecto: Que el alma madure durante su vida terrenal es su tarea real de vida terrenal, porque sus sustancias aún están más o menos inmaduras cuando comienza su existencia terrenal como ser humano. Aún tiene que luchar contra muchos instintos que trajo consigo de sus anteriores encarnaciones, y en la vida terrenal siempre tendrá la oportunidad de hacerse dueña de ellos, si su voluntad es buena y se vuelve hacia Mí.

Pero ella pasa por el reino luciferino, lo que significa que tiene que pelear una batalla constante que dura hasta el final de su vida. Una y otra vez entrará en contacto con sustancias espiritualmente inmaduras, que también recibe en forma de alimento para mantener el cuerpo eficiente, y el alma también tiene que espiritualizar estas sustancias, es decir, tratar de poner todo en el orden correcto. Este espiritual, por lo tanto, se une al cuerpo; sirve para la construcción y mantenimiento lo que se le dio al alma como un caparazón exterior en el que el alma misma ha de madurar. Lo espiritual sirve en consecuencia, las sustancias, que están contenidas en el alimento, como resultado también sube lentamente a la altura... sin importar si proviene del reino vegetal o animal...

El alimento que el cuerpo tiene que tomar para mantenerse es también es parte espiritual integrado en el proceso de maduración, en diferentes grados de madurez... El cuerpo también puede ingerir lo que no es saludable para él, es decir, alimentos que todavía contienen un exceso de cosas espirituales inmaduras... que ahora pueden oprimir tanto el cuerpo como el alma... que tienen un efecto en forma de enfermedades... Sin embargo, un alma fuerte también puede poner estas sustancias en orden, pero entonces ella misma ya debe haber alcanzado un alto nivel de madurez espiritual para poder tener un efecto redentor en lo espiritual aún inmaduro.

Por lo tanto, la preparación correcta de la comida ya puede promover una maduración más rápida, en el sentido de que las cosas espirituales malicias se eliminan antes de que entren en contacto con el cuerpo humano. Porque todo lo espiritual que aún está atado en la creación es de un grado bajo de madurez, pero también puede encontrar una redención prematura si sirve voluntariamente al hombre. Entonces su camino puede ser acortado, lo cual es el caso cuando el cuerpo se rinde a la voluntad del alma, cuando el cuerpo no impide la lucha consciente del alma por la perfección y cuando esas sustancias espirituales también apoyan al alma manteniéndose subordinadas al cuerpo, es decir, también se dejan espiritualizar...

Pero esto solo sucederá cuando el alimento que ingiere el cuerpo es puro, saludable y propicio para el mantenimiento del cuerpo. Porque tan pronto como el alma logre hacer dócil al cuerpo para que se someta a su voluntad, pronto tendrá lugar la espiritualización del cuerpo, siempre que el alma misma se haya conectado con el espíritu dentro de sí misma... es decir, esforzándose conscientemente por la perfección espiritual... Pero si el alma todavía está fuera de cualquier conexión con su espíritu, entonces también se dejará determinar por el cuerpo... es decir, todas las sustancias no espirituales de su caparazón físico saldrán a la luz y dominan el alma, cuyos pensamientos y voluntad siempre solo tratan de aumentar el bienestar físico y luego la ingesta de alimentos y bebidas también obstaculiza en gran medida el desarrollo espiritual...

El cuerpo absorberá sustancias no espirituales en exceso que tiran el alma y el cuerpo hacia abajo porque entonces todo lo luciferino se empuja hacia el primer plano porque no encuentra defensa... Por lo que el desarrollo ascendente también peligra, si no se hace completamente imposible. Y de nuevo se sigue de esto que la oración por la bendición de cualquier alimento es el mejor medio para escapar de este peligro... Puedo cambiar todo lo que es dañino para vuestra alma, y también lo haré si siempre pensáis en Mí antes de tomar comida, que siempre contendrá cosas espirituales más o menos inmaduras, porque todo lo que pasa por la obras de la creación sigue estando ligado a la tierra, sin importar el grado de desarrollo que ya haya alcanzado.

Vuestra voluntad de alcanzar la perfección en la tierra es evaluada por Mí, y una oración por la bendición de todo lo que tomáis siempre Me muestra esta voluntad, y la cumpliré en todo momento. Sin embargo, lo que sirve para mantener y construir el cuerpo también cumple con su propósito real... sirve... Y así siempre debéis considerar la recepción de alimentos... que ahora se debe considerar una cierta moderación, que no solo se le permite cumplir sus deseos corporales, eso es evidente, y luego evitáis el peligro de que vuestro cuerpo sea oprimido de manera inusual por sustancias espirituales inferiores...

Tampoco necesitáis ninguna explicación especial sobre qué alimentos os son útiles y cuáles os son perjudiciales, porque vuestra voluntad de vivir en Mi orden eterno también os da el sentimiento correcto para la selección de los alimentos... y cada uno os puede servir, como cada uno os puede hacer daño si no os mantenéis en la justa medida o si sois tentados por bajos deseos que queréis calmar... (17.11.1961) Porque debéis saber que sólo vuestro libre albedrío determina hasta qué punto resistís las tentaciones del adversario, del enemigo de vuestra alma. Y siempre usará todo lo que pueda convertirse en un peligro para vosotros. Él despertará en vosotros los deseos, y tendrá un efecto en vuestra alma a través del cuerpo y la oprimirá donde le sea posible.

Él mismo no puede obligaros, así como no puede ejercer ninguna influencia directa en lo espiritual que todavía está atado en la forma; pero puede inclinar vuestra voluntad siguiendo los pensamientos que os transmite, haciendo por vosotros mismos lo que os transmite a través de los deseos... cumpliendo estos deseos y por lo tanto en la selección como en la medida de la alimentación sois descuidados o también pecáis conscientemente contra Mi orden, pero que vosotros reconocéis muy bien y que también podéis cumplir con buena voluntad.

Así que vosotros mismos contribuís en cierto sentido a redimir las sustancias inmaduras en la materia, si coméis y bebéis en justa medida, porque es parte de cualesquiera partículas espirituales, que sirvan, y en cuanto habilitáis que la materia “sirva”, la ayudáis a madurar. La función de servicio o la determinación de servicio es asignada por Mí Mismo a cada obra de creación, y si el hombre mismo se mueve en el orden divino, nunca impedirá por sí mismo un desarrollo ascendente de lo espiritual, no importa en qué forma está atado todavía... Porque Yo Mismo creé al hombre con todas sus necesidades, y sólo depende de él mantener siempre la justa medida y también para servirse lo que le he asignado en sabiduría y amor.

Y cualquiera que conscientemente no pecar, usará también todas las creaciones destinadas para él, sin importar en qué nivel espiritual se encuentren, en el orden que Yo quiero... Y siempre estará en contacto Conmigo pidiendo Mi bendición y ayudando también para que las sustancias aún inmaduras de su cuerpo y también lo que el cuerpo absorbe para su mantenimiento entren en justo orden... que maduren durante la vida terrenal como es Mi voluntad..._>Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El gran amor de Dios...

B.D. 8042 from 18 de noviembre 1961, taken from Book No. 85

Dejadme daros dones, porque Mi amor por vosotros es muy grande, y siempre solo quiere dar y hacer feliz. Y no exijo de vosotros nada más que un corazón abierto, es decir, vuestra voluntad, para recibir de Mí dones de amor. Pero entonces seréis bien atendidos, Yo os cuidaré espiritual y terrenalmente... todo lo que necesitéis para el cuerpo y el alma os será dado para que podéis recorrer vuestro camino terrenal con el éxito de haber madurado espiritualmente y haber encontrado la conexión Conmigo... que es el propósito y objetivo en vuestra existencia en la tierra.

Permitidme que os dé dones... Quiero derramar Mis gracias sobre vosotros en abundancia, porque sois débiles y necesitáis ayuda y porque no podéis llegar a la cima sin ayuda. Pero quiero que lleguéis a la cima, quiero que volváis a ser lo que erais al principio: seres perfectos que son inexpresablemente bendecidos... Vosotros sois parte de Mí y por eso también debéis estar conectados Conmigo. Pero aún os mantenéis alejados de Mí, a menos que Me abrís voluntariamente vuestro corazón y deseéis que Yo Mismo tome posesión de vosotros...

Esta voluntad, este deseo debe cobrar vida en vosotros, y para eso necesitáis fuerza y gracia, porque aún sois seres débiles, y aún os encontráis en el poder de Mi oponente, mientras aún no os hayáis unidos conscientemente a Mí a través de vuestra voluntad... Y es por eso que Mi amor constantemente trate de acercarse a vosotros de tal manera que dejéis que os toque... o también, continuamente os doy dones de amor para que os volváis hacia al dador, porque sólo entonces estos dones de amor son de valor para vosotros.

Yo os amo y solo quiero que sintáis Mi amor, pero para lo cual es necesaria una apertura de vuestro corazón, una voluntad interior para recibir Mi radiación. Y Me lo demostráis cuando pensáis en Mí... cuando pensáis en un Dios y Creador, de Quien vosotros mismos emanasteis. Entonces vuestra voluntad ya está dirigida hacia Mí, y Yo aprovecharé cada oportunidad para transferiros dones de amor, en cualquier forma que sea esto... Yo os acerco Mi Palabra, despierto en vosotros el deseo de la unión con Aquel a Quien reconocéis como vuestro Creador y os daré esclarecimiento intelectual u os enviaré escrituras que corresponden a la verdad, u os reuniré con personas con las que podáis mantener conversaciones espirituales...

Me ocupo de cada uno individual y quisiera irradiar Mi amor en su corazón para que este amor encuentre respuesta y vosotros ahora os esforzáis conscientemente por la unión Conmigo, Que soy el amor eterno. Porque constantemente quiero entregarme, constantemente quiero haceros felices, criaturas Mías, porque constantemente también quiero ganar también vuestro amor reciproco, que restablece la relación original, que significa felicidad eterna. Y podéis estar seguros de que Mi amor nunca os abandonará, que os perseguirá, aunque aún os mantengáis alejados de Mí... No descansare hasta haber conquistado también vuestro amor, porque solo el amor devuelto hace feliz...

Pero Mi amor por vosotros nunca termina, porque vosotros emanasteis de Mi amor... Y por eso nunca dejaré de entregarme a vosotros... Nunca dejaré de promover vuestro regreso a Mí... Constantemente tocaré vuestros corazones, y no importa lo cerrados que estéis... un día Mi fuerza de amor se abrirá paso, os rendiréis voluntariamente a ella, empujaréis hacia Mi en el amor, y la dicha de dar y recibir nunca terminará... Porque Mi sustancia original es el amor, y vosotros también volveréis a vuestro estado original porque no os abandonaré, porque os perseguiré constantemente con Mi amor hasta que seáis Míos y seguiréis siendo Míos para siempre..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios busca despertar el amor recíproco...

B.D. 8043 from 20 de noviembre 1961, taken from Book No. 85

La oscuridad que se extiende sobre la tierra es verdaderamente grande y por lo tanto la pecaminosidad de las personas también aumentándose cuanto más se cerca el final... Y una y otra vez Mi amor busca llevar la luz a los hombres, por muy hundidos que estén, por muy lejos que estén de Mí... Mi amor compasivo sabe del terrible destino que les espera a todos aquellos que no encuentran el camino de regreso a Mí antes del final, que no han emprendido el camino de regreso, antes de que llegue el final.

Sé del poder del adversario ante el cual la gente sucumbe, sé de sus debilidades y falta de voluntad y veo como constantemente se dirigen al abismo... que volverán a ser atados en la creación por tiempos infinitamente largos... Y tengo piedad de muchos de ellos, de modo que Mi amor sigue a cada alma hasta el final y aún trata de conquistarla... Pero también sé que cada alma una vez llegará a la luz, aunque pasen eternidades sobre sobre ella...

Mi amor por Mis criaturas es abrumador y por lo tanto no deja piedra sin remover para acortar su desdichado estado, para arrebatárselas de las manos de Mi adversario porque temo por Mis hijos como un padre y quiero evitarles todo sufrimiento... porque quiero llevarles felicidad en abundancia. Pero Mi ser sumamente perfecto obrará siempre en el orden legal, y así un ser nunca podrá gozar de la felicidad que se Me resiste conscientemente, que no se Me acerca voluntariamente, sino que permanece en su defensa, que una vez le trajo las tinieblas, lo que significa estar muy distante de Mí...

No puedo bendecir un ser así, pero aún no le retiro Mi amor... al contrario, lo persigo con Mi amor... Trato de darme a conocer a él como un Dios de amor, para que le sea fácil devolver Mi amor, y así se evite todo peligro de perderse... amor despierta amor recíproco... Si ahora espero y confió amor de Mis criaturas, que caminan por la tierra como ser humano, entonces debo mostrarme a ellos como un Dios de amor, en Quien ahora confían y le ofrecen amor a cambio...

Si quiero experimentar el amor de Mis criaturas, ellas también deben saber de Mi amor por ellas... aunque muchas veces resulta difícil convencer a las personas del amor de su Dios y Creador, Que quiere ser su Padre por toda la eternidad... Pero quiero ganarme el corazón de Mis hijos, y eso presupone... (20.11.1961) que aprendan a reconocerme, presupone que Yo los ayude cuando están en necesidad y se dirigen a Mí por Mi asistencia... La gente debe sentir el amor de Mi parte, que luego despierta el amor recíproco...

Pero muchas veces no son capaces de reconocer Mi amor, porque su estado espiritual aún está muy oscurecido por su propia falta de amor, y entonces tienen que ser iluminados en toda verdad, pero siempre de una manera que muestra Mi amor, pero no Mi poder judicial. No son conducidos al camino del amor por amenazas de castigo, sino que solo Me temen, si creen en un Dios Que tiene todo poder sobre el cielo y la tierra.

Si, sin embargo, es posible hacerles comprender a un Dios amoroso proporcionándoles la verdad pura, cuyos medios solo se entienden si se les explican las conexiones con veracidad, cuando se hace resaltar una y otra vez Mi amor por todos los hombres, entonces también es posible que sus corazones se vuelvan a Mí en amor, y entonces harán voluntariamente lo que es Mi voluntad, entonces ya he conquistado su amor, y su regreso a Mi está asegurado.

Y por eso nunca dejaré de cortejar por el amor de Mis criaturas, porque no se deja ganar por la fuerza, y por eso Mis discursos también deben ser dirigidos a vosotros los hombres con todo amor, si quiero lograr que Me escuchéis a Mí y a todos los Míos y considerad todas Mis Palabras con toda seriedad... Porque todo lo que se ofrece con amor también encontrará más atención; las palabras ásperas y airadas, incluso si se les hiciera caso, no despertarían el amor sino que evocarían una renovada actitud defensiva, y entonces no he ganado nada.

Mi Evangelio de amor debe llevarse a todo el mundo... y donde esto se hace con el amor desinteresado, ciertamente no quedará sin éxito. Pero si sólo se despierta en las personas el miedo a los castigos entonces la conversión al amor permanecerá indecisa... Entonces una persona ciertamente puede hacer un esfuerzo para actuar correctamente, pero su forma de vida todavía no es una obra de amor en el libre albedrio, que es lo único que Me devuelve a las criaturas como hijos Míos, que una vez se apartaron de Mí voluntariamente...

Cortejo el amor de estas Mis criaturas y sólo busco siempre revelarme a ellas como Dios de amor, como “Padre”... Y las llamo la atención sobre los efectos de una forma de vida amorosa, para que reflexionen y ellas mismas se den cuenta hasta qué punto cumplen Mis mandamientos de amor. Porque ellas deben poseer el conocimiento de Ms mandamientos de amor, se les debe transmitir, pero en la compulsión no se puede lograr el cumplimiento... Mi amor os pertenecerá a vosotros, Mis criaturas, para siempre, y no descansará hasta que vosotros habéis vuelto a Mí... hasta que vosotros también respondáis a Mi amor y ahora también se ha restablecido la unión Conmigo, que es parte de la felicidad eterna..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Acción reforzada del oponente...

B.D. 8044 from 21 de noviembre 1961, taken from Book No. 85

Se os ha encomendado una gran tarea, y no os dejéis conmover por nada y sin desanimaros realizar el trabajo para Mí y Mi reino. El hecho de que Mi oponente trate de impedíroslo con todas sus fuerzas se debe al tiempo del final, porque sabe que no le queda mucho tiempo. Y por eso intenta todo para ocultar la verdad a la gente; hará todo para impedir a vosotros, Mis portadores de luz, que Me sirváis... Pero ni lo conseguirá porque Yo sé a quién he podido elegir para esta misión... Sé que vuestra voluntad es para Mí y que no se deja cambiar tan fácilmente...

Grandes acciones son planeados por parte de Mi oponente y hará temblar los muros de la fe... y las personas que no son firmes en su fe comenzarán a flaquear... Pero Yo iluminaré el espíritu de aquellos que se entregan por completo a Mí y ellos ven a través de las maquinaciones de Mi oponente y le oponen resistencia... Yo Mismo lucharé con ellos contra el que quiera quitarme de Mi poder... Sin embargo, vosotros los humanos debéis tener mucho cuidado, porque él se disfraza bien y trata de ejercer su influencia como uno de los vuestros...

Pero Mi obra también será evidente, vosotros también podréis reconocerme a Mí Mismo y por lo tanto también permanecer fieles a Mí, Que soy verdaderamente reconocible en Mi Palabra... Y Mi Palabra os dará la fuerza para resistirle, vosotros encontraréis Mi lenguaje beneficioso y no seréis capaces de retiraros de su efecto de poder... Y os lo he predicho que las intervenciones por parte de Mi oponente serán cada vez más severas, que utilizará los medios más vergonzosos y que vosotros los humanos entráis en peligro, a menos que os volváis a Mí íntimamente y Me pidáis por protección y un espíritu iluminado que también seáis capaces de ver a través de sus artes engañosas...

No vaciléis en vuestra fe en Mí, que Yo Mismo desciendo a vosotros en la Palabra... Podréis reconocer Mi lenguaje como la voz de vuestro Padre en cuanto que sólo permanezcáis a los Míos, pero entonces también oiréis lo que el Padre os habla, y también reconoceréis a Mi adversario, aunque os hable bajo una máscara... Pero no es Mi Palabra, y por eso vosotros que sois Míos la rechazaréis y no seguiréis al que os trata de seducir.

Y sin embargo tengo que dejaros decidir por vosotros mismos, porque tampoco quiero obligaros, porque no quiero limitar vuestra libertad en vuestro querer, pensar y actuar... pero él tampoco puede obligaros, y por eso... si estáis indecisos... volveos a Mí y pedidme ayuda, y en verdad, Yo os escucharé, y os iluminaré vuestro espíritu, para que estéis protegidos en el caso de que os entreguéis a aquel quien quiere derribaros... que quisiera extinguir la luz que irradia de Mí y que difunde su luz a lo lejos...

Solo dejad que la luz brille, irradiadla al cuidaros de la difusión de Mi Palabra, siempre solo apegaos a Mí, permaneced íntimamente conectados Conmigo y alejaos de todo lo que no es espiritual a través de vuestra voluntad de permanecer en la luz y la verdad... Y no logrará nada... en vano asaltará los muros de la fe que rodean a los Míos... tendrá que soltaros, pero ganará a los débiles, cuyo contacto Conmigo aún no es lo suficiente íntimo para impedir su influencia.

Una y otra vez intentará de apagar la luz de lo alto, una y otra vez presionará a Mis portadores de luz, pero una y otra vez también encontrará resistencia porque será reconocido, aunque aparezca bajo la máscara de un ángel de luz. Porque quiero abriros los ojos a vosotros, que Me estáis sirviendo, para que sepáis quien se os acerca y podáis enfrentaros a él tendiéndole la luz, de la cual huye porque reconoce su salida... Dónde Yo estoy, él no puede estar, y por eso siempre manteneos a Mí e invocadme a Mí... y os dejará, porque Mi presencia es insoportable para él... Tened cuidado y manteneos en la oración, y en verdad, él no podrá registrar ningún éxito, y la luz de la verdad se abrirá paso e iluminará sus vergonzosos acciones cada vez más intensamente..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Esforzarse por una fe viva...

B.D. 8045 from 22 de noviembre 1961, taken from Book No. 85

Todo hombre debe esforzarse por ganar un fe viva porque entonces nunca será impotente, siempre se refugiará en Mí en Él cree vivo y constantemente podrá recibir fuerza de Mí, porque esta fluye a cada hombre, que se conecta Conmigo en la oración o pensamientos íntimos... Pero una fe viva requiere una vida de amor... porque quien vive en el amor Me atrae a Mí Mismo, Que soy el amor. Y para quien ahora puedo estar presente, éste ya no duda de Mí, ha ganado una fe viva, y ahora tampoco ya no romperá más la unión Conmigo; nunca estará sin fuerzas y por lo tanto tampoco necesita temer nada, lo que sea que le pase.

La fe viva debe ser valorada altamente, porque el hombre ahora ya no va solo su camino, sino en constante compañía, porque Yo ya no lo dejo, porque el permite Mi presencia en sí a través del amor. La fe en Mí también es la prueba superada de voluntad, el hombre ha emprendido el camino de regreso a Mí porque Me reconoce, de lo contrario no podría creer o su fe sólo estaría muerta. Pero si su fe ha cobrado vida por el amor, entonces también ya se ha producido en él una transformación de ser; el amor le ha encendido una luz, en la que ahora también Me reconoce a Mí Mismo y ahora no puede sino esforzarse conscientemente por Mí, que buscar la unión Conmigo a la que una vez había renunciado.

El amor y la fe son inconcebibles el uno sin el otro... porque la fe viva surge del amor... el conocimiento espiritual se convierte en convicción, por así decirlo, que no se puede probar porque el amor da una luz brillante... Y sólo la fe convencida da fuerza a la persona, que Yo Mismo ahora puedo darle porque estoy presente en él a través del amor... Cuán tranquilamente recorre su camino terrenal una persona que dispone de una fe convencida... nunca se siente abandonada o débil, sabe que Yo estoy cerca de él, él viene a Mi con cada pedido, y él sabe que Yo le concederé cualquier pedido que Me dirija en necesidades espirituales o terrenales...

Una fe viva es verdaderamente empoderadora; y es por eso que todos vosotros debéis esforzaros por ganar tal creencia. Entonces probará vuestro acercamiento a Mí, Me reconocéis y por lo tanto pasáis la prueba de voluntad por la cual estáis en la tierra... Y entonces Yo también puedo daros la vida como lo he prometido, “quien cree en Mí, no morirá para siempre...” Vosotros, por lo tanto, estáis sujetos a la muerte mientras no seáis capaces de creer en Mi Mismo, Que redimí al mundo del pecado y de la muerte en el hombre Jesús... porque hasta entonces todavía no Me reconocéis en Jesús, y permanecéis bajo el hechizo del pecado por tanto tiempo, vuestro espíritu todavía permanecerá oscurecido por tanto tiempo, y eso siempre significa, que Me negáis vuestro reconocimiento como una vez.

Y debéis tratar de liberaros de este oscuro estado espiritual, debéis transformar vuestro ser de nuevo al amor, y entonces también seréis capaces de creer en Mí como vuestro Dios y Creador, como vuestro Padre desde la eternidad... pronto trataréis de establecer un vínculo y se convertirá en una firme convicción en vosotros, porque el amor en vosotros... so lo dejáis irradiar en vosotros... os dará un esclarecimiento claro. Y verdaderamente despertaréis de la muerte a la vida, creéis vivamente en Mi presencia, y entonces también Yo Me revelaré a vosotros... porque creéis..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Bendición del sufrimiento y de las necesidades para el pueblo...

B.D. 8046 from 23 de noviembre 1961, taken from Book No. 85

Aquel que os creo también conoce todas vuestras debilidades y necesidades, espirituales y físicas... y también podrá eliminarlas en cualquier momento... Pero ¿sabéis qué os ayuda a alcanzar vuestra perfección? No hay nada inútil lo que permito, y sólo necesitáis siempre la actitud justa hacia Mí, y vuestra alma saca provecho de todo lo que sucede, de toda debilidad física y espiritual, porque entonces siempre se vuelve hacia Mí y se encomienda a Mí... y ella entonces establece una conexión Conmigo, que Me permite darle fuerza nuevamente...

Y tan pronto como se haya logrado el propósito de que hayáis entrado en un relación íntima Conmigo, también puedo remediar vuestros problemas y sufrimientos, y también lo haré para demostraros el amor de vuestro Dios y Creador, Que quiere ser vuestro Padre y también quiere ser reconocido por vosotros como “Padre”. Y es por eso que confiadamente dejaos a Mí y creedlo, que cambiaré todo para la mejor para vosotros, aunque a veces no seréis capaces de comprender Mi obrar.

El tiempo se acorta cada vez más que a vosotros, los humanos, hasta el final... Todos deben esperar ser llamados repentinamente y entonces Me agradecerán por haberles dado la oportunidad de antemano en la que pudo perfeccionarse todavía, donde su alma pudo purificarse y ya adquirió un grado de luz en la tierra. Porque nadie sabe cuándo ha llegado su hora... Pero a ninguno de vosotros los humanos os queda mucho tiempo porque el fin está cerca.

Pero Yo sé acerca de la voluntad de cada ser humano y de su grado de madurez y lo que Yo Mismo pueda hacer todavía para aumentar este último, y verdaderamente no Me abstendré de hacerlo. Y si significa sufrimiento y necesidades para vosotros, entonces solo busco fortalecer vuestra conexión Conmigo, y verdaderamente todo os servirá para lo mejor... Pero también os ayudaré terrenalmente, fortaleceré vuestro cuerpo y lo mantendré en forma, mientras Me queráis servir, como también os ayudaré siempre con Mi amor y gracia, pase lo que pase. Sólo tenéis que confiar en Mí y venir a Mí con todas vuestras necesidades porque sólo la unión Conmigo es vuestra salvación, porque esta unión Conmigo significa la prueba superada de la voluntad, por la cual estáis viviendo en la tierra.

Pero la gente pensaría muy poco en Mí si su vida terrenal transcurriera siempre en calma y en paz; sus pensamiento siempre serían mundanos y orientados hacia la vida del placer... Pero deben encontrarme a Mí, y por eso tengo que seguir recordándome, es decir, a través del sufrimiento y las penalidades de todo tipo, que les hacen pensar en Él, Él que es poderoso y gobierna el cielo y la tierra... Sólo entonces buscan una relación Conmigo, y sólo entonces cumplen el propósito de su vida terrenal...

Pero una y otra vez os digo que también podéis pedirme apartaros de lo que os inquieta... Porque quiero revelarme a vosotros en Mi amor y en Mi poder... Quiero que reconozcáis a un Dios, Que os trata como un Padre, Que también quiere demostraros Su amor, para que vosotros también Le demostréis amor. Y cuanto más confiados vengáis a Mí, más pronto responderé a vuestra oración porque no dejaré que la verdadera fe sea avergonzada..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Supremacía del oponente en los últimos tiempos...

B.D. 8047 from 24 de noviembre 1961, taken from Book No. 85

No podré tener una gran cosecha al final de los días, porque el obrar de Mi oponente es muy exitoso, porque lo espiritual encarnado en el hombre en los últimos tiempos permaneció en resistencia contra Mí durante mucho tiempo y también entró de mala gana en la última encarnación como hombre. Pero su hora estaba señalada, y tampoco es imposible para este espiritual que se libere del poder de Mi oponente, porque Mi medida de gracia es inagotable, la cual derramo para ayudar todavía a todo espiritual a salir de la oscuridad para alcanzar la luz...

Sin embargo, se le debe dejar el libre albedrio, y éste a menudo está sujeto a la influencia del oponente aunque el ser humano también podría dirigirlo correctamente. Y así al final muchas más personas pertenecerán a Mi oponente, se someterán a su voluntad, harán lo que él demande porque él los tienta con los bienes terrenales y por eso se lucha por la materia terrenal y la gente se pone completamente bajo su poder. Su cosecha será grande, pero no podrá disfrutarla porque le arrebato de nuevo lo espiritual y lo destierro de nuevo en la materia sólida... es decir, le quito todo el poder sobre este espiritual, y a través de esto le debilito a él mismo porque sus seguidores serán atados nuevamente en las creaciones de la nueva tierra.

Y solo serán unos pocos que se entreguen completamente a Mí, a los que he ganado para la eternidad, y a quienes por tanto arrebataré a la nueva tierra, donde tiene que empezar de nuevo un nuevo periodo de Redención con hombres que son Míos y por tanto llevarán una vida paradisiaco en constante unión Conmigo y lo espiritual lleno de luz... Porque la madurez espiritual de aquellos quienes darán vida a la nueva tierra como la tribu de la nueva raza humana permite una unión tan íntima con el mundo espiritual, y Yo Mismo podré habitar entro los Míos porque están conectados Conmigo en amor, porque han aprobado su prueba de la vida terrenal y por eso también se les permite llevar una vida feliz en el paraíso de la nueva tierra.

Realmente todavía estoy tratando de aumentar el número de ellos, no omitiré nada que pueda traerme otra alma de vuelta, lucharé por cada alma hasta el último día en el que todavía veo una oportunidad de salvación... pero ya no podré registrar mucho más éxito. Todo lo satánico se empujará hacia delante y también tratará de seducir a aquellos que son Míos, pero que gozan de Mi protección y no necesitan temer a estos espíritus malignos. Pero la separación de los espíritus será reconocible muy obviamente, reinará una hostilidad abierta entre los que pertenecen a Mi oponente y los creyentes...

Ellos harán todo lo posible para hacerles la vida insoportable a los Míos; cada pensamiento de ellos es satánico porque están bajo la influencia constante de él que está tratando de destronarme y está liberando una lucha abierta contra Mi Mismo... que es tan claramente reconocible como el Anticristo, y ahora también es reconocible en qué tiempo vivís vosotros los humanos, qué hora ha dado el reloj mundial... Pues tan pronto como Mi adversario actué contra Mí Mismo, se excede en sus poderes y será atado por un largo tiempo. Porque las personas siempre deben ser libres de decidir si creen y lo que creen...

No tolero la coacción, porque el hombre solo puede perfeccionarse en el libre albedrío... Pero si se ven obligados a negarme, entonces Mi oponente llevará a cabo la obra más vergonzosa en esta tierra, lo que Me obliga hacerle atar, poner fin a su obra y restablecer el orden en la tierra, que es lo único que garantiza un desarrollo ascendente según el plan desde la eternidad... Y vosotros mismos podréis observarlo como la gente se rinde más y más a Mi adversario... veréis cómo la humanidad sin espíritu cambia su forma de vida, cómo se aparta cada vez más de la fe, cómo se dirige el pensamiento y las aspiraciones de los demás seres humanos y en que problemas se meten los creyentes que se mantienen fieles a Mí o incluso quieren luchar por Mi enseñanza... Serán atacados y se meterán en más y más problemas...

Pero Yo Me ocupo de todos los que son de buena voluntad... Los llamo para que no corran el riesgo de convertirse en victimas de Mi oponente... o los doto de poderes inusuales para resistir todas las hostilidades... Y los salvaré cuando las dificultades parezcan volverse insoportables... Entonces Yo Mismo vendré en las nubes y los conduciré a su nuevo hogar, donde vivirán en paz y felicidad..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Gracia del discurso de Dios...

B.D. 8048 from 25 de noviembre 1961, taken from Book No. 85

Ciertamente puedo transmitiros Mi Palabra a vosotros humanos, pero no puedo obligaros a aceptarla porque vuestra voluntad es libre... Pero considerad siempre que Mi adversario no puede obligaros a oponeros a Mí y a Mi Palabra tampoco... Así que vosotros decidís por vosotros mismos y por eso tendréis que responder un día si ignoráis Mis dones de gracia, si pasáis de largo de ellos sin ser impresionados, y por tanto vuestra vida en la tierra es ociosa, que no ha traído el más mínimo éxito para vuestra alma.

Es la gran gracia que todavía se os regala en los últimos tiempos, que podéis oírme a Mí Mismo, que podéis recibir fuerza directamente de Mí que os es enviada en forma de Mi Palabra... Y vosotros debéis aprovechar esta gracia, debéis escucharme y luego dejar que vuestro corazón hable, y ciertamente os daréis cuenta de la fuerza que fluye hacia vosotros desde Mi amor. Precisamente vosotros hombres que todavía no tenéis conexión Conmigo, no debéis cerraros a Mi discurso, debéis mover Mi Palabra en vosotros sin prejuicios, y así os sentiréis hablados como por un buen amigo, seréis tocados con benevolencia, así como simplemente no opongáis ninguna resistencia abierta a esta Mi Palabra.

Y también quiero hablaros como un buen amigo, como un padre que siempre quiero lo mejor y quiere hacer felices a sus hijos... Solo quiero que renunciéis a vuestra resistencia interior hacia Mí, entonces también cada Palabra de Mí os tocará como un discurso amoroso que conmoverá vuestros corazón y al que no podéis oponer ninguna resistencia... Solo escuchadme de buena gana y de verdad no os vais a arrepentir, porque Mi discurso imparte fuerza y luz a vosotros y a vuestra alma, se sentirá bien cuando se le suministre fuerza y luz... Por eso seguiré tratando de acercaos Mi Palabra a vosotros humanos, porque sólo Mi discurso todavía es capaz de cambiaros si aún no habéis tomado el camino hacia Mí...

Mi Palabra puede ser para vosotros la llamada del buen pastor, que sigue a sus ovejas que se han perdido y se extravían... Mi llamada aún puede alcanzarlas, aunque estén lejos de su pastor... Y pueden seguirlo y regresar por su propia voluntad. Porque tengo qye respetar vuestro libre albedrío y no puede tener un efecto en vosotros por compulsión. Pero Yo puedo hablaros en cualquier momento porque siempre decidís por vosotros mismos si mi discurso entra en vuestro corazón... siempre decidís por vosotros mismos si escucháis la llamada de vuestro Padre y ahora os dirigís a Él porque sentís su amor en cada Palabra, que os toca.

Y si sois alcanzados por Mi rayo de amor, entonces no cerréis vuestros corazones... ábranlos y dejad que la luz brille en vosotros, y de verdad, Me lo agradeceréis eternamente que Mi amor os haya seguido, incluso cuando aún os habíais alejados de Mí... Porque ahora llegaréis a la vida, Mi poder de amor os despertará de la muerte a la vida, y ya no perderéis más esta vida, porque Mi Palabra ahora os sonará por los siglos de los siglos, y para siempre desearéis que Yo os hable, y siempre y para siempre cumpliré vuestro deseo..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Chispa de amor en el hombre... Despertar del espíritu...

B.D. 8049 from 27 de noviembre 1961, taken from Book No. 85

Cada uno de vosotros humanos ciertamente alberga en su corazón la chispa divina del amor, que es parte de Mí Mismo, la cual os caracteriza como una criaturas divinas que pueden estar en contacto constante Conmigo, el Espíritu Padre desde la eternidad... Pero mientras el hombre mismo no establece este vínculo Conmigo, esta chispa espiritual se adormece dentro de vosotros, no puede expresarse frente a vosotros, porque vosotros mismos primero debéis despertarla a la vida, y para eso entonces es necesario el vínculo Conmigo que podéis establecer a través de obras de amor...

Por tanto, tenéis que encender en vosotros la chispa divina, tenéis que dar vida al espíritu, y entonces también tomaréis conciencia de la fuerza que fluye a través de vosotros derramamiento de Mi Mismo. Vosotros sois Míos y lo seréis para siempre, pero vosotros mismos tenéis que querer pertenecerme, sólo entonces estableceréis el vínculo Conmigo... os unís conscientemente a Mí, Me permitís que Yo Mismo ahora puedo obrar en vosotros lo que antes impedíais por vuestra resistencia, por vuestra defensa contra Mi poder de amor...

Así que hay una pequeña chispa de este poder divino del amor en vosotros, y esta chispa permanecerá conectado Conmigo para siempre... Si vosotros dejáis que esta chispa dentro de vosotros se convierta en una llama brillante, solo puede dirigirse a Mí, al mar de fuego del amor eterno... Y la unificación de vuestra alma Conmigo también debe tener lugar irrefutablemente un día, que entonces nunca más será cancelada... pero quien no despierta Mi chispa espiritual a la vida, permanece muerto... no puede llegar a la vida porque está desprovisto de todo amor...

Una vez el espíritu primigenio se había deshecho de todo amor, rechazó toda afluencia de poder de amor, se cerró a toda radiación de amor y cayó a las tinieblas completamente desprovisto de amor... aunque Mi amor infinito lentamente ayudó a este caído a levantarse de nuevo, a ese grado de madurez, que ahora permite nuevamente una encarnación como ser humano, no hay amor en él, porque sólo el libre albedrío tiene que abrirse a una renovada irradiación de amor, pero éste se le fue quitado del ser hasta la etapa del ser humano.

Y un ser completamente sin amor también es completamente impotente y nunca podría recorrer el camino hacia el nivel más alto... Permanecería siempre y para siempre en el mismo nivel y su existencia humana sería completamente inútil. Por eso pongo una chispa divina de amor en el corazón de la persona, que solo necesita ser encendida por la persona misma para poder irradiar fuerza nuevamente, para que ahora sea posible para la persona de poder completar su desarrollo ascendente... porque la atraigo constantemente, porque la chispa espiritual en ella presiona constantemente hacia el Espíritu Padre y no descansa hasta que haya alcanzado su objetivo.

Y es por eso que el despertar de la chispa espiritual a la vida es la tarea más importante que decide sobre vuestra felicidad en el reino espiritual... y dado que el espíritu en vosotros solo puede ser despertado a través de obras de amor, ahora también reconocéis la importancia de una vida de amor, del cumplimiento de los mandamientos divinos del amor... El espíritu en vosotros os instará constantemente a obrar en el amor. Si accedéis a este impulso, entonces el espíritu también se expresará a vosotros porque ahora lo permitís su obrar en vosotros...

La chispa del espíritu en vosotros es amor... Entonces como persona poseéis nuevamente la capacidad de amar, pero la voluntad de amar la tenéis que reunir vosotros mismos... El espíritu en vosotros solo puede impulsaros a hacerlo, empujaros desde adentro, pero no os obligará, porque eso sólo tiene que lograr vuestro libre albedrío. Pero ahora ya no sois incapaces, lo que seriáis si Yo no os hubiera provisto con esta pequeña chispa de amor...

Pero ahora también podéis ver en esto qué gran pecado es un rechazo repetido de Mi irradiación de Mi amor si no hacéis ningún intento de dar vida al espíritu dentro de vosotros... Porque es el don más grande de Mi amor dentro de vosotros... vosotros que os apartasteis de Mí por vuestra propia voluntad... para enviar de nuevo un rayo de amor, que os permita como seres humanos volver a vincularse Conmigo, que vosotros mismos rompisteis una vez. Porque sin esta chispa divina dentro de vosotros, jamás podríais lograr el objetivo de regresar a la casa de vuestro Padre. Porque ahora tenéis la oportunidad de tomar el camino hacia Mí y restaurar el vínculo Conmigo indisolublemente, mientras que de otro modo no seríais capaces de separaros de Mi oponente y no podríais contrarrestarlo con el poder del amor, contra el cual él es impotente.

Vosotros podéis vencerlo Conmigo Mismo, porque el espíritu en vosotros es Mi irradiación de amor, que lo ahuyenta con certeza, en cuanto os esforzáis hacia Mí, en cuanto vuestra chispa espiritual establece la conexión Conmigo a través del obrar en amor. Porque siendo Yo Mismo el amor, la chispa espiritual en vosotros también os insta a obrar constantemente en el amor, y donde hay amor ya no puede estar Mi adversario... Allí vencí Yo Mismo y logré el objetivo; recuperé el alma y ya no la perderé para siempre... porque el amor la une inseparablemente Conmigo por toda la eternidad..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dudas de la transmisión de la pura verdad...

B.D. 8050 from 28 de noviembre 1961, taken from Book No. 85

Quien quiera cumplir Mi voluntad, también siempre será activo sólo en Mi voluntad. Pero la voluntad seria es lo que cuenta, porque Yo no Me contentaré que no vienen del fondo del corazón, que sólo la boca pronuncia o que emanan del entendimiento... porque la voluntad debe pertenecerme a Mí completamente, entonces el ser humano se ha sometido completamente a Mi voluntad, y ya no podrá pensar y querer de otra manera que no sea Mi voluntad.

Pero el oponente siempre tratará de ganar esta voluntad vuestra para sí mismo, siempre tratará de tentaros de nuevo a través del mundo, tratará de aflojar vuestra conexión Conmigo, y entonces también existe el peligro que intervenga en vuestro pensamiento... lo que , sin embargo, Me impulsa a enviaros Mis ángeles para que formen un muro a vuestro alrededor, para influiros mentalmente y ciertamente lo alejarán de vosotros, porque vuestra voluntad más íntima está destinada a Mí.

Pero Yo conozco la actitud de todo ser humano, y por eso también sé quién se entrega a Mí tan completamente, que puedo asignarlo con una tarea que es sumamente importante en los últimos tiempos: recibir de Mí la verdad y difundirla... La verdad sólo puede emanar de Mí y sólo puede ser dirigida a recipientes puros, porque todo lo impuro impediría que Mi Espíritu obre en una persona porque la verdad de Mí sólo puede ser transmitida a la tierra a través de Mi Espíritu. Así que entended, el recipiente receptor tiene que estar puro y la persona tiene que estar dispuesta a servirme por su propia voluntad...

¿No creéis que Me es posible reconocer el estado del alma de una persona y saber quién está capacitado para tal tarea? ¿Creéis de verdad, que obro arbitrariamente en una persona que no reúne los requisitos previos que hacen posible que la pura verdad sea transmitida desde arriba? Si es Mi voluntad de llevaros la verdad a vosotros hombres, porque la necesitáis con urgencia, ¿no debería ser entonces posible para Mí elegir una herramienta adecuada que Me sirva según Mi voluntad? ¿Por qué Me negáis el poder de proteger tal herramienta del error? ¿Un instrumento al que asigno la tarea de recibir de Mí la verdad pura y difundirla?...

¿Creéis que Yo llamaría una y otra vez con urgencia a la difusión de lo que se transmite desde lo alto a la tierra si no estuviera garantizado que fuera la pura verdad que se supone que Mis últimos discípulos llevarán a cabo en el mundo? El hecho de que personas que no he elegido ahora se llaman a sí mismas hace que vuestras objeciones sean comprensibles, pero debéis tener claro a quien aceptáis como “receptor de la palabra” correcto... Esta prueba verdaderamente corresponde a vosotros, si la hacéis con Mi apoyo, solo con la voluntad de servir a la verdad pura...

Pero entonces también reconoceréis las herramientas correctas, que Yo Mismo he escogido para Mí, \`porque quien allí anhela la verdad, se le permitirá recibirla, reconocerá dónde está la verdad, que tiene su origen en Mí. Sin embargo, no creáis que podéis sospechar de todas las herramientas de la “afluencia del error”, porque cada una de esas sospechas sólo Me prueba que dudáis de Mi amor, sabiduría o poder... ¿No os he dado Yo Mismo la promesa de “introduciros en toda la verdad...” ¡¿Y esto no debería ser posible para Mí en vuestra opinión?!

Cuando reconozco la necesidad de traer la pura verdad a la humanidad, entonces ciertamente conozco también los caminos y medios correctos, y conozco los corazones correctos, que se entregan completamente a Mí y a Mi voluntad, que ahora puedo elegir para esta tarea, ser mediador entre Yo y la gente... para que la luz llegue a aquellos que anhelan la luz. Creed que todo es posible para Mí... Creed que el amor quiere ayudaros para salir de las tinieblas y alcanzar la luz y creed que Yo reconozco de qué manera puede suceder esto... y aceptad con plena fe lo que Mi amor, sabiduría y poder os ofrece..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sin recepción mecánica... Comprensión por eso...

B.D. 8051 from 29 de noviembre 1961, taken from Book No. 85

Podéis mirar en las profundidades más profundas de la sabiduría divina cuando vuestro amor haya alcanzado al grado de uniros de nuevo Conmigo, vuestro Dios y Padre, Cuyo ser es sumamente perfecto y que luego os hace partícipes de todo lo que podría haceros feliz... Y seréis indeciblemente felices cuando se os revele todo el conocimiento, cuando también se os permita echar un vistazo a Mi gobierno y obra, cuando reconozcáis cuán infinito es Mi amor y Mi poder... y cuando os sea permitido contemplar todas las glorias que vuestro Padre os tiene reservadas, cuando hayáis hallado unión con Él.

Pero rara vez una persona en la tierra alcanza este grado de madurez, y por eso tampoco se le puede abrir el conocimiento último, pero esto no significa que no reciba de Mí la pura verdad cuando Yo Mismo le enseño. Pero él no sería receptivo a la sabiduría más profunda de Mí. Y esto tampoco es necesario para su vida en la tierra, y tampoco podría aguantar la excesiva felicidad que tal conocimiento profundo le prepararía. Pero el conocimiento cada vez mayor es también parte de la bienaventuranza que nunca termina, que aumenta constantemente... porque profundizar el conocimiento significa también aumentar la irradiación de luz... Irradiación de Mi amor, que hace al ser indeciblemente feliz.

Sin embargo, vosotros los humanos podéis creer que siempre os proporcionaré la pura verdad si permitís que Mi Espíritu obre en vosotros... aunque todavía no se os haya concedido que os brille la luz más clara, que todo se os puede ser aclarado... Porque Yo Mismo nunca os negaré la verdad si la deseáis seriamente. Es decisivo el grado de amor de una persona, hasta qué punto se encuentra en el conocimiento y hasta qué punto este conocimiento le hace feliz a él mismo.

Pero un hombre jamás podrá recibir un conocimiento amplio y verdadero de Mí, quien no puede mostrar un grado correspondiente de madurez de su alma, que también le abre el entendimiento para ello, porque ese hombre no recibe un conocimiento muerto de Mí, mientras Yo Mismo puedo hablarle... porque la condición previa para el obrar de Mi Espíritu en el ser humano es una vida de amor, un grado de madurez que le abre también la correcta comprensión de lo que recibe...

No es una entrega mecánica de la verdad de Mí a una persona, sino que la entrega de Mi Palabra presupone un cierto grado de madurez, y este por lo tanto también garantiza al mismo tiempo la comprensión más completa, que ahora también le permite instruir a los semejantes en la verdad, correspondiendo a los conocimientos que él mismo obtuvo al ser introducido a la verdad...

Así que a ninguna persona inmadura se le dará una tarea de enseñanza... y ninguna persona inmadura podrá recibir Mi Palabra de Mí... sino el receptor de Mi Palabra es irradiado e iluminado por la luz del amor, y eso también significa la más plena comprensión y la garantía de ser un buen maestro para los semejantes, porque Mi Palabra es vida e irrevocablemente también debe dar vida al hombre que de Mí la recibe voluntariamente. Mi Palabra es la irradiación de la luz del amor y por lo tanto debe tener luminosidad... Y la entrega de Mi palabra está asociada a una tarea: transmitirla, llevar la luz a las tinieblas... Y por eso el portador mismo de la luz debe ser de un espíritu brillante...

Sólo os lo hago comprensible porque vosotros, los humanos, muchas veces dudáis de la vocación de alguien que es Mi herramienta y que Me sirve recibiendo Mi Palabra... La recepción está asociada a una tarea, y ésta, de nuevo, sólo puede cumplirse por una persona despierta del espíritu... Por lo tanto, también se puede suponer la comprensión más completa de la sabiduría que Yo le impartí, puede ser reconocido como un maestro legítimo y sus explicaciones pueden aceptarse sin vacilación como correspondientes a la verdad, porque él está dispuesto a servirme y siempre será enseñado por Mi Espíritu en cuanto trate de cumplir sus misión espiritual...

Yo Mismo instruyo a Mis discípulos, Yo Mismo elijo a los representantes adecuados para Mí, que han de predicar el Evangelio en la tierra en Mi lugar... Yo Mismo preparo a éstos y también les doy la fuerza para estar activos para Mí y en mi nombre... Y por eso Mi Espíritu debe poder obrar en ellos, lo que requiere también un cierto grado de madurez de su alma... Y entonces podéis estar seguros de que sólo seréis instruidos en la pura verdad, porque Yo Mismo hablo a través de aquellos que os traen Mi Palabra, por medio de los cuales Yo Mismo os hablo, cuando estáis dispuestos a escucharme..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El libre albedrío es crucial...

B.D. 8052 from 1 de diciembre 1961, taken from Book No. 85

El ser humano debe ser capaz de tomar decisiones con total libertad de voluntad... El hecho de que no siempre pueda llevar a cabo su voluntad no debe llevar a suponer que no tendría un libre albedrío, ya que su pensar y querer más profundo es decisiva para la dirección de su voluntad. Pero en la mayoría de los casos no le impido ejercer su voluntad. Porque quiero que el mismo también experimente el efecto de su voluntad para reconocer si tenía razón o no.

Y en previsión misericordiosa también sé dirigir el efecto de tal manera que traiga la salvación al alma del afectado, pero esto no cambia el hecho de que el ser humano debe responsabilizarse por la dirección de su voluntad tan pronto como sea posible, si ha causado daño como resultado, siempre a condición de que reconozca lo anti-divino en sí mismo, que por lo tanto no está en asociación Conmigo sino que todavía está expuesto a la influencia del oponente... lo que él mismo ciertamente reconoce en la medida en que no se conecta conscientemente Conmigo.

Una persona que busca Mi presencia también está interiormente impulsada a pensar y desear lo correcto... Una persona que vive sin fe alguna será influenciada por Mi oponente... es su esclavo y rara vez actuará y pensará conforme a Mi voluntad... Así también su voluntad estará mal dirigida y tendrá responder por ella. Y sin embargo, es posible que la gente crea que Me sirve y todavía tenga su voluntad mal dirigida. Pero entonces aún no se ha establecido el vínculo del corazón, todavía existe una relación ajena en el interior, la persona cumple exteriormente formas que pretenden simular un vínculo estrecho...

Entonces él se ve a sí mismo como un trabajador de la viña y, sin embargo, aún no ha sido aceptado por Mí como un siervo... mientras no haya una conexión de corazón. Entonces sólo se puede hablar de una “profesión mundana”, aunque se trate de organizaciones eclesiásticas, y entonces el grado de amor será decisivo para su voluntad y pensamiento... Y el adversario todavía puede tener la supremacía entonces, él puede tener un efecto en el entendimiento, y este entonces puede actuar de una manera dañina: que mezcla el conocimiento espiritual, que corresponde a la verdad, con su propio pensamiento intelectual y por lo tanto contamina la pura verdad originalmente, que la cambia porque el oponente tiene influencia en él... porque su vínculo Conmigo aún no es lo suficientemente estrecho como para protegerlo de pensamientos erróneos...

Siempre es el libre albedrío del ser humano que no será restringido de Mí parte, y por eso es posible también que la pura verdad... emanando de Mí... experimente una desfiguración y que sea siempre la persona misma quien lo decida si está en la verdad y en qué medida... pero para Mí impedir una falsificación sería un desprecio del libre albedrío... Además, cada persona es capaz de pensar correctamente, porque sólo necesita volverse hacia Mí, la eterna Verdad Misma, porque sólo necesita desearla seriamente para ahora también recibirla con seguridad...

Nuevamente, este es vuestro libre albedrío, que también reside ciertamente en una persona que busca seriamente la unión Conmigo, que se encuentra en la relación correcta de niño Conmigo y que, por lo tanto, siempre dirigirá su voluntad como es justo delante de Mí. Y por eso nadie que se crea mal instruido puede desviar la responsabilidad de sí mismo... porque de él mismo depende si se contenta con tal instrucción o el deseo por la verdad prevalece en él que seguramente le llegará...

La voluntad del ser humano es libre... Ni Mi adversario podrá forzarla, ni Yo ejerceré Mi influencia sobre una persona, porque la libre decisión de la voluntad en la vida terrenal decide la suerte de la persona en la eternidad. Y esto se aplica en particular al desarrollo espiritual del hombre. Su destino terrenal también está dirigido de tal manera que la voluntad prevalezca allí, incluso si se le imponen restricciones para llevarlo a cabo... Sin embargo, espiritualmente, él mismo decide su estado de madurez por sí mismo en el libre albedrío, y siempre pensará y querrá correctamente cuando establece un vínculo íntimo Conmigo y por lo tanto se ha entregado a Mí, de modo que ahora Yo Mismo puedo dirigirlo y guiarlo y entonces él también alcanzará la perfección..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Transmisión de la verdad... Fuerza positiva...

B.D. 8053 from 2 de diciembre 1961, taken from Book No. 85

Seréis introducidos al conocimiento que corresponde a la verdad... Una y otra vez puedo aseguraros que realmente estáis andando en la verdad cuando hacéis vuestra esta Palabra, que os ha sido enviada desde lo alto, cuando la aceptáis como una instrucción, que recibís directamente de vuestro Dios y Padre, porque Yo lo considero necesario que vosotros los humanos descubráis la verdad. Cuando Yo Mismo os hablo, no podéis recibir nada más que la pura verdad... Y podéis sentir que Yo Mismo os hablo cuando escucháis o leéis Mi Palabra con el corazón abierto... Porque entonces os da fuerza y luz.

Podéis notar un efecto inusual cuando un conocimiento llega a la tierra sin ningunas ayudas terrenales, y del contenido de este conocimiento podéis concluir también al origen... El amor es predicado constantemente y eso también revela que el Dador Mismo es el Amor, que es una fuerza positiva que se expresa, que sólo puede llegar a vosotros siempre desde arriba, desde el reino de la luz, y así también Me prueba a Mí Mismo.

Es el último tiempo del fin... Es urgentemente necesario que se os encienda una luz, que sepáis por qué vivís en la tierra... y Yo Mismo os traigo tal luz, al abriros un conocimiento a vosotros los humanos, lo cual debéis aceptar porque es la verdad... Porque todavía hay mucha oscuridad en vuestro espíritu, porque un conocimiento que no corresponde a la verdad oscurece vuestro espíritu, confunde vuestro pensamiento y realmente no os traerá ninguna bendición para vuestra alma...

Y vosotros los humanos ya no andáis en la verdad, excepto unos pocos que ellos mismos la reciben de Mí... Lo que a vosotros se os transmite como conocimiento espiritual es una propiedad intelectual distorsionada por Mi adversario y ya no puede pretender ser una pura verdad de Mí, aunque Yo Mismo la enseñe en la tierra cuando caminé sobre la tierra. El esfuerzo de Mi oponente es y siempre ha sido invalidar la verdad de Mí, entremezclarla con error y así impedir a la gente que me reconozcan a Mí en Mi verdadero ser...

Y vosotros humanos tenéis que saber que en esto existe su constante y permanente obrar, manteneros humanos en la oscuridad del espíritu, en la que os sumergió y en la que le seguisteis voluntariamente. Pero quiero volver a daros brillo del espíritu, y quiero mostraros la forma en que podéis salir de la oscuridad y alcanzar de nuevo las alturas de la luz. Y es por eso que os traigo la verdad una y otra vez, y os doy a conocer Mi voluntad... Y tan pronto como cumplís mi voluntad, habrá también en vosotros luz otra vez y Me podréis reconocer como vuestro Dios y Creador, Que os ama y Que quiere ser vuestro Padre por el tiempo y la eternidad...

Tenéis que aceptar la verdad, de lo contrario continuáis vagando por caminos equivocados y cubrís sin éxito vuestro camino terrenal. Y podéis creerlo que vuestro Dios y Padre Mismo os transmite la verdad, que Él es todopoderoso y por lo tanto Le es posible transmitir la pura verdad a la tierra... que Él es el Amor Mismo y sólo os ofrecerá lo que sirve para el bien de vuestra alma, y que Él es insuperablemente sabio y por lo tanto también os impartirá la sabiduría más profunda y os introducirá en su Plan desde la Eternidad, en su gobierno y obra... no necesitáis dudar de la verdad de la Palabra que estáis escuchando a través de Mis mensajeros, quienes Me sirven como Mis herramientas...

Mi gran preocupación por vosotros humanos hace que Me revele a vosotros porque el final está cerca, porque necesitáis la verdad para que cambiéis vuestra forma de vida, para que os separéis del mundo y os volváis hacia Mí... No puedo obligaros a cambiar, sólo puedo señalaros siempre vuestro destino, al que os acercáis, y por eso sólo puedo presentaros siempre la verdad... pero vosotros mismos debéis aceptarla y esforzaros por cumplir Mi voluntad, que se os da a conocer a través de la transmisión de la verdad... Creedlo, que sólo Mi amor Me mueve a hablaros y creed que soy Yo Mismo Quien os habla, porque no quiero que os perdáis, sino que ganáis la vida eterna..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿Esta la Biblia concluida?

B.D. 8054 from 3 de diciembre 1961, taken from Book No. 85

¡Qué equívoco es por parte vuestra suponer que con la Escritura, el Libro de los padres, Mi Palabra, haya concluido, de que Yo Mismo haya puesto un límite en eso de que no Me manifieste, en que no hable más a los hombres! ¿Quién os da el derecho para tal suposición? Quién quiere impedirmelo que como Padre hable siempre de nuevo a Mis hijos? Quién os da el derecho para exponer tal afirmación de que la Biblia sola es suficiente y de que vosotros los hombres, no ncesitáis ningua Palabra más?

Vosotros, los que rechazáis cualquier nueva revelación, os encontráis en la más profunda oscuridad espiritual. En esa oscuridad tampoco entenderéis la Biblia y por lo tanto es también para vosotros un libro aún cerrado, porque no entendéis el sentido espiritual de las letras, de lo contrario encontrariáis en ese libro también las referencias a Mis continuas manifestaciones y os sería comprensible también el obrar de Mi Espíritu.

En tanto, sin embargo, que vosotros mismos estéis en espíritu dormidos, no entenderéis el sentido de la Palabra que Yo Mismo dije a Mis apóstoles cuando anduve sobre la tierra. ¡Qué pobres seríais, vosotros, los hombres si os tuviérais que conformar con un libro, que vosotros mismo ya no sois más capaces de examinar su contenido inalterable, si no os fuera ofrecido de la altura, siempre de nuevo, la pura Verdad, a la que pudiérais aplicar el criterio de si vosotros mismos os determináis en la Verdad!

Vosotros, los que queréis que solamente el Libro de los padres tenga validez, todavía no habéis dejado hablar al espíritu en vosotros, que es el que os enseña y aclara el sentido espiritual de la Palabra. Os aferráis a la letra y no entendéis su sentido. Y si Yo Mismo quiero introduciros en la Verdad, entonces negáis Mi obrar y sospecháis que Mis servidores tengan trato con Mi adversasrio, Me negáis que Yo tenga la Voluntad y el Poder de hablar con los que se ofrecen en servicio llenos de fe, y por lo cual están capacitados para oír en sí Mi Voz.

Y persistís testarudos en la opinión de que Mi Palabra haya concluido con la Escritura, que es el único libro que reconocéis, por el que Yo Me he revelado. Eso es para vuestra deshonra, porque con vuestro rechazo de Mi Palabra desde lo alto, demostráis que sois sólo cristianos muertos, porque un cristianismo vivo es un "obrar en el amor" y eso os produciría una lucidez espiritual y por consiguinte comprensión para Mi ayuda exepcional en tiempos de miseria espiritual.

Entenderíáis también las Palabras en la Biblia, de las promesa que os dí y que señalan que Yo Mismo Me revelo a aquellos que guardan Mis Mandamientos? Cómo queréis, entonces, interpretar estas promesas Mías si negáis toda clase de "Nueva Revelación? Queréis desmentirme a Mi Mismo si os ancuncio Mi "Consolador, el que os introduce en toda Verdad"? ¿Cómo entendéis esas Palabras que tienen que cumplirse, porque cada una de las Promesas se cumple que Yo dí a los hombres durante Mi caminar sobre la tierra? A qué no queréis creer?

Porque sois altivos de espíritu, porque os falta la vivificación interior, por falta del despertar de espíritu, y por eso no creéis y pensáis que podéis determinarme a Mí y Mi obrar, limitando según os parezca. Sin embargo os equivocáis, aunque creáis haber alcanzado por el estudio, un saber que os autorice al rechazo de Mi Palabra desde la altura. Sois altivos de espíritu y por lo tanto tampoco podréis jamás vosotros mismos, recibir de Mí una Revelación, dado que solamente a los humildes les otorgo Mi Gracia y esa humildad os falta. Es por eso que todavía andáis en la tiniebla, que no traspasaréis, porque eludís la Luz que podría concederos lucidez, si anhelaráis andar en su resplandor.

El amor hacia Mis criaturas no cesa jamás y de ahí, que jamás dejaré de dirigir a los hombres Mi Palabra allí donde existan las previas condiciones para ello. Siempre resonará Mi Palabra a los que son de buena voluntad, a quienes el Padre puede hablar como a Sus hijos, que creen vivamente en Mí, a ellos también Me revelaré, y los Míos reconocerán Mi Voz, puesto que puedo estar presente en ellos, a ellos puedo manifestarme como lo había prometido.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Prueba de voluntad del primer ser creado...

B.D. 8055 from 5 de diciembre 1961, taken from Book No. 85

Una vez un ser fue creado por Mí, que ahora se ha convertido en Mi peor enemigo y adversario... Este ser también surgió de Mi amor, fue puesto afuera de Mí como el primer ser porque quise crearme para Mi un recipiente en lo cual Yo podía fluir Mi amor... Mi amor era sobremanera grande y querría manifestarse... y como sólo Mi voluntad era suficiente, Me creé una imagen, un ser, que era sobremanera perfecto, que Yo podía irradiar con Mi fuerza de amor y que ahora podía crear y obrar como Yo para la propia felicidad...

Quería entregarme, quería encontrar una resonancia para Mi abundancia inconmensurable de luz y fuerza y por lo tanto crear un ser que pudiera captar esta corriente de amor, un ser en el que pudiera reconocerme a Mí Mismo, que fuera Mi imagen... y a este ser dedicaba todo mi amor. Yo lo hice feliz y encontré Mi propia felicidad en esta felicidad... estaba en la mayor abundancia de poder y fuerza, era una imagen reflejada de Mí Misma, que siendo extremadamente perfecto también llevaba dentro de sí la misma voluntad e impulso creativo y ahora era incomparablemente feliz Conmigo...

Y este ser estaba activo; su fuerza inconmensurable le impulsó a la creación de seres iguales; su voluntad usó la fuerza que le fluía de Mí y una y otra vez dejó que nacieran nuevos seres, que eran también sumamente perfectos como él, porque de Mi fuerza de amor solo podían surgir cosas perfectas, y el primer ser creado estaba en la misma voluntad Conmigo, en la misma luz y estaba unido a Mí en el amor más profundo, de modo que la felicidad más alta llenó a este ser y expresó su felicidad una y otra vez a través de la creación de seres idénticos a él...

Era un estado que podría haber durado para siempre y, sin embargo, no se quedó así... Porque todo lo creado fue “obra” de Mi amor... Era perfecto, porque de Mí no podía surgir nada imperfecto... Mi amor al primer ser creado fue abrumador, y también su amor Me pertenecía a Mí, a Quien bien reconoció, pero no pudo mirar. Yo irradiaba constantemente Mi amor a este ser, pero no lo obligaba a devolverme el amor en la misma medida, sino que le daba la libertad de devolverme el amor...

Yo había creado el ser con libre albedrío, porque el libre albedrío es una parte inevitable de la perfección. Mi voluntad era evidente al ser en todo momento, estaba, para así decirlo, como anclada en Mi Palabra, a través de la cual se establecía la comunicación del creador con Su criatura... Era la “Palabra”, el pensamiento convertido en forma, que irradiaba en el ser y que el ser también podía responder, de modo que se produjo entre nosotros el intercambio más íntimo, que hizo inmensamente felices tanto al ser como a Mí... Y así el ser conoció Mi voluntad, y en su amor entró completamente en Mi voluntad...

(05.12.1961) Y Yo ahora quería someter a prueba su amor, debía darme la prueba de que su amor entraba en Mi voluntad en un albedrío completamente libre, aunque también podía pensar y querer de otra manera, porque como ser divino no estaba bajo ninguna compulsión porque sólo el amor era lo único que podría haber determinado la dirección de su voluntad... De su voluntad Mi primer ser creado había creado innumerables seres idénticos utilizando Mi fuerza de amor que fluía constantemente, y su voluntad siempre estaba en armonía con la Mía, porque el amor más profundo lo unía Conmigo... Y estos actos de creación hacían al ser inmensamente feliz...

Recibió constantemente la fuerza del amor y usaba constantemente esta fuerza del amor según Mi voluntad... hasta que Yo le exigí que decidiera su voluntad en toda libertad... es decir, se dio cuenta de que también podía obrar por iniciativa propia, de que no estaba obstaculizado de ninguna manera porque no estaba sujeto a ninguna limitación... porque era un ser libre que sólo estaba ligado a Mí a través del amor... Y porque el ser era capaz de aceptar los pensamientos que brotaban de Mí... Mi Palabra... moverse dentro de sí mismo y tomar una posición sobre ella, también le era posible verla negativamente... en otras palabras, oponerse a ella con su libre albedrío.

Y así luchó con el pensamiento de que, a pesar de su mayor abundancia de luz y fuerza, a pesar de su más alta perfección, siempre fue solo un receptor de fuerza, pero no una fuente de fuerza... Ajustarse mentalmente a esto fue una prueba de Mi voluntad, que el supremo espíritu de la luz podría haber pasado verdaderamente, si su amor se llenase de tal manera que se hubiera subordinado a Mí como su Creador en su libre albedrío, lo cual, sin embargo, nunca habría sido perjudicial para su posición de rango, porque Mi amor por él era tan grande que jamás debería haber sentido la dependencia de Mí...

Pero habría aumentado su dicha al pasar la prueba de voluntad, en su perfección, que ahora ya no sólo Mi obra, sino también habría sido demostrada por él como su propia voluntad... Pero el ser fracasó... Era Lucifer, el espíritu de luz se convirtió en Mi adversario... No podía verme, pero vio el ejército de seres que él había creado, y estaba consciente de su tremendo poder, y este conocimiento lo hizo arrogante... Él se ensoberbeció y se defendió de cualquier otra irradiación de amor de Mi parte...

Este alejamiento de Mí fue un proceso que duró para siempre y que también se os puede presentar a vosotros los humanos solo se os puede explicar de manera pintoresca porque los motivos espirituales no se os pueden explicar comprensiblemente mientras permanezcáis en la tierra. Me había creado una semejanza... que se convirtió en lo contrario y también fue capaz de hacerlo a pesar de toda la abundancia de luz porque era un ser completamente libre que no estaba sujeto a la compulsión de ninguna manera o limitado en el pensar y querer... Sin embargo, su caída y también la caída de innumerables seres al abismo es el camino a la más alta perfección... porque crea la posibilidad de la transformación en dioses... que Yo nunca podía crear, porque esto debe ser realizado por el libre albedrío del mismo ser creado.

El producto de Mi amor se apartó de Mí... En su sustancia original era amor mismo, que se invirtió, que ya no se entregó sino que quiso poseer... y que por lo tanto contradecía completamente a Mi ser original. Pero fue también amor irradiado por Mí, que irrevocablemente tiene que volver a Mí según el orden de la eternidad. Pero primero el ser debe haber cambiado de nuevo, y debe realizar este cambio por su propia voluntad.

Y todo ser una vez caído también alcanzará está meta, aunque tarde eternidades en hacerlo... El primer ser creado que Mi amor infinito había sacado de Mí también realizará en sí mismo este cambio, y alcanzará la gloria al más alto nivel... pero antes Me servirá de contrapunto, porque el mismo se ha formado así para serlo... Porque su reino también Me sirve a Mí, incluso él colabora, aunque también inconsciente... en la perfección de todo lo espiritual..._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Comprensión del conocimiento espiritual ....

B.D. 8056 from 6 de diciembre 1961, taken from Book No. 85

Quiero brindaros la comprensión del conocimiento que se encuentra fuera del pensamiento intelectual y que, por lo tanto, no puede ser enseñado por otros seres humanos. El conocimiento espiritual no puede ser sondeado con el entendimiento, y tampoco puede ser comprendido sólo con el entendimiento cuando se lo acerca a vosotros .... Yo Mismo debo primero obrar en vosotros a través de Mi Espíritu, el cual sólo entonces puede daros la comprensión correcta al respecto.

Ahora podéis objetar que no necesitáis tal conocimiento para vuestra vida terrenal .... Pero esta vida terrenal no os ha sido dada para que podáis disfrutarla de una manera terrenal, que sólo vuestro cuerpo crea lo que cree que necesita para una vida cómoda .... Debido a que esta vida terrenal no dura mucho, entonces la cambiáis por una vida en el reino espiritual, en el reino del cual os falta conocimiento, pero por el cual, sin embargo, deberíais esforzaros por alcanzarlo para poder ahora también aprovechar vuestra vida terrenal en consecuencia.

No sabéis nada de lo que sucederá después de vuestra muerte; pero se os dará un conocimiento al respecto, y ahora entonces Yo Mismo tengo que abriros la comprensión al respecto, de lo contrario sólo quedará un conocimiento muerto con el cual vuestro entendimiento no sabe qué hacer. Y debéis saber que tenéis que llevar una segunda vida en la Tierra, pero que entonces no desvanece, que permanece con vosotros, aunque tengáis que sufrir la muerte terrenal .... Esta segunda vida es la vida del alma, es el verdadero propósito de vuestra vida en la Tierra, que el alma madure, que se preste menos atención al cuerpo, que el alma acumule tesoros espirituales para alcanzar una vida espiritual.

Sin embargo, el conocimiento vacío al respecto no os sirve de nada, sino que Yo Mismo quiero abriros este conocimiento para que lo comprendáis y luego lleváis vuestra vida en consecuencia. Pero vuestro entendimiento no puede daros una aclaración suficiente .... Pero Yo os hablo a través del corazón, y verdaderamente podréis comprender esta aclaración, si es tan sólo vuestra voluntad ser introducido en el conocimiento acerca de la razón y el objetivo de vuestro camino terrenal. Entonces Mi Espíritu en vosotros entra en acción y se establece el vínculo con el reino que no es de este mundo ....

Pero siempre será difícil para un ser humano mundano aceptar un mundo fuera de lo terrenal, y si se le informa al respecto, su entendimiento no puede hacer nada con ello .... Pero sólo un pensamiento serio sobre el hecho de que todavía podría haber otro mundo, ya hace posible Mi silenciosa influencia, aunque siempre respeto el libre albedrío de los seres humanos, por lo que nunca les obliga a aceptar tales corrientes de pensamientos que podrían traerles la aclaración ....

Pero una cosa es segura, que el mundo terrenal .... la vida terrenal como ser humano .... no es un fin en sí mismo, sino un medio para un fin. Los seres humanos sólo deberían mover este único pensamiento en sí mismos y, en verdad, podrían lograr un éxito para el alma, que entonces y seguramente querrá y recibirá más aclaraciones .... Pero sólo Yo Mismo puedo abriros el conocimiento espiritual. Yo Mismo no puedo ser excluido, porque si Mí no podéis impedir que sólo vuestro entendimiento esté activo y éste está influenciado por Mi oponente, que no os da ninguna luz, sino que quiere manteneros en las tinieblas del espíritu.

Por lo tanto, un pensamiento del entendimiento sin recurrir a Mí sólo producirá un conocimiento muerto, que sólo se refiere a las cosas terrenales, que sólo sirve al bienestar físico, pero que no influirá en la vida del alma .... sólo responderá a cuestiones materiales, pero que nunca tocará el reino que es vuestra verdadera patria .... el reino espiritual del que surgisteis y al que volveréis a entrar cuando vuestra vida en la Tierra haya terminado.

Pero debéis adquirir conocimiento acerca de este reino, debéis desear un conocimiento al respecto a través del deseo de establecer un vínculo Conmigo, Que Yo capta cada pensamiento espiritualmente dirigido y también lo responde mentalmente cuando veo que la voluntad y el deseo por aclaración van en serio .... Entonces Mi Espíritu en vosotros será estimulado a la actividad en vosotros, y entonces podré revelaros conocimientos que no pueden ser transmitidos a vosotros por parte humana .... a menos que Mis mensajeros os lo transmiten en Mi nombre, que fueron entonces también enseñados por Mí para anunciaros la verdad .... Porque debéis conocer el sentido y el propósito de vuestra vida en la Tierra, para que también la viváis con éxito espiritual, para que vuestra alma madure y llegue a la vida eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La ayuda inusual de Dios ....

B.D. 8057 from 7 de diciembre 1961, taken from Book No. 85

Iengo que brindaros a vosotros, los humanos, una ayuda inusual, ya que Mi oponente también os acosa inusualmente .... Él, que se opone completamente a Mí, siempre tiene un solo objetivo: bloquear vuestro camino de regreso a Mí, para provocar en vosotros la resistencia contra Mí y así impedir que regreséis a casa de vuestro Padre, que es el propósito y objetivo de vuestro camino terrenal como ser humano .... Por lo tanto, él no rehúye nada si cree que puede lograr su objetivo de separaos completamente de Mí.

Y entonces estaríais en gran angustia si no os ayudara, porque ciertamente no os dejaré a vuestra suerte, os ofrezco Mi ayuda, que ahora sólo debéis aceptar voluntariamente porque Yo no os obligo. Pero Mi oponente tampoco puede obligaros, así que sois completamente libres de recurrir a él o a Mí .... Por eso aparezco inusualmente, siempre Me doy a conocer a vosotros una y otra vez, os hablo inusualmente a través de golpes del destino cuando tenéis un corazón endurecido, pero cómo también Me dirijo a vosotros a través de Palabras dulces y os hago a reconocer Mi ayuda tan obviamente, con tal que no os cerréis, sino que Me escuchéis .... Entonces os llega una fuerza inusual, y no debéis temer ser víctima de Mi oponente y su obra ....

No estáis indefensos a su merced, y verdaderamente extenderé Mis manos protectoras sobre vosotros, si tan sólo reconozco vuestra voluntad que se aleja de él y se vuelve hacia Mí .... Me revelo a vosotros, podréis reconocer a un Dios y Padre amoroso, si tan sólo pensáis en Mi con el corazón abierto y tenéis la voluntad de vivir correcto y justamente en la Tierra .... Entonces no estaréis a merced de las fuerzas del mal, porque entonces Yo Me encargaré de que reconozcáis Mi extraordinaria obra, que estéis cerca de vuestro Dios y Padre y sepáis que estáis seguros en Mi amor y poder.

Es precisamente el trabajo obvio de Mi oponente lo que me hacer aparecer inusual, de lo contrario vosotros sucumbiríais verdaderamente a su arbitrariedad y su engaño. Pero lucho por vuestra alma tanto como Mi oponente, y sólo vuestra voluntad decide quien os gane. Y por eso debéis saberlo todo, debéis adquirir conocimiento acerca de Mi Ser, Mi sabiduría y poder .... Y también debéis saber que todavía estáis bajo el dominio de mi oponente mientras no expreséis vuestra voluntad de querer liberaros de él.

Y Yo Mismo os transmito este conocimiento porque de lo contrario nunca seríais instruidos en la verdad, porque Mi oponente se esfuerza constantemente por manteneros en la oscuridad espiritual, en la mentira y el error, y entonces no veis el camino que lleva de la oscuridad a la luz .... Por eso enciendo una luz para vosotros y os muestro el camino, por eso también trabajo de manera inusual, es decir aprovecho cada oportunidad para regalaros a vosotros la pura verdad, para que ahora podáis tomar el camino hacia Mí en el libre albedrío, a Quien también aprendéis a reconocer y amar a través de la verdad y Que entonces también podrá apoderarse de vosotros si os dirigís voluntariamente hacia Él y Lo deseáis.

Creedlo, que la verdad os hace libres .... que podéis liberaros del poder de Mi oponente si sabéis que Yo Mismo os ayudo, que estoy a vuestro lado, en cuanto sólo pidáis Mi presencia y lo permitáis a través de vuestra voluntad, que es libre y a la que por tanto ni Yo ni Mi oponente podemos obligar a volverse hacia nosotros .... Sólo vosotros decidís, y para que decidáis correctamente, seréis introducidos a la verdad, y bienaventurado él que la acepta, que Me conoce y reconoce como Dios y Padre desde la eternidad y que ahora toma conscientemente el camino hacia Mí .... Porque vengo a su encuentro y jamás le dejaré caer en manos de Mi oponente. Yo Mismo tomo posesión de él y nunca lo dejaré para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Un incentivo para trabajar en la viña ....

B.D. 8058 from 8 de diciembre 1961, taken from Book No. 85

Mi amor os lleva por encima de todo; porque quiero proteger a los Míos en cada necesidad del cuerpo y del alma. Los tiempos son muy graves e innumerables seres humanos corren el peligro de ser víctimas de la obra de Mi oponente y, por lo tanto, necesitan ayuda activa, tienen que ser advertidos sobre él y amonestados a permanecer Conmigo, pase lo que pase. Y como no puedo dirigirme a todos los humanos por Mi cuenta, porque no todos están en condiciones de escucharme, necesito ayuda en la Tierra .... seres humanos que estén dispuestos a servirme, es decir, que transmiten la voluntad que han recibido de Mí a sus semejantes, seres humanos que dan a sus semejantes el conocimiento de un Dios de amor Que quiere ganárselos a todos antes del fin.

Los seres humanos son adictos al mundo y a los bienes terrenales, y nunca podrían escuchar Mi voz si quisiera dirigirme a ellos. Y, por lo tanto, hay que encontrar una manera de abrirles el reino espiritual a estos humanos mundanos, para hacerles comprensibles que sólo viven en un mundo de apariencias y que el mundo real, que permanece para siempre, es el reino espiritual de cual han venido y en el cual regresarán de nuevo después de su muerte corporal ....

Si se logra una vez hacerles reflexionar acerca de esto, ya se ha logrado mucho, y para esto vosotros, Mis siervos en la Tierra, debéis prestar ayuda; debéis hacerlo posible, de que Yo pueda dirigirme a ellos a través de vosotros, y estos lo haréis al difundir Mi Palabra, dando también a vuestros semejantes lo que Mi amor y Mi gracia os envía y lo que es útil a todos vosotros para la salvación de vuestra almas. Y así trabajáis para Mí, en Mi nombre, como Mis fieles servidores, así que Yo también sostendré Mis manos protectoramente sobre vosotros y siempre os daré fuerza para llevar a cabo este trabajo para Mí.

Cada uno, que quiere servirme será aceptado, porque necesito trabajadores de viña en todas partes, hay una gran necesidad espiritual entre todos los seres humanos en todas partes, y el tiempo se acaba .... pronto ha sonado la última hora del reloj mundial y Mis siervos no pueden estar activos lo suficientemente diligente, porque sólo haber salvado una sola alma antes del destierro nuevo al final de la Tierra ya es un éxito que no se puede valorar lo suficiente.

Y podéis creerlo que Mi poder es grande, que soy capaz de todo, que no hay nada imposible para Mí .... Y por eso nunca debéis dudar de poder cumplir Mi orden .... Sólo vuestra voluntad debe pertenecerme completamente a Mí y entonces también podré obrar en vosotros y daros gracias insólitas, siempre podré cuidaros física y espiritualmente para que podáis realizar lo que es Mi voluntad y que también podáis finalizar vuestra misión con éxito.

Sólo Yo determino el destino de cada ser humano, sólo Yo determino su duración de vida, y sólo Yo sé lo que es bueno para vosotros y para la salvación de vuestra alma .... Pero también sé qué trabajo estáis dispuestos a hacer por Mí, y aprovecho vuestra disposición, ya que en el tiempo final necesito mediadores entre Mí y los seres humanos a los que también debe llegar Mi llamado, para que me encuentren y se salven antes del fin ....

Sólo se trata siempre de construir un puente desde el reino de Mi oponente hacia Mi reino .... sólo se trata de mostrar a los humanos este puente, porque lo hombres del mundo también entrarán en grandes necesidades, y entonces podrán acordarse de vuestras palabras, podrán recordarme y llamarme, pero primero deben haber aprendido que Yo soy un Dios poderoso y amoroso Que puede ayudar a todo aquel que sólo quiere ser ayudado ....

Y debéis transmitirles este conocimiento, debéis dejar que Mi Palabra salga al mundo una y otra vez .... debéis aprovechar cada oportunidad para anunciarme a Mí y a Mi voluntad a vuestros semejantes y no debéis perder ni una hora, porque el tiempo corre y el fin está cerca .... Y Mi protección, Mi gracia y Mi amor serán siempre ciertos para vosotros .... Seréis guiados a través de todas las dificultades, sanaréis física y espiritualmente si tan sólo creáis en Mi firmemente y confiáis en Mí, porque no permitiré que la fe firme sea avergonzada ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La creencia en la supervivencia del alma ....

B.D. 8059 from 9 de diciembre 1961, taken from Book No. 85

Si la gente creyera que su alma .... su verdadero yo .... es imperecedero, si sólo creyeran que el alma como ser humano en esta tierra prepara su propio destino en el reino del más allá cuando deja su cuerpo terrenal .... Un día la gente lamentará amargamente su indiferencia hacia su destino futuro, pues un día se dará cuenta de lo que se perdió en la vida terrenal, de lo que podría haber logrado si hubiera creído las advertencias y amonestaciones que se le dieron repetidamente en la tierra. La indiferencia hacia su destino futuro es el gran mal que amenaza con arrastrar a muchas personas al abismo .... Y, por eso, siempre debe serles señalado el hecho de que hay una continuación de la vida después de la muerte, que no pueden perecer aunque tengan que desprenderse de su cuerpo terrenal .... sus pensamientos deben ser dirigidos a ese tiempo que vendrá tan seguro como el día de mañana .... Entonces, también vivirían de forma más responsable, si tan sólo consiguieran tener fe en la continuación de la vida después de la muerte. Esto tampoco les puede ser demostrado, sólo pueden creerlo .... pero pueden llegar a una creencia convencida si reflexionan y se preguntan sobre el verdadero propósito de su vida terrenal .... Sólo un pensamiento dirigido espiritualmente bastaría para recibir también una respuesta mental del reino que es el verdadero hogar del alma .... Pero el ser humano tiene que enviar estos pensamientos inquisitivos por su propia voluntad, ya que no se le puede obligar a tener ese pensamiento espiritual. Pero incluso el más mínimo impulso puede ser suficiente para que se haga esta pregunta a sí mismo, pregunta que sin duda sólo tendrá buenas consecuencias. Por ello, el ser humano tiene que verse golpeado a menudo por pérdidas sensibles que pueden afectar a todo lo que ama .... posesiones terrenales o incluso personas queridas cuya pérdida puede inspirarle tales pensamientos .... Y entonces incluso los golpes severos del destino se habrán convertido en una bendición para él si dirigen el pensamiento de la persona hacia caminos espirituales de manera que ahora puedan intervenir fuerzas espirituales que tratan de instruirle. Y si a una persona se le pregunta si cree firmemente en la supervivencia del alma, normalmente lo dudará, aunque la iglesia le haya enseñado sobre ello y no lo haya contradicho abiertamente. Pero le falta la convicción interior, y esto también le hace indiferente en su forma de vida, que debería estar orientada hacia esa vida en el reino espiritual. Pero una y otra vez el ser humano es abordado por experiencias que deben y pueden orientar su pensamiento hacia el fin que es seguro para él y que sin embargo no significa un fin para su alma. Y una y otra vez recibirá también instrucciones en forma de conversaciones o escritos que sin embargo puede aceptar o rechazar por su propia voluntad .... Y la pérdida de los bienes terrenales también puede hacer reflexionar al ser humano para que se pregunte si la posesión de éstos es el verdadero objetivo de la existencia terrenal .... Y entonces también es posible que su pensamiento cambie; entonces es posible que considere que la continuación de la vida después de la muerte no es imposible y que ahora lleve conscientemente su forma de vida porque siente que un día tendrá que responder por ella. Y entonces también crecerá en él la certeza de que su muerte física no es el fin, pues allí donde exista la más mínima voluntad de vivir adecuadamente en la tierra el ser humano también será ayudado y él no se perderá ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Promesa: “Derramamiento del Espíritu ....”

B.D. 8060 from 11 de diciembre 1961, taken from Book No. 85

Yo os lo he prometido que derramaré Mi Espíritu sobre toda carne y los siervos y las sirvientas profetizarán .... Y todas Mi promesas se cumplirán porque Mi Palabra es verdad .... Y por eso no debería pareceros extraño a vosotros los humanos, si Me expreso a través del Espíritu, cuando Me revelo a vosotros .... Porque es el tiempo del fin el que me hace necesario probarme a vosotros, aunque no estaréis obligados a considerar estas declaraciones del Espíritu como prueba de Mi Mismo .... Sois libres de hacerlo, pero podréis creer más fácilmente si aceptáis lo que se os revela a través de Mi derramamiento de Mi Espíritu.

Quiero ayudaros porque vosotros mismos sois demasiado débiles, porque vosotros, los humanos, carecéis de la fuerza que proviene del amor .... Y el amor se ha enfriado entre los seres humanos .... Pero el amor es lo que hace que vuestra fe cobre vida .... Y por eso debéis ser informados directamente por Mí sobre la necesidad de una vida de amor, porque no tomáis en serio las sugerencias de vuestros semejantes acerca del cumplimiento de los mandamientos del amor. Pero no hay otro camino hacia la fe y, por tanto, hacia la felicidad como el amor .... que se expresa en el amor desinteresado al prójimo.

Y para que ahora sepáis lo que tenéis que hacer .... para que sepáis acerca de Mi voluntad, Yo mismo Me revelo a vosotros a través del Espíritu .... Derramo Mi Espíritu sobre toda carne .... Yo Mismo hablo a vosotros, en el sentido en que Mi Padre Espíritu se dirige a la chispa espiritual en vosotros, que luego os introduce a la verdad, que explica todo lo que se requiere de vosotros para creer, de modo que ahora os ajustáis afirmativamente a un conocimiento que no os puede ser demostrado, pero que ya no os parece dudoso porque Yo Mismo os lo transmito a través de Mi obra espiritual en vosotros.

Y así se cumple Mi promesa. Porque en los últimos tiempos Mi obra evidente se ha hecho necesaria porque los humanos están si fe. Si ahora se esfuerzan por llevar una vida de amor según Mis divinos mandamientos, entonces pronto podrán creer porque el espíritu en ellos ahora será despertado a la vida que les enseña desde dentro, para que también estén convencidos de la verdad de lo que les es revelado a través de la obra del espíritu en ellos. Y puesto que la Escritura contiene esa promesa, no debería ser improbable que Yo me revele a los humanos...

Y, sin embargo, Mi Palabra no es reconocida como cumplimiento de esas promesas y es rechazado y hostil precisamente por aquellos que se apoyan en la Escritura, en el libro de los libros .... Porque se comportan negativamente hacia las nuevas revelaciones porque su espíritu aún no ha sido despertado a la vida y todavía tienen un espíritu oscuro. Pero Mi Palabra permanece, Mis promesas se cumplen, y una y otra vez Me revelaré a aquellos que desean escuchar Mi voz y que dan vida al espíritu en sí mismos a través del amor, que también se conectan Conmigo a través de una vida de amor según Mi voluntad, para que Mi Padre Espíritu desde la eternidad pueda también expresarse hacia la chispa espiritual ....

Y creerán vivos, todo lo Mi Espíritu les transmita se convertirá en convicción para ellos, porque saben que sólo les doy verdad, que ilumino sus corazones y que son irradiados por Mi Espíritu de amor, que ahuyenta toda la oscuridad mental .... Y así os ayudo a encontrar la salida de la noche mental, os ayudo a llegar al conocimiento de Mi voluntad y también os doy fuerzas para cumplirla .... Y entonces también podréis creer, y ya nada os asustará, porque os confiaréis a Mí con fe inquebrantable en Mí y en Mi poder, y entonces Yo os habré ganado para el tiempo y la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Aquel que os escucha, escucha a Mí mismo ....”

B.D. 8061 from 12 de diciembre 1961, taken from Book No. 85

Os encomiendo el reparto de Mi palabra .... Y me estais sirviendo con mucha bendición si estáis trabajando como intermediarios entre Mi y los hombres, a los cuales no puedo hablar directamente, pero que a pesar de eso deben escuchar a Mi palabra a que tocáis a sus corazones y para que escuchen a Mi voz. Mi palabra suena desde lo alto a la tierra .... Yo mismo me bajo y hablo con vosotros. Pero siempre son pocos los que Me escuchan, a los cuales puedo hablar directamente y que reconocen a Mi discurso como la voz del padre .... Pero Mi palabra debe ser escuchada por todos lados, y para esto necesito a vosotros, porque encontráis el acceso a vuestros semejantes, y lo que les estais diciendo van a aceptar mientras .... para poder escuchar a Mi discurso directo .... se abren a Mi y Mi flujo de amor conscientemente y lo hacen por sí mismo. Vosotros debéis servir como intermediarios, debeis hacerme posible que hable a través de vuestra boca, debéis hacerme posible que puedan leer a Mi palabra que no va a pasar su efecto. Así mucha gente puede saber de Mi, si tomáis en serio vuestra tarea, si solo os preocupáis de que la gente sabe de Mi regalo de gracia extraordinario, lo cual puede tener mucho efecto donde haya solamente un hombre propuesto. Cuántas veces esto no pasa en las comunidades de la iglesia lo que debe satisfacer a sus corazones .... son vacíos y se quedan en este estado, porque la fuerza de Mi palabra les falta, pero que garantiza Mi palabra pura desde lo alto. En cuanto Yo mismo pueda hablar a un hombre, va a sentir la fuerza de Mi palabra obviamente, y lo va aceptar felizmente y querrá saber más .... Solo llevad a Mi palabra al mundo .... sead trabajadores con afán en el viñedo, y vais a vivir una bendición enroma a vosotros mismos y a los semejantes. Si los hombres saben de Mi como Dios y creador, saben igualmente de Mi voluntad .... Pero este conocimiento ya no es vivo para ellos, se les pasó cuando todavía no fueron capaces de dominarla, fue llevado desde pequeño a ellos, pero perdieron el espíritu interior o también: El espíritu no se despertó y todo, lo que saben de Mi y Mi voluntad es conocimiento muerto que no ha encontrado ni encuentra ahora un eco interno y por esto no tiene valor .... Y este conocimiento debe despertarse en ellos por culpa vuestra, debe desarrollarse como fuerza, debe activar a los hombres en sus almas; debe contribuir en la búsqueda de una unión intensa conmigo y que cumplen ahora conscientemente con su tarea terrestre .... Tienen que ser introducidos en su propósito de la vida, de su origen y la meta .... Y por esto os llamo a vosotros repetitivamente al trabajo ardiente en el viñedo .... No olvidéis repartir a Mi palabra donde se ofrezca solo una oportunidad .... Pensad siempre que se puede reganar a un alma por Mi reino, que los almas se encuentran en una gran angustia espiritual, que están muy alejados de Mí, que no han establecido contacto con Aquel, que les ha creado .... Treadles a todos a Mi palabra que les meto en vuestro camino, porque se quien lo necesita, quien tiene la madurez de despertarla en su interior .... Porque no pasará mucho mas tiempo hasta que Mi voz suena en alto y todos, que han recibido a Mi palabra, van a recibir fuerzas exorbitantes, aquellos que han ganado el conocimiento sobre Mi y Mi actuación en vosotros, de Mi amor a todas las criaturas y Mi voluntad de ayudar a aquellos que me lo pidan en su situación de grandísima penuria. Repartid mucha sembra a que pueda sacar raíces y traer mucha fruta .... Y seadme servidores fieles, porque os necesito más que nunca, más cerca está el final .... Porque lucho por cada alma a que encuentre un camino hacia Mi antes del final .... Y Yo mismo os abriré las puertas por las cuales debéis entrar para ofrecer a los hombres la gracia del Señor, para traerles el evangelio .... Y quien os escucha, escucha a Mí mismo y de verdad, no se va a perder ....

amén

Traducido por Bea Gato

La justicia de Dios .... Justicia .... Obra de redención ....

B.D. 8062 from 13 de diciembre 1961, taken from Book No. 85

Soy un Dios bueno y justo .... Mi amor os pertenece a vosotros, criaturas Mías, siempre y para siempre. Y, sin embargo, no puedo perdonar la injusticia por Mi amor, no puedo haceros felices con Mi amor si os habéis vuelto pecador .... pero eso no significa que os castigo por vuestros pecados, pero vosotros mismos os creáis un estado de infelicidad a través del pecado, os alejáis de Mí, y eso siempre significa infelicidad, porque Mi amor no puede tocaros, porque vosotros mismos creáis una distancia a través del pecado y Yo no puedo obrar en vosotros en contra de Mi orden eterno.

Mi Ser es amor y misericordia, y por eso también soy extremadamente sufrido .... Sin embargo, Mi justicia no puede ser eliminada, porque también pertenece a Mi Ser, que es sumamente perfecto. Por eso también tengo que permitir que vengan juicios sobre vosotros, pero los cuales siempre son causados por vosotros mismos, porque para llegar a ser felices tenéis que volver al orden, porque esto requiere actos de expiación .... Condiciones que siempre son sólo los efectos de la mala voluntad de los humanos, es decir, las consecuencias del pecado .... que Yo permito para que los pecados puedan ser expiados y vosotros, los humanos, y vosotros podéis entrar nuevamente en un estado que os acerque a Mí, y luego también podéis ser felices otra vez por Mi amor.

Tales tribunales penales son siempre sólo medios de educación, son medios para traeros de vuelta a Mí; pero nunca son pruebas o expresiones de Mi ira .... porque no siento ira, porque soy el amor .... pero Mi amor Me causa hacer que vosotros mismos sentís las consecuencias de vuestros propios pecados para cambiaros. Y así traéis sobre vosotros todo juico criminal, pero vosotros mismos también podéis convertirlo en bendición para vosotros si acudís a Mí en cualquier problema, ya sea físico o espiritual .... cuando confesáis que sois pecador y Me pidáis en Jesucristo que perdone vuestros pecados.

Mi amor por vosotros es tan grande que acepta a todo pecador, que escribo sus culpas en la arena y que ya no os exijo expiación cuando invocáis a Jesús y le entregáis vuestras culpas .... Pero no puedo hacer esto mientras sigáis en pecado, mientras no creáis en la Obra redentora de Jesucristo y aún llevéis vuestra vida terrenal a distancia de Mí. Entonces tengo que tratar de conquistaros en forma de un tribunal penal, que entonces siempre será para vosotros un señal de Mi justicia, que no podrá aceptaros mientras persistáis en el pecado .... Entonces los efectos del pecado golpean de vuelta a vosotros mismos ....

Entonces podéis ser afectados por sufrimientos y penurias y adversidades de todo tipo .... pero éstas son entonces la compensación de vuestros pecados, estáis expiando, estáis pagando la culpa mientras aún estáis en la Tierra, y podéis encontrar el camino hacia la cruz .... Y entonces el camino hacia Mí volverá a estar libre para todos vosotros, entonces podré aceptaros de nuevo, podré prepararos un lote feliz porque podré volver a daros Mi amor y porque Mi justicia ha sido satisfecha ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Petición espiritual: Oración por gracia y fuerza ....

B.D. 8063 from 15 de diciembre 1961, taken from Book No. 85

De Mi abundancia podréis tomar gracia por gracia. Porque reparto con las manos llenas, no limito Mis dones si tan sólo queréis que Yo os los dé .... Y Mi amor por vosotros es verdaderamente sobremanera grande, porque veo en vosotros hijitos débiles que no pueden caminar hacia arriba sin ayuda, que necesitan Mi ayuda para ascender a las alturas. Y si ahora Me pedís por gracia y fuerza, verdaderamente os llegará, porque estoy sumamente feliz de cumplir tal petición, ya que Me demostréis vuestra voluntad de llegar a Mí, de Quien una vez partisteis.

Y admitís vuestra debilidad, reconocéis el estado inadecuado en el que os encontráis y os acercáis con toda humildad a Aquel, Quien en Sí mismo es fuerza y luz y Quien quiere brindaros fuerza y luz. Ciertamente podéis disponer de fuerza vital en la vida terrenal, pero esta no os garantiza el ascenso a las alturas, porque para ello necesitáis fuerza espiritual, la cual probablemente podéis lograr con la fuerza vital .... Y si entonces pedís por un suministro de fuerza espiritual, así vosotros mismos reconocéis vuestro estado de debilidad y tratáis de remediarlo.

Yo os doy todo, siempre estoy dispuesto a repartir. Y nadie tiene que irse con las manos vacías, quien se espera un fortalecimiento de Mí .... pero tenéis que pedírmelo al respecto .... Porque una vez rechazasteis Mi amor .... y eso significaba que os volvisteis impotentes porque Mi amor pierde eficacia en cuanto encuentra resistencia. Así que ahora primero debéis renunciar a la resistencia, y esto Me lo demostráis cuando Me pedís gracia y fuerza .... eso significa que estáis dispuestos a regresar a Mí, que percibís la falta de irradiación de amor como un estado debilitado y queréis volver a recibir. Y así Yo también puedo entregarme a vosotros y proporcionaros gracia y fuerza ....

Y en verdad os daré en abundancia, no os faltará de nada y ahora completaréis con éxito vuestro camino de la vida terrenal. Aprobaréis vuestra prueba de voluntad y siempre volveréis vuestros ojos sólo a Mí porque ahora os estoy atrayendo con Mi amor. Podéis creer que no podréis lograr el éxito vosotros solos, que necesitáis de Mí y de Mi ayuda .... El hecho de que os la concedo está garantizado por Mi amor excesivo, pero vosotros mismos tenéis que pedirlo. Tenéis que volver vuestros pensamientos hacia Mí y abriros al influjo del poder de la gracia.

Así como una vez os alejasteis de Mí y os encerrasteis en vuestro libre albedrío .... así ahora debéis volver a Mí en vuestro libre albedrío, y vuestras oraciones serán verdaderamente respondidas, porque Mi amor siempre sólo quiere entregarse y haceros felices, quiere resucitar a los muertos, quiere fortalecer a los débiles .... Quiere atraeros hacia sí mismo y por eso busca la unión con vosotros, en la que vosotros mismos debéis entrar por vuestra propia voluntad porque no os obligo.

Pero entonces no conozco restricciones, podréis recibir fuerza y gracia en abundancia, y el ascenso a las alturas os será fácil, viviréis vuestra vida terrenal adecuadamente; Llegaréis a la conclusión de que Yo Mismo y la unión Conmigo es el propósito y el objetivo de vuestra vida en la Tierra. Y ahora caminaréis conscientemente el camino en la Tierra, porque ahora os sentiréis hijos de vuestro Padre, y verdaderamente, regresaréis a la casa de vuestro Padre y ahora estaréis conectados Conmigo y permaneceréis para siempre .... Aprovecharéis todas las gracias y maduraréis en la Tierra .... Como Mis verdaderos hijos podréis ahora entrar en Mi reino, que es vuestra verdadera patria ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Autoexamen interior ....

B.D. 8064 from 16 de diciembre 1961, taken from Book No. 85

También debo amonestar a vosotros, fieles Míos, a trabajar diligentemente en vuestra alma, porque todos vosotros todavía lleváis sustancias inmaduras dentro de vosotros mientras estéis en la Tierra. Todos vosotros todavía tenéis que luchar más o menos con disposiciones, con deseos y debilidades de todo tipo, y debéis recordar siempre que debéis espiritualizar todas estas sustancias durante vuestra vida terrenal. Tendrá que haber una lucha constante, y debéis llegar a ser victoriosos; debéis tratar de influir con todo amor en lo no espiritual que hay en vosotros para que os abandone, para que se una al deseo del espíritu en vosotros, para que ya no afecte a vuestra alma y que ésta pueda ascender cada vez más fácilmente a las alturas sin verse obstaculizada.

Quiero facilitaros a todos el camino hacia la felicidad, pero también debéis trabajar en vosotros mismos, debéis examinaros seriamente para ver qué debilidades y errores aún os agobian; debéis preguntaros si vuestra alma está atada todavía a algunos deseos .... debéis luchar contra cada impulso impuro dentro de vosotros, suprimir cada impulso de ira dentro de vosotros, no debéis enviar ningún pensamiento innoble y negar vuestro amor a nadie .... debéis intentar reparar cualquier injusticia que hayáis infligido a un semejante ....

Vuestro pensamiento siempre debe ser noble y puro, lo que excluye cualquier pensamiento de odio y venganza .... Debéis evitar cualquier palabra poco amorosa y recordar siempre que de Mi esperáis amor, misericordia y perdón y, por lo tanto, también debéis conceder lo mismo a vuestros semejantes .... En todo lo que pensáis o dicáis, debéis saber que Yo mismo lo sé al respecto, y debéis preguntaros si os estáis comportando correctamente en Mi presencia .... Sé que todavía estáis todos débiles, que la lucha que se supone que debéis librar contra vosotros mismos es probablemente la más dura .... Pero Mi fuerza está siempre disponible para vosotros, sólo necesitáis dirigir un pensamiento suplicante hacia Mí, y verdaderamente os daré la fuerza, y seréis vencedores ....

Podréis hacer calmar a los espíritus malignos que hay en vosotros. Os dejarán ir cada vez más, se humillarán y también cumplirán el deseo del alma de pacificarse y usar la fuerza para purificarse .... Porque tienen esta oportunidad de madurar en el propio cuerpo terrenal y de unirse al alma porque ésta lleva consigo todo lo espiritual maduro al reino del más allá cuando tiene que abandonar el cuerpo terrenal.

El alma misma todavía tiene en sí misma impulsos de todo tipo provenientes de sus encarnaciones previas, que debe transformar en lo contrario .... Y el cuerpo canal también la oprime, porque está formado a partir de sustancias no espirituales .... pero el ser humano también tiene la posibilidad de tener un efecto redentor sobre todos estos in-espíritus .... cuando intenta convertir todas las malas cualidades en sí mismo en lo contrario, hasta convertirse él mismo en humildad, gentileza, tranquilidad, misericordia, justica .... hasta que él mismo haya llegado a ser amor que incluye todas esas virtudes, y entonces el ser humano también puede entrar madurado en el reino espiritual.

Y, por tanto, examinados seriamente para ver en qué virtudes tenéis aún una deficiencia .... examinados para ver si ya habéis entrado completamente en esta transformación de vuestro ser .... examinados dónde todavía os falta y trabajad seriamente en vosotros mismos .... Y seguramente podréis lograr el éxito si realmente lo deseáis y Me pedís fuerza porque sois demasiado débiles por vosotros solos. Llamadme en Jesucristo para que fortalezca vuestra voluntad, que perdáis la debilidad de vuestra voluntad, que Yo os perdone donde os habéis vuelto pecador, y verdaderamente, Mi apoyo es seguro para vosotros, porque Yo Mismo quiero que maduréis en vuestras almas, y disfruto mucho de aquellos que toman en serio la transformación de su ser en amor ....

Porque tan pronto como el amor os llene, todas las sustancias no espirituales en vosotros se espiritualizarán porque no pueden resistir al poder del amor. Pero donde in-espíritus todavía están obrando, el amor aún no es lo suficientemente profundo, o bien: Yo Mismo todavía no puedo obrar plenamente en vosotros, y tendréis que luchar para que os volváis puros y para que Yo Mismo ahora pueda obrar en vosotros y fijar Mi residencia en vosotros .... Y entonces también llegasteis a ser redentoramente activos en vosotros mismos ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El Mesías bajó al mundo ....

B.D. 8065 from 19 de diciembre 1961, taken from Book No. 85

Qué oscuro estaba el mundo cuando baje a la Tierra .... Sólo raras veces brillaba una luz, sólo había pocos humanos en los que se encendía una luz de amor, y éstos reconocían la gran necesidad y llamaban por un Salvador, Que debía salvar al mundo del pecado y de la muerte. Porque se les había dado a conocer que el Mesías debería de venir para traer salvación al pueblo, y estaban esperando a este Mesías, porque habían oído por medio de los profetas de Su aparición en este mundo.

Y Yo escuché la oración de estos pocos .... Yo Mismo bajé a la Tierra porque las profecías habían de cumplirse y porque era tanta la necesidad que Uno tenía que venir como salvador y Redentor del mundo .... Y Yo irradiaba Mi luz, Yo dejaba irradiar Mi amor a todos los seres humanos y aquellos que estaban en Mi circuito de amor se llenaron realmente con la luz del amor y Me reconocieron como el Mesías, Que debía redimir el mundo del pecado y de la muerte.

Dondequiera que haya oscuridad, allí Mi oponente tiene supremacía y verdaderamente se enfurece entra la humanidad para destruirla .... Pero Yo vine a este mundo como una luz resplandeciente e iluminé sus actividades para que fuera reconocido como Satanás y destructor de aquellos que desearon caminar en la luz, que encendieron en sí mismos el amor y que, por tanto, fueron oyentes dispuestos cuando les anuncié Mi Palabra: Mi divina Enseñanza de amor, cuyo cumplimiento por sí solo significaba la salvación para la humanidad de su miseria espiritual ....

La Luz Misma bajó a la Tierra .... El Amor se encarnó en un ser humano, Que Se preparó como recipiente para la luz divina del amor desde la eternidad .... Me vestí de carne porque Yo, como fuente inagotable de fuerza, tenía que elegir un caparazón para Mí, para poder permanecer entre vosotros, los humanos, que habríais fallecidos si Mi inconmensurable plenitud de luz y fuerza hubiera irradiado sobre vosotros .... Si me hubiera presentado sin caparazón frente a vosotros.

Y así, un alma de luz .... un espíritu angelical llamado a la vida por Mí .... se ofreció a vivificar esta forma externa humana y así prepárame un recipiente en el que ahora podría derramarse Mi poder de amor .... de modo que ahora Yo Mismo pude permanecer entre vosotros los humanos en este caparazón externo humano, de modo que ahora podíais recibir de Mi luz de amor lo que deseabais cuando las tinieblas os oprimían y queríais ahuyentarlas a través de la luz .... que de Mi Mismo irradiaba hacia vosotros e iluminaba la noche oscura .... Yo viví como “Hombre Jesús” en medio de vosotros ....

Yo bajé a la Tierra con el fin de traeros ayuda en vuestra gran necesidad espiritual .... Quería rescataros del poder de aquel a quien una vez seguisteis voluntariamente hasta lo más profundo y de quien vosotros solos no podíais escapar. Por eso Yo Mismo vine a la Tierra como Salvador, porque cumplí la obra de Redención por vosotros en el hombre Jesús .... A través de Mi muerte en la cruz borré la culpa que os mantenía alejada de Mí, y la cual primero tenía que encontrar la expiación justa, si os llevara de nuevo a Mi reino, si quisierais volver a habitar en la luz como al principio ....

La luz descendió a las tinieblas .... Tenía que venir a la Tierra un Ser de luz en el Que pudiera manifestarse la Luz Eterna .... Un caparazón humano tenía que albergar un alma de luz, que entonces preparaba su cuerpo para Mí, que no desapareciera cuando Yo Mismo tomé residencia en esta forma humana .... Porque Yo Mismo era el Poder del amor, Que se derramó hasta el infinito, pero Que necesitaba un caparazón exterior mientras permaneciera entre vosotros los humanos, que os habíais despojado de toda luz.

Pero yo sólo fue reconocido por unos pocos porque en ellos aún brillaba una pequeña chispa de luz de amor que empujaba hacia Mí y también ellos fueron elevados de las tinieblas. Pero la obra de Redención tenía que ser completado de antemano, la culpa original tenía que ser pagada, el precio de compra tenía que ser pagado por las almas que aún estaban en poder de Mi adversario, que no quería liberarlas. Y el hombre Jesús tuvo un camino difícil en la Tierra .... Se preparó para convertirse en Mi hogar para acogerme en Sí Mismo.

Y así toda Su forma de vida fue sólo un paseo por el amor, porque el amo Lo conecto íntimamente Conmigo y Me hizo fijar Mi residencia en Él .... Y así Su gran amor Me ofreció un sacrifico por Sus hermanos caídos .... Él tomó su culpa sobre Sí Mismo y fue con ella a la cruz .... Sufrió y murió bajo terribles tormentos y perseveró a través en virtud de Su gran amor .... Porque Él mismo Me había acogido, Se había completamente unificado Conmigo, Él se había convertido en amor, que es Mi elemento original, de modo que Yo Mismo realicé la obra de la Redención en el hombre Jesús ....

(19.12.1961) Y Yo os redimí del pecado y de la muerte, os restauré el estado que existía antes de vuestra caída de pecado .... pero lo hago depender de vuestra voluntad, reconocerme a Mí Mismo en Jesucristo y creer que encontraréis la Salvación. Yo irradiaba como una luz brillante sobre esta Tierra y en esta luz la humanidad ahora podía reconocer el camino que debía recorrer para regresar a Mí, a la casa del Padre. En la oscuridad anterior, los humanos no podían encontrar el camino, y es por eso que caminaban constantemente en el error; se encontraban en el área de Mi oponente y no sabían de ningún camino que condujera a mi reino.

Yo Mismo tuve que primero prepararos este camino, en el que ahora todos podéis seguirme, y por eso bajé a la Tierra, por eso Me viste de carne y ofrecí por vosotros el sacrificio más pesado en el hombre Jesús .... Encendí una luz, que nunca más se apagará, porque la obra de la Redención ha sido cumplido por todos los tiempos .... el camino a la cruz será el camino para los seres humanos una y otra vez, el camino que conduce de regreso a Mí, a Mi reino ....

Y una y otra vez a vosotros, los humanos, se os señalará a Aquel, Que murió en la cruz por vosotros .... Siempre se os presentará el gran amor del hombre Jesús como el “camino de discipulado”, y verdaderamente vosotros también caminaréis en la luz, cuando vosotros la encendéis en vosotros mismos en cuanto cumplís Sus mandamientos de amor .... en cuanto os conectáis Conmigo Mismo a través del amor .... Porque entonces habréis vencido las tinieblas, seréis libres de vuestro enemigo y adversario, vosotros volveréis otra al Padre de Quien una vez surgisteis ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

2 Pedro 3:10 ....

B.D. 8066 from 21 de diciembre 1961, taken from Book No. 85

El día del Señor vendrá como un ladrón en la noche .... el día en que Yo Mismo Me revelaré a todos los seres humanos con voz de trueno que todos oirán y del cual nadie podrá escapar .... Porque una vez se tiene que llevar a cabo una obra de transformación en la Tierra, primero se debe restablecer el orden; La Tierra debe volver a convertirse en un centro de formación para lo espiritual, que debe madurar y alcanzar la perfección.

Y este día está previsto desde la eternidad; Mi plan se ha basado en que tal transformación tendrá lugar algún día, porque la humanidad misma es la razón de ello .... lo que Mi sabiduría bien reconoció .... Y así Mi poder también llevará a cabo el plan y podréis esperar este día con certeza .... Terminará un periodo de Redención y comenzará uno nuevo, como ha sido anunciado en la Palabra y en la Escritura ....

Os lo señalo a vosotros una y otra vez, pero como vosotros, los humanos sois incrédulos, ya que no tomáis en serio Mis Palabras, seréis sorprendidos, y si Mi oponente también reina en la Tierra en el último tiempo, si somete completamente a los humanos bajo su violencia, significa que se perderá toda fe en ellos y al final sólo habrá verdaderos demonios que oprimen a los Míos y los ponen en extrema angustia, luego ellos mismos serán golpeados por el mismo horror cuando lo Míos sean arrebatados ante sus ojos y reconocerán que ya no hay salvación para ellos, que ellos mismos son víctimas de una obra de destrucción, que ya no hay salida y que la tierra los devora ....

Porque la Tierra no puede ser purificada de otra manera; todo lo creado tiene que ser disuelto y todo lo espiritual atado en ello tiene que ser llevado en una nueva forma .... tiene que realizarse una obra de purificación que lo abarque todo, para que se restablezca el orden, lo cual garantiza también un desarrollo ascendente de lo espiritual y que excluye completamente la obra de Mi oponente por un tiempo, por lo que será atado con sus seguidores durante mucho tiempo.

Este día del fin se os anuncia a vosotros una y otra vez, pero sólo unos pocos creen en ello, e incluso estos pocos no tienen idea de lo cerca que está ante ellos .... pero Yo repetiré Mis amonestaciones y advertencias hasta el final. Me dirijo a todos y os señalo esto hasta el final, y hasta el final, cada uno de vosotros todavía tiene la oportunidad de escapar del horror de este final ....

Y por eso no tengáis lástima de aquellos que se van de vosotros, a quienes llamo prematuramente de la vida .... no os compadezcáis de ellos, porque su suerte es mejor de la vuestra, vosotros que vivís hasta el fin y no creéis .... Todavía tienen la posibilidad de llegar a la luz en el más allá, pero aquellos se hunden cada vez más, porque sé que ellos también aligeran el camino a la profundidad en el reino del más allá, que tampoco se beneficiarían de la gracia de una muerte temprana, porque Yo sé del estado de cada alma y correspondiente a éste también doy forma a su vida terrenal.

Y también es difícil creer en el fin de esta tierra, sin embargo, los humanos no pueden disculparse, porque sólo deben vivir rectamente, entonces el fin no les traerá el destierro en la materia sólida, entonces estarán entre los Míos a quienes trasladaré a la nueva tierra, o serán llamados de antemano y entonces no se perderán .... Pero es mejor que se preparen para un final cercano, si cuentan con la posibilidad de verse enfrentado sorprendentemente a una obra de destrucción, de la cual no hay escapatoria ....

Quien mueva estos pensamientos una vez dentro de sí mismo, seguramente encontrará el camino hacia Mí, el Creador del Cielo y de la Tierra, Que permitió que todo naciera y, por lo tanto, puede destruirlo todo de nuevo .... Y quiero salvaros a todos ante la perdición, y por eso tendré siempre ante vuestros ojos la última obra de destrucción en la Tierra .... Y el que crea, tampoco tendrá que temer este día, porque se preparará, sin importar si es débil o no es perfecto, pero encontrará y juez misericordioso Que no lo condenará, sino que lo ayudará a la vida eterna ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Significado de los mandamientos de amor .... El amor se ha enfriado ....

B.D. 8067 from 22 de diciembre 1961, taken from Book No. 85

En la Tierra existe la misma necesidad que cuando Yo bajé a la Tierra para traer a los seres humanos la luz para salvarlos de la noche profunda en la que se habrían hundido irremediablemente sin Mi amor. Y nuevamente vengo a la Tierra en la Palabra, nuevamente enciendo una luz para los humanos, que las sacará de la oscuridad de la noche a la luz del día .... Nuevamente hablo a los humanos Yo Mismo, como lo hice, cuando Yo caminé por la Tierra. Les traigo el Evangelio, la divina Enseñanza del amor, porque sé que su impotencia, su oscuridad espiritual, sólo es causada por la falta de amor, que es luz y fuerza para todo aquel que lo practica, que lleva una vida enamorada de Dios y al prójimo.

La humanidad se encuentra en la mayor necesidad espiritual porque no presta atención a lo que Yo le anuncié .... ignora Mis mandamientos de amor y se vuelve completamente adicta a aquel que está completamente desprovisto de todo amor. Y esta necesidad no puede remediarse de otra manera que viviendo en el amor .... Pero el amor se ha enfriado entre los seres humanos, y Mi adversario domina sus corazones, y los lleva a un desamor cada vez mayor .... Por eso he descendido a los hombres en la Palabra, y ahora camino nuevamente sobre la Tierra y estoy presente para todo aquel que quiera escucharme y encienda el amor en su corazón.

Y esta Mi presencia os la pruebo una y otra vez cuando Me dirijo a vosotros, que ponéis por escrito Mi Palabra en Mi nombre y así también la hacéis accesible a vuestros semejantes que quieren escucharla y que también creen en Mi discurso, porque la llamita del amor arde en sus corazones y el corazón Me reconoce como Dios y Padre desde la eternidad, Que habla a Su hijo. La gran necesidad espiritual Me hace dirigirme a vosotros como antes, cuando Yo Mismo estaba entre los humanos y les hablaba de la misma manera. Pocos Me reconocieron entonces, y sólo unos pocos Me reconocen hoy en día y, sin embargo, es el mismo Dios Quien les habla, el Dios y Creador desde la eternidad, de Cuyo amor y poder surgisteis y a Quien perteneceréis hasta toda la eternidad.

Pero vosotros, los humanos, sólo podéis oír Mi voz directamente cuando vivís como Yo Mismo os he mostrado la vida en la Tierra, cuando caminéis en el amor .... Y por eso hoy, como entonces, tengo que anunciaros los mandamientos del amor a Dios y al prójimo .... tengo que explicaros el motivo de vuestra oscuridad espiritual y debido a vuestra gran necesidad mostraros el camino para salir de esta necesidad .... Debo explicaros el sentido de una vida de amor y exhortaros constantemente a vivir en Mi voluntad .... Porque quiero ayudaros, quiero ser nuevamente vuestro Salvador de la noche y de la muerte, quiero despertaros a la vida donde podéis disfrutar de la luz y la libertad.

Y por eso desciendo en la Palabra hacia vosotros y os traigo nuevamente la divina Enseñanza de amor, el Evangelio, en su forma más pura. Porque debéis reconocerme a Mí Mismo en la Palabra que fluye de arriba hacia la tierra y quiere entrar en vuestros corazones .... Porque entonces Yo Mismo puedo habitar en vosotros, puedo estar presente en vosotros y dirigirme a vosotros .... Y reconoceréis la voz del Padre, Que habla a Su hijo .... Y lo que os tengo que decir será siempre lo mismo: Amadme sobre todo y a vuestro prójimo como a vosotros mismos ....

Toda vuestra tarea de vida consiste en que Me reconocéis a Mí Mismo a través de una vida de amor y desinterés, así que creéis en Mí vivo, y ahora también reconocéis a Jesucristo como Redentor del mundo e Hijo de Dios, en Quien Yo mismo Me he encarnado .... y que seréis salvos por esta fe .... Pero vivir la fe requiere amor, y por eso sólo os anunciaré siempre Mi enseñanza de amor, y será el contenido de la Palabra que desciende hacia vosotros directamente desde arriba, que suena en vosotros como obra de Mi Espíritu, en cuanto vosotros mismos vivís en el amor ....

Mi palabra enseña el amor y vosotros mismos podréis crearos una prueba de Mi presencia en vosotros sí sólo vivís una vida en el amor, porque entonces Yo Me dirigiré a vosotros y podréis escucharme .... Y la angustia espiritual se apartará de vosotros, la noche dará paso a la luz del día, vosotros mismos estaréis llenos de luz, porque entonces Me atraeréis hacia vosotros, porque el amor exige amor... Y entonces cumpliréis vuestro propósito de la vida terrenal: vosotros mismos volveréis a convertiros en amor y regresaréis a Mí de Quien una vez surgisteis ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Luz Eterna descendió a la tierra ....

B.D. 8068 from 25 de diciembre 1961, taken from Book No. 85

Lo que ustedes, los humanos, necesitaban en la noche oscura se los traje cuando bajé a la tierra: una luz que debía iluminar su camino hacia Mí, de vuelta a la casa de su Padre. Envié a Mi Hijo a la tierra, un alma de luz, que brilló intensamente y recorrió el camino como ser humano sobre la tierra, que comenzó el camino terrenal como el niño Jesús, camino que luego terminó en la cruz, para que ustedes los humanos pudieran ser bendecidos. Un alma de luz descendió al reino oscuro de Mi adversario, y en esta alma de luz Me encarné Yo mismo, porque el ser humano Jesús Me atrajo, como el amor eterno, hacia Sí con toda Su fuerza, porque El Me aceptó en Su corazón, que estaba lleno de amor por Mí y por Sus semejantes. En el niño Jesús se escondía un alma de luz que, aunque entregó (\*) su luz porque tenía que habitar entre los hombres como el ser humano Jesús, pero que también estaba lleno de amor y no renunciaba a este amor sino que lo aumentaba dentro de sí .... de manera que se llenó de fuerza de amor y obró milagros y enseñó con toda sabiduría sobre la tierra. Era un ser humano, pues la misión del hombre Jesús era mostrar a sus semejantes el camino que conducía de nuevo a Mí, al Padre, y guiarlos por este camino, para que ellos mismos vivieran una vida de amor, que es lo único que acerca a las personas de nuevo a Mí, que soy el amor mismo .... Pero esto ocurrió según la ley, un cuerpo humano fue animado por un alma .... Sin embargo, su alma era un alma de luz. Aún así, como ser humano estaba expuesto a las mismas tentaciones que cualquier otro ser humano. Pero como el alma de Jesús estaba llena de amor, este amor también le dio la fuerza para resistir las tentaciones .... Había entregado (\*) la luz, (25.12.1961) es decir, el ser humano Jesús carecía de conocimiento como cualquier otro ser humano al principio de su vida en la tierra, sin embargo, el amor que había en él pronto iluminó su espíritu, el amor que había en él pronto irradió una luz brillante para que Jesús reconociera la gran adversidad de la humanidad y también la causa de la misma, que se encontraba en el pecado original de la humanidad .... Jesús, el hombre, crecía cada vez más en sabiduría y fuerza porque el amor le llenaba cada vez más, porque estaba en la más íntima unión Conmigo y Mi luz de amor podía irradiar a través de Él completamente .... Y ahora Él volvió a irradiar luz, enseñó a la gente con sabiduría, obró milagros en virtud de su poder que se basaba en su gran amor .... Jesús, el hombre, se espiritualizó durante su vida en la tierra porque su amor hizo posible que el cuerpo se sometiera voluntariamente al deseo del alma, porque cuerpo y alma siempre se esforzaron por lo mismo: ayudar a la gente en su adversidad, ser espiritual y terrenalmente activos en la redención .... Curó a los enfermos, porque también quiso demostrar a los hombres la fuerza del amor y expresárselo primero de forma terrenal y tangible para luego también ganárselos para Si, de modo que aceptaran su divina enseñanza del amor y se esforzaran por seguirle en el camino del amor. Pero la gente aún seguía bajo el control de Mi adversario que no quería liberarlos y que debilitaba su voluntad de todas las maneras .... Y el hombre Jesús quiso romper ese poder del adversario, quiso derrotarlo con Mi fuerza .... porque el amor en Él era ectremadamente poderoso, y a través de este amor Me obligó cada vez más a expresar Mi amor, Me atrajo hacia Sí como el 'Amor Eterno', y así Yo estaba en Él y en esta unión tan íntima Conmigo el hombre Jesús realizó la obra de la Salvación .... es decir, soportó el mayor sufrimiento y tormento como ser humano porque el amor en Él .... Yo mismo .... le dio la fuerza para esta obra de redención. Así libró la batalla como ser humano contra Mi adversario, y mediante Su muerte en la cruz obtuvo la victoria sobre él y sobre la muerte .... Lo que antes no era posible para la gente, desprenderse de su poder, se hizo posible para ella después de la obra de redención .... El Salvador, que había bajado a la tierra, trajo ayuda a la gente en esta gran adversidad, pero esto sólo podía ocurrir a través del "amor", y este amor era Yo mismo .... El hecho de que el "amor" eligiera una forma humana era necesario por el bien de la gente, ya que ahora debían reconocer a Jesús como Aquel en quien se manifestaba la plenitud divina, porque Yo mismo no podía ser visible para la gente y, por lo tanto, tenía que hacer uso de una concha humana .... Y el hecho de que solo un alma de luz pudiera ofrecerme este caparazón era de nuevo explicable porque Yo no podía haber tomado morada en un alma impura .... Además, la cáscara humana debía conducir a los hombres de la tierra por el camino que Yo les había preparado en Jesus .... Y por lo tanto el ser humano tenía que ser de la misma naturaleza que todo ser humano, de lo contrario la gente no habría podido seguirle a Él .... Sin embargo, los hombres siempre tienen a su lado al divino redentor Jesucristo como ayudante .... mientras que Jesús, el ser humano, sólo se valió de la fuerza del amor que, sin embargo, le llenaba por completo, de modo que el "amor" realizó por tanto la obra que significó la redención del pecado y de la muerte para los hombres. Una y otra vez intento revelarles este misterio, pero sólo podrán comprenderlo en toda su profundidad cuando se hayan transformado hacia el amor ..... Entonces también habrá luz en ustedes, entonces la luz divina del amor volverá a brillar a través de ustedes, como lo hacía al principio, y serán felices y dichosos ....

(\*) N. del T.: entregar en sentido de temporalmente poner aparte algo, despojarse de algo, de limitarse.

Traducido por J. Gründinger

Oficio de enseñanza .... “Rechazaré la comprensión de los inteligentes ....

B.D. 8069 from 28 de diciembre 1961, taken from Book No. 85

Sólo se puede administrar correctamente un oficio de enseñanza si uno mismo dispone del material didáctico adecuado y que corresponda a la verdad. Y es precisamente este material el que debéis someter a un serio examen si queréis enseñar a vuestros semejantes, porque sólo lo que ha venido de Mí como pura verdad se puede considerar como una bendición. Pero este examen se omite en gran medida, los humanos aceptan como verdad todo lo que se les presenta como verdad (28.12.1961) como algo natural y sin dudarlo, y también aseguran su propagación sin determinar el origen, sin que ellos mismos estén firmemente convencidos de haber recibido la verdad.

Pero el oficio de un maestro también requiere responsabilidad, porque puede traer grandes bendiciones, pero también puede tener un efecto venenoso en los corazones humanos, porque sólo la verdad por sí sola sirve para la salvación del alma, pero el error es un verdadero veneno para ella. Y todo aquel que quiera enseñar el mismo puede obtener claridad si representa la verdad pura, si está seriamente dispuesto a defenderla y se dirige a Mí en busca de apoyo para que ilumine su pensamiento y no le dejo llevar por mal camino. Éste seguramente recibirá Mi apoyo y Yo Mismo le guiaré hacia la verdad. Porque yo os he dado la promesa, y se cumplirá, porque Mi palabra es verdad.

Y debéis caminar en la verdad porque entonces camináis Conmigo, mientras que el error os trae siempre la compañía de Mi adversario, que sólo quiere haceros daño y por tanto os impide alcanzar la luz de la verdad. Por eso todo maestro tiene una gran responsabilidad cuando difunde lo que no corresponde a la verdad. Y vosotros, los humanos, creéis adquiriros un gran conocimiento que corresponde a la verdad a través del estudio .... y creéis poder alcanzar intelectualmente un bien espiritual, y sólo prestáis atención a esos hombres que han adquirido un abundante conocimiento intelectual, y estáis dispuestos de reconocer este como verdad.

Pero Yo “rechazaré el entendimiento de los inteligentes y destruiré la sabiduría de los sabios” .... ¿Entendéis ahora el significado de estas palabras? Nunca llegaréis a poseer la verdad pura si no venís a Mí Mismo y no deseáis la verdad de Mí .... Porque Yo Mismo Me he reservado el derecho de guiaros a la verdad porque sólo Yo sé quién es receptivo a ella, quien posee la madurez espiritual para reconocer también la verdad como tal .... Y la madurez espiritual nuevamente depende de la voluntad seria del ser humano de vivir en Mi voluntad.

Primero debe haberse establecida la conexión Conmigo en Espíritu y en verdad para que Mi corriente de amor pueda fluir hacia los humanos, y esta corriente de amor es la transmisión de Mi Palabra, la verdad, en forma de pensamientos o palabras transmitidas audiblemente .... Pero entonces el ser humano tiene la garantía de moverse en la verdad, su pensamiento será correcto, y no tendrá que temer caer en el error, porque el vínculo íntimo Conmigo y el deseo de la verdad lo protegen de ello ....

Pero ¿dónde se puede encontrar tal deseo entre los maestros que creen tener la verdad .... que aún no han comprendido las correlaciones espirituales, que no saben qué prerrequisitos deben cumplirse, para ser apreciado de Mi parte para la transmisión de la verdad? .... El conocimiento intelectual es tradicionalmente aceptado y enseñado con indiferencia, y nuevamente los humanos lo aceptan sin pensar y así entran en una oscuridad espiritual o no pueden encontrar la salida de la oscuridad espiritual en la que residen .... Porque enseñanzas erróneas no pueden traer no puede traer ninguna luz, sino que se profundiza aún la oscuridad y las almas están en angustia espiritual porque necesitan luz para seguir el camino correcto que conduce a las alturas.

Y todo eso también debe haceros comprensible la urgencia de Mis revelaciones, porque sólo queda poco tiempo, y para que los seres humanos encuentren y caminen el camino correcto, se necesita luz para iluminar su camino. Pero la luz sólo puede venir de arriba, y todo aquel que administra un oficio de enseñanza debe primero ponerse en contacto con la Luz desde la eternidad para ser iluminada por esta Luz, y verdaderamente, la necesidad espiritual no sería tan grande si la verdad entraría entrada en los humanos .... Y todo lo que Yo todavía pueda hacer por Mi parte sucederá realmente, porque sólo la verdad os hace libres, sólo la verdad lleva a los humanos de regreso a Mí, y sólo a través de la verdad vosotros, los humanos, podéis llegar a ser felices ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sacad el agua de la vida de la fuente ....

B.D. 8070 from 30 de diciembre 1961, taken from Book No. 85

Siempre quiero mantener la fuente abierta para vosotros para que podáis saciar vuestra sed allí en cualquier momento, porque necesitáis agua sana de vida con la que vuestra alma pueda fortalecerse, porque aún está débil e impotente. Y así sólo necesitáis querer recibir, y el agua de la vida brotará de la fuente y fluirá hacia vosotros ilimitadamente. En ello reconocéis Mi amor por vosotros, que siempre quiere entregarse y que sólo necesita un corazón abierto para poder fluir en éste. Sólo os exijo de ser dotado por Mí, y Mis dones de gracia fluirán hacia vosotros sin medida, porque tal deseo Me agrada, Que Yo sólo puedo consideraros cuando abandonáis toda resistencia contra Mí y, por lo tanto, lo deseáis vosotros mismos, para recibir de Mí el agua de la vida.

Y así sabéis que la fuente de la vida está siempre abierta para vosotros y que sólo debéis pedirme con toda humildad que Me permita disfrutaros con ella .... Y en verdad no necesitáis morir de hambre, os será dada según vuestro estado de debilidad, porque debéis sanaros en Mi fuente de amor, debéis verdaderamente poder refrescaros y y recibir lo que deseáis. Y por eso quiero consolaros en el sufrimiento, fortaleceros en la debilidad del alma y también del cuerpo, quiero enseñaros e introduciros en la verdad ....

Quiero complaceros con Mi dirección personal, que, sin embargo, siempre tiene como único objetivo la salvación del alma; Quiero revelarme a vosotros como un Padre que ama profundamente a Sus hijos y se esfuerza por la unión con ellos .... No quiero perder ninguna oportunidad donde pueda hablar con Mis hijos porque necesitan Mi discurso, porque tienen que sacar el agua de la vida de la fuente para que no pierda su fuerza ....

Y por eso quiero deciros que Yo siempre estoy dispuesto a ofreceros una bebida fresca y una comida fuerte, que sólo vosotros mismos tenéis que crearme la posibilidad abriéndoos, deseando beber y comer. Y en verdad, no os iréis con las manos vacías, siempre estaré listo para recibiros, porque no dejaré pasar ninguna oportunidad para dirigirme a vosotros, porque esta es Mi felicidad, tener conexión con Mis hijos en la Tierra, que hacen posible el suministro del agua pura de la vida .... Siempre quiero haceros felices, y siempre debéis sentir esta felicidad porque tenéis la certeza de que el Padre se dirige a vosotros, y este discurso sólo es prueba de Su inmenso amor por vosotros ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La última hora de la Tierra ....

B.D. 8071 from 2 de enero 1962, taken from Book No. 85

Y la última hora del reloj mundial se acerca cada vez más .... Estas palabras no significan mucho para ustedes, los humanos, porque no se creen que estén tan cerca del final .... Y por su propio bien no puedo darles pruebas convincentes, porque serían incapaces de seguir cumpliendo su tarea en la vida debido al miedo. Y así deben creer o no creer, y correspondiendo a su libre decisión cualquiera que esta sea, estarán constituídos en consecuencia cuando llegue la hora. Porque Mi plan ha sido determinado desde la eternidad, y el más profundo amor por Mis creaciones vivientes Me ha llevado a establecer este plan con toda sabiduría, y también Me determinará a concluírlo una vez que el tiempo se ha cumplido. Mi naturaleza es eternamente inmutable, y lo que una vez vi como necesario y exitoso para los seres que aún viven separados de Mí, también lo llevaré a cabo y no permitiré que las personas determinen el cambio de Mi plan, ya que éste se basó en la voluntad de las personas, que desde la eternidad vi que ya no era capaz de cambiar en esta tierra .... Yo no planifico ni actúo arbitrariamente, sino que la inconmensurable sabiduría y el más profundo amor Me determinan para todo lo que sucede. Y así tampoco hay razón para desviarse de Mi plan eterno de Salvación, pues veo todo hasta lo último, y por eso también sé que no se lograría ningún beneficio si quisiera cambiar Mi plan de Salvación o modificarlo en cuanto al tiempo .... Ustedes, los humanos, deben considerar que realmente han tenido bastante tiempo a su disposición y que no han cambiado, ustedes que no creen en Mí .... Podrían tener mucho más tiempo a su disposición y seguirían sin cambiar, por lo que posponer el final sería completamente inútil y sin sentido, ya que los Míos correrían entonces el peligro de ser también presa de Mi adversario si no lo ato como está previsto .... Deben reconocerme ya la sabiduría suprema y el amor más profundo, y entonces ya no pedirán que se evite el fin de esta tierra, entonces esperarán el tiempo venidero con plena confianza en Mi amor, que protegerá a todos los que quieran pertenecerme a Mí y que también utilizará verdaderamente el poder cuando valga para ayudar a los Míos en toda adversidad. Y si ustedes, los humanos, no quieren creer que el tiempo llegará a su fin para ustedes, entonces aunque sea, sigan contando con la posibilidad de ser llamados de repente de la tierra; porque saben que no pueden prolongar su propia vida y que ustedes mismos tampoco saben cuándo ha llegado el último día para ustedes. Cuenten solo con la muerte, que no pueden detener, y piensen en lo que le ocurrirá entonces a su alma, que es inmortal, que es su verdadero ser y cuyo destino deciden ustedes mismos en la vida terrenal ..... Pero ustedes tampoco tienen esta creencia en la supervivencia del alma, y por lo tanto están todos en una situación de extrema necesidad debido a su incredulidad, ya que ésta no Me impedirá llevar a cabo lo que está anunciado en Palabra y Escritura .... Porque el tiempo está cumplido y cada día es todavía una gracia que puedes aprovechar si sólo tu voluntad es buena. Pero no te fíes de los falsos profetas que niegan un fin, que creen que pueden hacerme cambiar de opinión, porque no hablan en Mi nombre sino que son instrumentos de aquel que quiere mantenerte en la oscuridad del espíritu y que, por lo tanto, también quiere hacer creer a las personas que disponen de un tiempo ilimitado .... Las personas estarán más dispuestas a creer a estos falsos profetas y siempre sólo buscar la plenitud en el bienestar físico, pero no se acordarán de sus almas, cuya existencia dudan o niegan. Y vendrá como está predicho .... Yo mismo vendré en las nubes a buscar a los Míos antes de que comience la obra de destrucción de la vieja tierra .... Y no quedará una piedra sobre otra, porque la tierra debe ser renovada.

(2.1.1962) Y surgirá una nueva tierra, una creación paradisíaca que recibirá de nuevo todas las sustancias espirituales aún no desarrolladas que se liberaron durante la destrucción de la vieja tierra y que necesitan nuevas tomas de forma para poder seguir madurando. Y esta nueva tierra se convertirá en la morada de los que Me sean fieles hasta el final .... Porque habrán alcanzado el grado de madurez que les permite entrar en las esferas de luz y que, por lo tanto, también se les permitirá habitar el paraíso, que será para ellos realmente el mismo estado de felicidad como si entraran en Mi reino espiritual sin su caparazón físico. Sin embargo, me servirán como el inicio de la nueva humanidad .... Y un nuevo período de redención sólo puede comenzar con personas espiritualmente maduras que ahora también ayudan a madurar rápidamente a todas las sustancias espirituales que

aún están atadas en el entorno, que están tan íntimamente unidas a Mí en el amor que también pueden educar a sus hijos y a los hijos de sus hijos para que amen y para vivo darles testimonio de la gloria de su Dios y Creador, y así pueda tener lugar más rápidamente la redención de la forma porque Yo en Jesús habito vivo entre ellos ..... porque todas las personas que ahora habrán de habitar la nueva tierra se confían a su divino Salvador y Redentor y, conscientes del pecado original, toman también conscientemente el camino hacia Él y así queda rota toda resistencia, pues entonces cada persona tomará conscientemente el camino de retorno a Mí para que Yo mismo pueda habitar con ella porque su gran amor por Mí lo permite. Este es, pues, el reino milenario en el que la victoria sobre Satanás es evidente, pues ya no acosa ni puede acosar a ningún ser humano ya que todos se han desprendido completamente de él y el retorno a Mí se ha cumplido y ahora él ya no tiene acceso a Mi reino hasta que este tiempo dichoso también cambie lentamente de nuevo .... hasta que la gente vuelva a mostrar una inclinación hacia la materia y así a Mi adversario .... que es señor de la materia .... se le aflojen de nuevo las ataduras y su influencia vuelva a manifestarse de manera evidente .... Pero hasta que llegue aquel tiempo, gran parte de lo espiritual ha entrado, como completamente redimido, en Mi reino .... He podido recoger una buena cosecha, y ahora comienza de nuevo la batalla con Mi adversario por las almas .... Al fin y al cabo saldré victorioso, y una y otra vez le arrancaré almas y reduciré sus existencias, en las que ve su poder. Y una y otra vez él mismo contribuirá a que avance la redención de lo caído. Porque a lo que es Mío nunca jamás renunciaré, y aunque pasen las eternidades .... vuelve a Mí una vez y luego permanece ahora unido a Mí por toda la eternidad ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

El final cercano exige un mayor trabajo en los viñedos ....

B.D. 8072 from 5 de enero 1962, taken from Book No. 85

El llamado se dirige a cada uno de vosotros para recordéis la gravedad de los tiempos .... Ninguno de vosotros debe tomarlo a la ligera, ninguno de vosotros debe creer que todavía tiene mucho tiempo, cada uno de vosotros debe trabajar todavía diligentemente en Mi viña, porque hace falta el trabajo de cada uno, ya que puede resultar en la salvación de un alma si se hace con voluntad amorosa de ayudar. Veo tantas almas infelices que todavía están muy lejos de Mí porque caminan sin fe y sólo evalúan su vida terrenal en términos terrenales .... Y dondequiera que veo todavía una oportunidad de ganarlas a través de Mi discurso, allí os guiaré, es decir, guiaré vuestros pensamientos y vuestras acciones para que tomen posesión de Mi don de gracia, de Mi Palabra, que fluye hacia vosotros desde lo alto.

Creedlo, que todavía podéis contribuir mucho a la salvación de almas descarriadas, sólo que no debéis dejaros desanimar; debéis estar constantemente activos, y de Mi verdaderamente os llegará la fuerza para que podáis estar activos en Mi voluntad. Y también debéis tomar nota de esto, que cuanto más se acerca el fin, podréis notar una mayor voluntad de vivir un mayor deseo de placer .... Porque la gente no cree en un fin y, por lo tanto, están completamente desinhibidos en sus deseos y anhelos, y será como en el momento del diluvio: comieron y bebieron, se casaron y se dejaron casar .... vivirán con exuberante alegría de vivir, y la puerta y el portón estarán abiertos al pecado. Porque Mi oponente tiene una fuerza superior y realmente la aprovecha ....

Y os estáis acercando a este tiempo, y está en peligro todo aquel que no se acuerda de Mí y pide Mi protección y mi ayuda. Pero el que cree en Mí, también se volverá a Mí y no se perderá .... Y el que quiera servirme también podrá experimentar Mi gracia especial .... pero también debe prestar atención a Mis instrucciones, que consistirán siempre únicamente en la actividad redentora. Y podéis hacer esto continuamente si señaláis a los humanos que os rodean a lo que está por venir, si los amonestáis y los advertís, si los transmitís Mi Palabra siempre que sea posible.

Cualquier actividad de este tipo será bendecida, y aunque el éxito tal vez no sea evidente de inmediato .... Así que no os desaniméis cuando os enfrentáis a resistencias de cualquier tipo; No renunciad a vuestra voluntad de ser colaboradores que Me sirven. Recordad la gran necesidad espiritual y hagáis la obra de Redención llevando Mi Evangelio allá afuera, difundiendo Mi Palabra, que tiene un efecto de gran fuerza y que puede tocar las almas que aún no están completamente endurecidas y pertenecen a Mi oponente. Y muy pronto reconoceréis también la verdad de Mi Palabra, porque estáis dando pasos de gigante hacia el final .... Porque el tiempo se ha cumplido, y vendrá como está anunciado en la Palabra y la Escritura ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Oración contestada .... Relación infantil correcta ....

B.D. 8073 from 6 de enero 1962, taken from Book No. 85

Oh, reconoced el amor de vuestro Padre, Que sólo quiere lo mejor para vosotros .... Dejaos retener en el camino que lleva a la destrucción, escuchad los llamados de vuestro Pastor y dad la vuelta .... Regresad a Mí y dejadme guiaros, porque si os alejáis de Mí, entonces estáis expuestos al enemigo, que os arrastra sin piedad a las profundidades, que dispersa Mi rebaño y lo lleva fácilmente a su territorio, si no se pone bajo Mi protección donde él no puede seguirlo.

Y vosotros, los humanos, debéis saber que él está constantemente acechando a vuestro alrededor, que nunca pierde la oportunidad de atraeros a su red y que tiene mucho éxito porque vosotros confiáis en vuestras propias fuerzas, donde sólo podéis salir victoriosos con Mi apoyo. Y veo vuestro destino, y veo el peligro en el que os encontráis, y aunque quisiera ayudaros, no aceptáis Mi ayuda porque os estáis alejando de Mí, porque vuestra voluntad aún no se dirige hacia a Mí .... Y vuestro pensamiento no puede ser cambiado bajo coacción, debe tener lugar una transformación voluntaria hacia Mí, sólo entonces puedo tomaros de la mano, sólo entonces podéis experimentar obviamente Mi ayuda.

Y para lograr esta devoción voluntaria hacia Mí, debe permitir que a vosotros, los humanos, lleguen dificultades, y nuevamente os será difícil creer en un Dios de amor, pero las dificultades deben impulsar que toméis el camino hacia Mí y pedirme ayuda .... Sólo quiero lograr eso, que Me encontráis, que escuchéis el llamado de vuestro Pastor, que acudís a él cuando estéis en necesidad .... Y verdaderamente encontraréis ayuda; sólo vuestro llamado hacia Mí debe subir del corazón ....

Muchas veces os sorprendéis de no poder registrar una respuesta a vuestra oración, pero no os dais cuenta de cómo es la oración que Me enviáis .... Si yo no siento vuestra íntima petición, enviado a Mí en espíritu y en verdad, no os escucho, porque tales peticiones surgen por miles cada día, pero son dichas sin alma, son oraciones formales que no puedo escuchar porque aún no Me prueban el vínculo, la relación de un niño suplicando a su Padre, Quien entonces le ayudará verdaderamente, sea lo que sea .... porque nada es imposible para Mí .... Pero si una oración carece de intimidad, entonces no llega a Mi oído, y entonces queda incumplida .... pero nunca por falta de amor de Mi parte, sino por falta de confianza infantil en Mí, que es garantía segura para el cumplimiento de cualquier inquietud ....

Si tan sólo pudierais creer en Mi amor inconmensurable por vosotros .... que siempre quiere entregarse, que no quiere dejaros sufrir. Pero vuestro comportamiento Me obliga a utilizar medios que os hacen dudar de Mi amor .... Y sin embargo sólo quiero ayudaros .... Y bienaventurado el que se sirve de estos últimos auxilios, el que todavía encuentra el camino hacia Mí y Me invoca en su necesidad .... y éste verdaderamente experimentará Mi ayuda y podrá experimentarme obviamente, creerá en Mí y no se perderá ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿Os estáis moviendo en la verdad? ....

B.D. 8074 from 7 de enero 1962, taken from Book No. 85

La voluntad de alcanzar la verdad también os la garantiza .... ¡Pero cuán rara vez se encuentra una voluntad tan seria! .... Los seres humanos aceptan sin dudar lo que se les presenta como verdad y entonces adaptan sus pensamiento en consecuencia, es decir, según este conocimiento que se les ha dado, ahora se mueven en la luz o en la oscuridad .... Porque sólo la verdad pura puede dar luz .... Porque el error siempre oscurecerá el espíritu. Se trata del conocimiento espiritual, no de conocimientos terrenales que pueden ser fundamentados con evidencias, pero que no tienen ninguna influencia en la vida del alma de un ser humano al que se le dio la vida terrenal con el propósito de la maduración del alma.

Desead sólo la pura verdad y la recibiréis con garantía .... Pero lo que ahora se os presenta como verdad .... ¿quién os garantiza que pretende ser verdad? .... Tenéis que haceros esta pregunta una y otra vez. Debéis saber que muchas escuelas espirituales representan su conocimiento espiritual como verdad, que todas enseñan algo diferente, pero que sólo puede haber una verdad .... Así que no está permitido creer no en la una ni en la otra “sin dudarlo”, sino que se debe acudir a la autoridad suprema, a la Verdad Eterna Misma ....

Debéis acudir a Aquel, Que está por encima de todo. Que creo todo. Que es sumamente perfecto. Que todo lo sabe y Que es el Amor Mismo .... Que también quiere daros a vosotros, Sus criaturas, luz, porque Él os ama .... Quien verdaderamente no creó los seres en la oscuridad del espíritu, pero no lo impidió cuando se esforzaron hacia las tinieblas en el libre albedrio y siguieron al príncipe de las tinieblas .... Lucifer .... a su área.

El que os dio la vida no quiere que quedéis en las tinieblas; Él quiere daros luz, podéis aceptarla de su mano en cualquier momento; Él siempre está listo para iluminar vuestro pensamiento y daros conocimiento claro sobre todas las cuestiones que os ocupan .... acerca de todas las conexiones espirituales, acerca de vuestra razón de existencia y propósito .... Y cuando la “Verdad Eterna” Misma os enseña, no puede y no os transmitirá nada más que la verdad más pura, y entonces también podéis creer con convicción que sabréis que estáis caminando en la verdad.

Podéis estar completamente seguros de que la verdad os será dada tan pronto como la deseéis seriamente .... Ésta es la primera condición, porque si ahora reconocéis a Dios como la Verdad Eterna, entonces también os volveréis hacia Él Mismo y Le preguntaréis por transmitiros la verdad .... Por lo tanto, vosotros os abrís conscientemente la irradiación de la luz .... vosotros establezcáis el vínculo que es el objetivo y propósito de la vida terrenal .... que una vez roto en el libre albedrío y por eso el ser cayo en lo más profundo, hacia las tinieblas ....

Ahora el humano se abre conscientemente y se deja irradiar por el amor de Dios, lo que significa también que su estado sin luz se transforma en un estado de luz .... y el humano ahora alcanza un conocimiento que antes le estaba cerrado .... Vosotros, los humanos, podéis creer que este proceso puede tener lugar y está teniendo lugar .... que cada ser humano podría experimentarlo, también podéis creerlo .... pero requiere requisitos previos que no todos los humanos pueden mostrar, pero esto sólo restringe la “auto-recepción” de la verdad. pero no la transmisión de la verdad pura en forma indirecta .... Porque verdaderamente recibirá todo aquel que desee la verdad ....

Pero también cada uno puede formarse de tal manera que pueda recibir la verdad directamente, si tan sólo vive una vida de amor desinteresado, a través del cual ahora da vida al espíritu dentro de sí mismo, que yace dormido como parte de Dios en cada ser humano y es impulsado a expresarse por el amor .... y el cual .... como parte de Dios, también sabe de todo y puede enseñar al hombre correctamente desde dentro.

Tomad el camino hacia la autoridad suprema, no os conforméis con lo que los hombres os traen, incluso si creen que representan la “verdad” .... No habría tanta oscuridad en la Tierra si la verdad hubiera encontrado su camino entre los seres humanos .... Es obvio que hay una gran oscuridad, de lo contrario habría un estado verdaderamente armonioso y pacifico en la Tierra, pero es todo lo contrario ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Todo ser cae y se levanta por el libre albedrío ....

B.D. 8075 from 8 de enero 1962, taken from Book No. 85

Cuando os creé, sabía bien de la dirección de vuestra voluntad, sabía de la decisión equivocada que tomaríais en el libre albedrío .... Pero esto no Me impidió completar Mi plan de creación porque también vi el objetivo final, que traería nuevamente dicha ilimitada al ser creados. Además, fue realmente una decisión completamente libre de todos los seres que cayeron .... Y cada ser estaba en tal abundancia de luz que también sabía lo que hacía cuando se alejó de Mí .... Y así también era totalmente responsable y no podía culpar a ningún otro ser .... ni siquiera a su procreador Lucifer ....

Porque Yo nunca habría permitido que se determinara la voluntad de un ser .... él podía querer y actuar libremente por sí mismo, y en correspondencia también era su culpa, que ahora lo mantenía atado en lo más profundo. Pero nuevamente, cada uno de estos seres caídos tuvo la oportunidad de re-transformarse nuevamente en un ser semejante a Dios. Porque lo que pasó desde la caída a lo más profundo fue un plan de Salvación basado en amor y sabiduría que hizo posible esta re-transformación a la perfección.

Los seres de ninguna manera estaban perdidos, incluso se siguieron voluntariamente a Mi oponente .... Pero Yo también tenía derecho a estos seres porque emanaron de Mi poder de amor .... Y Yo no permito que este derecho sea disputado. Pero ni Yo ni Mi oponente obligaremos jamás al ser a elegirme a Mí o a él, sino que se le deja a su libre albedrío elegir a su amo. Sé que la decisión final algún día será para Mí, pero el ser mismo determina el tiempo que transcurre hasta esta decisión final.

Pero el objetivo Me movía a no impedir la caída de los seres .... lo cual bien podía hacer, pero lo que en Mi sabiduría reconocía como incorrecto en vista del objetivo que sólo un acto de completa libertad de voluntad podía lograr. El hecho de que ya sabía de antemano cómo se decidiría cada ser individual no tuvo influencia en el acto de la creación, en la medida en que ahora habría creado a los seres de manera diferente según la dirección de su voluntad .... La perfección suprema adornó a todas Mis criaturas, porque de Mí nada deficiente, nada imperfecto podría haber surgido de Mí. Y fue precisamente el libre albedrío el que demostró su divinidad, incluso si se dirigió en la dirección equivocada y ahora el ser en sí mismo también se convirtiera en lo contrario ....

Pero la re-transformación del ser es una obra tan grande, algo tan poderoso, que este objetivo Me movió al más máximo desarrollo de Mi amor, sabiduría y poder. La transformación de los seres caídos en creaciones de todo tipo fue para Mí un acto de felicidad que vosotros, los humanos, no podéis estimar .... Fue Mi fuerza que una vez fluyó imparable desde la fuente original y que ahora tomó forma según Mi voluntad .... Y como todo ser creado alguna vez fue una fuerza irradiada por Mí, que no cumplió si propósito real, ahora fue guiada hacia esas formas, dándoles vida y realizando una actividad .... porque toda fuerza proveniente de Mí debe llegar a ser efectivo según Mi voluntad ....

Sin embargo, el ser una vez caído ahora ya no es consciente de sí mismo, sino que está disuelto en innumerables partículas, que ahora realizan una actividad que les ha sido asignada por la ley de deber .... Deben someterse a Mi voluntad para poder volver a un estado donde se les pueden devolver la conciencia del “yo” y el libre albedrío .... Este proceso de desarrollo de lo espiritual una vez caído es Mi plan de Salvación, el cual fue diseñado en el amor más profundo y en la sabiduría insuperable y que con seguridad traerá de regreso a Mí todo lo que una vez caí en la más alta perfección .... que sólo el libre albedrío del ser mismo puede lograr, pero no Mi poder.

Pero el hecho de que todo tenga que realizarse según la ley de Mi orden eterno también puede prolongar infinitamente el proceso de repatriación, porque Yo no puedo intervenir en contra de la voluntad del ser cuando éste tiene que pasar la prueba final como ser humano .... Debo dejar gobernar el amor y la justicia y no puedo dar felicidad donde aún pesa sobre el ser la mancha de la culpa original .... Y por eso también tengo que exigir el reconocimiento de Jesucristo y de Su obra de Redención en la Tierra, y el ser humano debe llevar su culpa original bajo la cruz y pedirle perdón .... Entonces ha pasado la última prueba de voluntad, Me ha reconocido de nuevo en Jesús, en Quien ahora Me he convertido en un Dios visible para el ser humano y ahora puedo darle una vez más la más alta felicidad en Mi reino, en el que ahora se reunirá Conmigo hasta toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Bendiciones de la conexión con Dios ....

B.D. 8076 from 10 de enero 1962, taken from Book No. 85

Alcanzaréis una gran ganancia espiritual cuando os conectáis a menudo Conmigo en vuestros pensamientos, si os comunicáis Conmigo y, por lo tanto, si os alejáis o retiráis del mundo material terrenal, que sólo satisfará al cuerpo, pero no al alma. Esto, sin embargo, recibe fuerza de Mí, de cualquier vínculo, porque eso siempre significa una apertura del corazón a la irradiación Mía. Comprended que el contacto siempre tiene que establecerse primero para asegurar el derramamiento de Mi fuerza .... Y que toda atención mental hacia Mí crea este contacto, que es de la mayor bendición para el alma.

No puedo tener una influencia decisiva sobre vuestra voluntad porque es libre; Por lo tanto debéis buscar el vínculo Conmigo por vuestra cuenta. Pero nunca os arrepentiréis, porque nunca os iréis con las manos vacía, siempre recibiréis de Mi fuerza y gracia porque ahora puedo irradiar sobre vosotros con Mi fuerza de amor. La forma más clara de esta irradiación es Mi Palabra que os es transmitida directamente .... Pero vuestra alma también puede recibir un impulso inusual para el obrar en el amor, para la actividad espiritual .... Y esto siempre es prueba de Mi irradiación de amor, que vosotros mismos hacéis posible a través de un vínculo consciente Conmigo .... Pero si recibís Mi Palabra, entonces la bendición es inimaginable, porque no sois vosotros solos, sino innumerables seres espirituales también son co-receptores que pueden sacar fuerza de la Palabra y madurar ....

Cada vínculo Conmigo es para vosotros una fuente de fuerza inagotable .... Físicamente no sentís nada de eso, y eso a veces os hace indiferente. Pero vuestra alma os lo agradecerá si Me incluyes repetidamente en vuestros pensamientos .... maduraréis y no quedaréis impotentes, sino que la fuerza espiritual estará disponible para ella tantas veces como la necesita .... Vosotros siempre sólo necesitáis dirigiros mentalmente a Mí, ya sean preguntas o peticiones que os conmuevan .... sólo venid siempre a Mí con ellas, y con eso permitidme irradiar en vuestros corazones abiertos, lo que todo vínculo voluntario Conmigo tiene como resultado .... Y entonces también podéis suponer con certeza que podéis progresar espiritualmente .... porque no puede ser de otra manera cuando recibís fuerza de Mí que os ayude a alcanzar las alturas.

Y así toda obra de amor creará una conexión directa Conmigo porque Yo Mismo soy el Amor, porque .... “quien permanece en el Amor, permanece en Mí y Yo en él ....” En vuestra vida terrenal sólo se trata de restablecer nuevamente el vínculo Conmigo que una vez habíais roto voluntariamente .... Os alejasteis de Mí en el libre albedrío y tenéis que volver a dirigiros nuevamente a Mí en el libre albedrío. Entonces habéis pasado vuestra prueba de voluntad en la Tierra, para cuyo propósito se os dio la existencia humana ....

La distancia de Mí todavía existe cuando encarnáis como seres humanos .... Y sólo cuando llevéis una vida consciente podréis reducir esta estancia, y bendito será aquel que enciende el amor dentro de sí y a través de eso vuelve a restablecer el vínculo Conmigo .... Bienaventurado aquel que a menudo eleva sus pensamientos hacia Mí y dialoga Conmigo .... Ahora Yo Mismo puedo volver a influir en él como antes, puedo hacer irradiar Mi amor sobre él y su vida terrenal ahora tampoco será ociosa, llevará al alma a su meta, porque ya no es impotente como lo era al comienzo de su existencia humana, sino que puede recibir constantemente fuerza de Mí a través del vínculo Conmigo, y madurará y todavía podrá perfeccionarse en la Tierra.

El ser humano necesita Mi fuerza .... La fuerza vital ciertamente está disponible para él, pero para que su alma madure necesita fuerza espiritual, que sólo puede recibir de Mí si abre su corazón, es decir, si se dirige conscientemente hacia Mi en pensamientos, en la oración y en la obra de amor .... Y verdaderamente os daré mucha fuerza, porque quiero que regreséis a Mí .... Quiero que llegaréis a ser perfectos y Yo os añoro, que una vez surgisteis de Mi amor y que deben volver a encontrar el camino de regreso a la casa de su Padre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El Espíritu de Dios no se contradice ....

B.D. 8077 from 11 de enero 1962, taken from Book No. 85

Podéis representar tranquilamente Mi Palabra como pura verdad y también guiaré vuestros pensamientos de tal manera que siempre reconozcáis dónde el oponente está avanzando y quiere confundir el pensamiento de los seres humanos. Porque os di la pura verdad para que pudiera encontrar aceptación entre la gente. Y a quien puedo transmitir esta verdad en forma directa, también está capacitado para ejercer un oficio docente, y siempre podrá refutar cualquier objeción que le hagan sus semejantes.

Quiero que la verdad se abra paso, que haya luz, que las tinieblas desaparezcan, es decir, que los humanos aprendan a pensar correctamente. Pero como esto requiere el libre albedrío de los humanos, no será fácil combatir el error. El ser humano mismo es responsable de si se mueve en la verdad o en el error, porque de Mi lado verdaderamente le llega una luz, que sólo necesita aceptar si se toma en serio la maduración de su alma ....

Por eso se os debe dar la explicación de que nunca debéis temer que Mi Espíritu se contradiga. Quien se toma en serio la verdad, puede reconocer fácilmente si es Mi Espíritu el que se expresa .... Porque Yo también doy a este ser humano la capacidad de distinguir, y él mismo se sentirá dirigido por Mí. Pero debe aceptar Mi Palabra con el corazón, no sólo con el intelecto. Cualquiera que se acerque a una prueba con prejuicios ya no podrá juzgar correctamente .... porque su intelecto predomina y ahoga el sentimiento del corazón ....

Pero Yo sólo puedo hablar a un ser humano a través del corazón. Por eso, abrid vuestros corazones cuando deba hablaros, ya sea directamente o por transmisión de Mis siervos .... Quered, que seáis abordados por Mí, y verdaderamente vuestro pensamiento ser iluminado, comprenderéis lo que antes era incomprensible para vosotros, también seréis capaces de emitir un juico claro, y seréis felices de poder escuchar la voz de vuestro Padre, Que quiere hablar a todos Sus hijos que sólo desean oírlo a Él ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La ayuda de Dios es segura para vosotros ....

B.D. 8078 from 12 de enero 1962, taken from Book No. 85

Y Yo os he prometido Mi apoyo en las dificultades terrenales y espirituales, que también podéis esperar con certeza, porque os amo .... ¿Pero también venís a Mí con todas vuestras preocupaciones con plena fe? Cuando estáis deprimidos, a menudo estás agonizados por vuestras preocupaciones y no pensáis en entregármelas y pedirme ayuda. También puedo hacer posible lo que parece imposible, y quiero demostrarme a vosotros como Padre para ganarme todo vuestro amor.

No olvidéis que el Padre habla a Sus hijos y que el Padre no enseñará mal a Sus hijos .... No olvidéis que poseéis todo Mi amor, y entonces también creeréis en Mi disposición de ayuda y os confiáis a Mi en vuestra necesidad. Porque todos estáis agobiados por las necesidades, cada uno de vosotros está necesitado de ayuda, y así también tiene que ser en el tiempo del fin, porque quiero reunir a Mi pequeño rebaño, para que se acerque a su Pastor, Quien quiere protegerlo verdaderamente de este enemigo .... Si reconocéis la necesidad, entonces acudid a Él; Si no tenéis ninguna carga, existe el peligro que os volváis hacia el mundo, y eso quiero evitarlo.

Temo por cada alma para que no se pierda nuevamente por tiempos interminables y, por lo tanto, trato de atraer a cada alma hacia Mí. Ella debe encontrarme en las necesidades terrenales y en las debilidades de todo tipo, donde sólo Yo puedo ayudaros. Y verdaderamente podrá experimentarme en Mi amor y en Mi poder, pero debe creer, y será capaz de creer viva si lleva una vida de amor.

Y si vuestra fe es sólo débil, entonces aun así venid a Mí y pedidme, entonces también quiero fortalecer vuestra fe apoyándoos visiblemente .... Dejo predominar la misericordia y la gracia porque sé de la debilidad de Mis criaturas .... Os hace falta amor, y sin embargo no os dejaré caer, pero intentaré todo para encender la pequeña llama del amor en vosotros ....

Os doy regalos porque quiero ganarme vuestro amor a cambio .... Pero venid a Mí por vuestra cuenta, porque no puedo obligaros que os dirigís hacia Mí .... Si estáis presionados por necesidades terrenales, encomendadlas a Mí y no os iréis con las manos vacías, no cerraré Mi oído a vuestras peticiones, os ayudaré, porque tengo el poder para hacerlo, y Yo os amo y no quiero que sufráis .... si tan sólo Me hubierais encontrado, lo cual muchas veces no se puede lograr más que a través del sufrimiento ....

Todos vosotros, los humanos, debéis experimentar el amor de vuestro Dios y Creador, porque sólo entonces regresaréis a Mí en vuestro libre albedrío .... Quiero revelarme a vosotros como un Padre amoroso, y es por eso que a veces os metéis en problemas y preocupaciones que deben llevaros hacia Mí .... Así que venid y preguntadme y encomendaos a Mí .... Y Yo Me revelaré a vosotros como un Padre amoroso Que puede ayudar y quiere ayudar ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obra redentora en el reino del más allá ....

B.D. 8079 from 14 de enero 1962, taken from Book No. 85

También podréis actuar redentoramente en las almas del reino del más allá si queréis ayudarlas a salir de sus problemas. Y os lo agradecerán eternamente, porque se les puede brindar una gran ayuda por parte de seres humanos, y es mucho más probable que aceptan esta ayuda, en lugar de la ayuda de los amigos del otro mundo que se acercan a ellos con la misma vestimenta que usan ellos y que, por lo tanto, a menudo no encuentran fe si quieren enseñar a esas almas.

Pero vosotros, los humanos, podéis acercarles Mi Palabra, que tiene una gran fuerza y muchas veces determina rápidamente a las almas a aceptarla. Porque en cuanto queréis ayudar a las almas, ellas también sienten vuestro amor, y éste actúa como fuerza. Si ahora les suena Mi Palabra, presentada a través de vosotros también sienten su efecto de fuerza y la aceptan con plena fe .... y entonces ya son ayudadas, porque entonces también intercambian ideas con otras almas, y así ellas mismas comienzan a ser activas redentoramente, también quieren hacer felices a otras almas o hablarles sobre lo que ha escuchado, y así Mi Palabra puede obrar ....

Vosotros, los humanos, no sabéis que servicio de amor estáis realizando a aquellas almas a las que acercáis conscientemente Mi Palabra .... Vuestra fe misma es aún débil porque sois incapaces de obtener una visión del reino de aquellas almas que os rodean y no son reacios a ser enseñados por vosotros .... Donde se ofrecen bienes espirituales, donde se mantienen conversaciones espirituales, , donde se establece una conexión con el reino espiritual a través de los pensamientos, hay chispas de luz que destellan, que esas almas notan y a menudo ya son esperados ansiosamente .... Corren hacia estas chispas de luz y ahora participan en las enseñanzas espirituales, están atentos y se llenan de alimento espiritual porque lo anhelan y experimentan notablemente un fortalecimiento.

Y por eso todo trabajo espiritual que vosotros los humanos estáis realizando en la Tierra es bendito, porque en ello siempre participan aquellas almas que os rodean y están dispuestas .... Y así las convocáis conscientemente hacia delante, podéis enviarles una corriente de luz que verdaderamente tiene un gran efecto redentor. Y este trabajo redentor en el reino espiritual es valorado muchísimo, porque en ese reino entran innumerables seres humanos que de repente son llamados a abandonar la Tierra y todavía tienen la oportunidad allí de ascender hacia arriba ....

Y antes del fin, la muerte todavía tendrá una gran cosecha, porque veo la desesperanza de muchos humanos de aumentar su estado de madurez en la Tierra, y si quiero protegerlos de hundirse más y finalmente quedar a merced de Mi oponente, entonces tengo que llamarlos de esta Tierra y darles la oportunidad en el reino espiritual de alcanzar las alturas .... Y también se le hará fácil si no están completamente endurecidos y aún se esfuerzan hacia las profundidades en su libre albedrío ....

Pero aún existe la conexión de estas almas prematuramente llamadas con la Tierra en gran medida, y es por eso que vosotros, que estáis activos en Mi viña, sois mucho más observados por esas almas, y también están más dispuestas a aceptar instrucciones de vosotros, porque éstas se dan en la forma que les conviene .... cuando suena Mi Palabra, que transmitís a vuestros semejantes o Ella misma mueve vuestros pensamientos .... Creedlo, que la irradiación de Mi Palabra, que vosotros recibís, el efecto es mucho mayor de que podéis imaginarlo vosotros mismos ....

Creedme, que siempre estaréis esparciendo bendiciones donde sólo se recibe, se escribe, se lee o se transmite oralmente Mi Palabra .... Y por eso aprovechad cada hora libre para estar activos en Mi viña, porque siempre llegan almas que anhelan el alimento espiritual y que os persiguen a vosotros y a vuestras acciones y pensamientos .... Socorredlas, porque están en una gran necesidad espiritual mientras estén todavía rodeadas de tinieblas, que vosotros, sin embargo, podéis remediar mediante la luz que irradia de Mi Palabra y les ayuda a levantarse. Porque Mi amor es para todas las almas, pero Yo no puedo obrar fuera de la ley. Y por eso debéis darles amor, y gracias a vuestro amor intercesor ahora puedo ayudarlas a llegar a la cima ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios revela Su poder a través de acontecimientos naturales ....

B.D. 8080 from 15 de enero 1962, taken from Book No. 85

Quiero informaros acerca de todo lo que sólo os sirva para que toméis el camino hacia Mí, vuestro Dios y Creador, Quien abandonasteis voluntariamente. Vosotros, los humanos, no sabéis acerca de la razón de vuestra existencia como humanos en esta Tierra y, sin embargo, deberíais buscar más información al respecto, porque sólo así viviréis vuestra vida terrenal conscientemente. Por cierto se os dice que estáis en la Tierra para llegar a ser perfectos, pero como os falta una comprensión más profunda, estas enseñanzas no os afectan .... Primero tenéis que ser instruidos sinceramente al respecto y entonces tomar un posición pensativa al respecto .... Sólo entonces viviréis vuestra vida apropiadamente. Y Yo trato de traeros esta verdad, pero vuestro libre albedrio es decisivo para que la aceptéis y la reconozcáis como verdad.

Pero ahora vosotros, los humanos, estáis cerca del final, y si queréis alcanzar todavía la madurez de vuestra alma, así tenéis que tomarlo en serio y poneros conscientemente en contacto con vuestro Dios y Creador .... Así que primero tenéis que creer en Él .... Y por eso experimentaréis todavía muchas cosas que os demostrarán que hay un “Poder” fuera del mundo (poder) terrenal .... no podréis negar la intervención de un Poder, Que vosotros mismos no podéis determinar, Que también determina vuestro destino y a lo Cual debéis rendiros. Si sólo llegáis a este conocimiento en la vida terrenal, entonces ya se ha dado el primer paso, porque entonces también os será posible establecer contacto con este Poder, y entonces seréis captados por Mí y verdaderamente guiados paso a paso hacia arriba .... Y ahora también comprenderéis por qué trato de revelarme tan a menudo en los acontecimientos naturales ....

Los humanos deben poder reconocer que la voluntad y la fuerza humana se apagan cuando suceden cosas en la naturaleza, que como catástrofes cobran innumerables vidas .... Tienen que aprender a reconocer un Poder sobre ellos mismos, incluso si tales acontecimientos aún no significan ninguna obligación de creer, porque también se dan otras justificaciones para tales acontecimientos, si todavía tienen una mentalidad completamente contraria a Mí. Pero Yo Me revelo en los acontecimientos de todo tipo .... porque algunos humanos siempre se sentirán abordados por esto, es decir, reconocerán que Yo soy y que ellos mismos también surgieron de Mí.

Queda poco tiempo hasta el final, pero todavía habrá muchas revelaciones de este tipo, porque ya no puedo hablar de otra manera con aquellos que se han endurecido, y sólo a través de los golpes más severos del destino se pueden ganar todavía algunas almas, que de repente se dan cuenta de que ellos mismos son impotentes y dependientes de Quien los creó .... Y por eso siempre Me dirigiré a los humanos .... en voz alta y poderosa a aquellos que no prestan atención a un discurso tranquillo, porque la conexión de Mí a la Tierra siempre seguirá existiendo porque vosotros los humanos sois criaturas de Mi amor que quiero recuperar. Y cuanto más cerca esté el fin, más fuerte sonará Mi voz, que se expresará a través de los elementos de la naturaleza .... hasta que llegue el último día en que se celebre la cosecha .... donde todo vuelve a caer a la muerte que está completamente alejado de Mí, y donde empezará una nueva vida en la nueva Tierra ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Precursor .... Apariencia visible .... Tiempo cumplido ....

B.D. 8081 from 17 de enero 1962, taken from Book No. 85

Los seres humanos en la Tierra ya no se cambiarán, ya no se puede registrar ningún progreso espiritual, sólo hay unos individuos que tienen la voluntad de cumplir su propósito de la vida terrenal todavía encontrarán su camino hacia Mí. Todo lo que pueda suceder de Mi parte para aumentar el número de estos últimos, realmente sucederá, y Mi amor también encuentra caminos y medios para tocar el corazón de algunos, para que se abran sin resistencia interior y acepten Mi Palabra .... Pero no hay muchos de ellos, y por eso se puede decir: El tiempo se ha cumplido .... Porque el punto bajo espiritual mismo de la humanidad determina el fin, y éste verdaderamente se ha hundido a tal punto que ya no se puede pensar en un cambio de la humanidad ....

Mi oponente tiene el dominio sobre lo espiritual, lo cual, encarnado como ser humano anda el último camino sobre la Tierra, y tiene un efecto completamente negativo sobre aquellos que están subordinados a él y cumplen su voluntad. éstos ya ha tomado su decisión de voluntad final y están eligiendo nuevamente el reino de las tinieblas .... están regresando a la materia, a la que eran adictos en la Tierra y de la cual no podían separarse. Y la materia absorberá el alma de nuevo ....

Sin embargo, todavía doy a los humanos la oportunidad de volverse hacia su Dios y Creador hasta el final, porque la firmeza de aquellos que son Míos aún podría cambiar su forma de pensar y permitir que surjan preguntas en ellos que Yo Mismo luego respondería a ellos, porque entonces podría salvar todavía a esas almas individuales del nuevo destierro, de tener que pasar nuevamente a través de las creaciones de la nueva Tierra. Y Mi Espíritu será tan evidente con los Míos, que incluso hasta los incrédulos podrían quedar perplejos.

Yo Mismo Me revelaré a ellos a través de la ayuda visible que concedo a los Míos .... y los incrédulos podrían creer si quisieran liberarse de Mi adversario que los mantiene atados. Porque Me apoderé del más mínimo pensamiento que Me quisieran dar y ya no los soltaré .... porque todavía Me dejaré encontrar en la última hora, donde sólo está presente la voluntad de experimentarme .... Pero los Míos lo reconocerán, como el oponente mantiene atados a los semejantes .... Los Míos también estarán expuestos a sus ataques, pero Mi fuerza estará visiblemente a su disposición, porque Yo Mismo los apoyaré en la lucha y saldrán como vencedores .... Porque verdaderamente, Mi fuerza es más fuerte que la suya, y huirá de la luz que de vosotros brilla hacia él, porque Me reconoce a Mí en ella.

Y para que los Míos se mantengan fuertes, recibirán apoyo activo; Yo Mismo estaré con ellos en la Palabra, les enviaré portadores de luz que brillarán tanto que ahuyentarán toda y también alejarán a los enemigos que quieren acosar a los Míos .... Haré feliz a los humanos con Mi presencia y fortalecerles en la resistencia contra el enemigo .... Y algunos individuos serán capaces de verme y sacar de ello una fuerza sobremanera grande, y también transferirán la fuerza a sus hermanos .... Y entonces vosotros también oiréis hablar de la venida de aquel que anuncia Mi Venida, que aparecerá nuevamente como llamador en el desierto y cuya luz alumbrará sobre todos vosotros, a quien también reconocéis como Mi precursor en el tiempo del fin ....

Yo no os dejaré, que queréis ser y permanecer Míos en la necesidad del cuerpo y del alma; ciertamente no estáis solos y abandonados, aunque así parezca en la Tierra .... Yo Mismo estoy con vosotros, y también sentiréis Mi presencia y tendréis una fe inquebrantable en Mí y en Mi Venida en el día del juicio .... Y por el bien de los Míos acortaré los días para que puedan aguantar hasta el fin .... Porque ya no habrá un punto de inflexión espiritual en esta Tierra; pero debe llegar un punto de inflexión espiritual, la Tierra tiene que servir nuevamente para el desarrollo ascendente de lo espiritual .... Y lo espiritual que ha fracasado en su última prueba de voluntad tiene que ser atado de nuevo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios es el Amor

B.D. 8082 from 19 de enero 1962, taken from Book No. 85

Todo surgió de la Fuerza de Amor de Dios. Él mismo es la Fuente primaria de la Fuerza; y su Elemento primario es el Amor, de modo que Él mismo es el Amor. Y aun así Él es un Ser que actúa y crea conforme a su sabio Criterio. Él es un Ser que realiza sus Pensamientos y que continuamente hace que surjan nuevas Creaciones... es un Ser que irradia su Fuerza de Amor a las infinitudes - una Fuerza que nunca actúa arbitrariamente sino que siempre cumple con su propósito cuyo efecto está determinado por la Sabiduría y el Poder de Dios.

DIOS ES EL AMOR.

Mientras aún no podáis comprender la Naturaleza del Amor, vosotros los hombres no comprenderéis esta máxima - mientras aún no podáis sondear la Naturaleza del Amor, porque esto requiere que os convirtáis en Amor. Pues siempre consideraréis el Amor como una característica que adjudicáis al Ser más sublime y perfecto.

Pero que este Ser Él mismo es el Amor, esto os resultará inconcebible mientras como hombres todavía paséis por esta Tierra. Y vosotros todos habéis surgido de aquel Amor, pues sois Fuerza irradiada, y en vuestra naturaleza original vosotros mismos sois Amor... y a la vez también sois seres que pueden pensar y querer - característica de un “ente”...

De modo que nada de lo que ha surgido y de lo que aún va a surgir está sin haber sido planificado... todo está pensado sabiamente... todo son pensamientos de un Ser sumamente perfecto que vosotros llamáis “DIOS”... Este Ser se multiplicó... pues hizo que de Él surgieran seres idénticos... Este Ser irradió su Fuerza de Amor dándole formas... pues creó...

Todo lo que Dios ha creado, en su Sustancia primaria es y sigue siendo Amor... es y sigue siendo una Fuerza que debe surtir efecto conforme a la Voluntad divina.

Pero si algo impide a esta Fuerza su eficacia, entonces el Orden divino queda derribado, y el Principio de Amor queda invertido en lo contrario. Al Ser que en Sí es Amor, Sabiduría y Poder –de modo que es Dios– está opuesto resistencia... lo que sí puede suceder por parte de aquellos seres a los que el Ser divino mismo había dado la Vida; pues, como auténticas imágenes de Él, también a estos los había provisto de una libre voluntad...

Sólo que entonces aquellos seres salen de su Orden vigente... pues se convierten a sí mismos en lo contrario. Aunque sigan existiendo, inhiben que la Fuerza de Amor en ellos pueda entrar en actividad; lo que tiene como consecuencia un endurecimiento... una inmovilidad... es decir, la muerte de aquello que en otros tiempos había irradiado de Dios como “Vida”.

En su Sustancia primaria el hombre es Amor, pero en general todavía se encuentra en resistencia a Aquel que le había proyectado afuera de Sí en forma de un ser... Por eso el hombre no percibe qué es el Amor... y por eso también la Naturaleza de Dios le resulta inconcebible - El que es el Amor mismo. Porque el Amor, a la vez, también es Luz, la que sin embargo luce poco para el hombre mientras su amor todavía esté débil...

Por eso el hombre tampoco puede reconocer a Dios en su Entidad... sólo puede creer lo que se le comunica acerca de Él. Y en la medida en que tales exposiciones correspondan a la Verdad también le traerán Luz; porque entonces se esforzará a cambiar su ser en Amor, con lo que también se dirigirá al Ser que es sumamente Perfecto - el Ser al que ahora empieza a reconocer...

Pero nunca logrará sondear la Naturaleza de Dios, porque Él es el Centro de Fuerza, mientras que todos los seres creados son chispas de Fuerza que fueron irradiadas, las que en su pequeñez nunca podían ver el Fuego primario sin consumirse.

También el hombre –si es de buena voluntad y si su corazón se abre a la nueva Irradiación de Amor del Ser del cual él había tomado su origen– ya en la Tierra podrá reconocer el Amor, la Sabiduría y el Poder de un Dios personificado. Porque este Ser tan sumamente perfecto se manifiesta a sus criaturas. Pues la mayor prueba de Amor de Aquel que es el Amor mismo es que se manifiesta... que a los seres creados por Él les da explicaciones sobre Sí mismo, en la medida en que estos lo puedan comprender. De esta manera Él quiere conseguir que el Amor vuelva a inflamarse en los seres creados... para que Él de nuevo pueda surtir efecto conforme el Elemento primario... para que sus criaturas puedan volver a entrar en el Orden eterno, y conforme a su destino puedan actuar como al principio.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Actividad en el más allá .... Distribuyendo la verdad ....

B.D. 8083 from 20 de enero 1962, taken from Book No. 85

Sin la verdad no podéis llegar a ser felices .... porque la verdad es luz, y una vez que entréis en el reino del más allá, cualquier error al que aún os aferréis oscurecerá la luz, perjudicará su luminosidad, y esto significará para vuestra alma que ella misma aún no puede actuar de manera redentora. Pero el alma sólo encuentra la felicidad en una actividad redentora .... Por lo tanto, no puede irradiar luz mientras no la posea, aunque ya no necesite habitar en la oscuridad porque su modo de vida en la Tierra le ha asegurado la entrada en el reino de la luz .... pero tiene que liberarse del pensamiento erróneo, debe alejar de sí toda sombra que representa todo pensamiento erróneo. Tiene que desear la pura verdad, y entonces también se le permitirá recibirla y la luz más brillante brillará sobre ella.

Vosotros debéis saber que vuestra felicidad en el reino del más allá consiste en llevar la luz a las almas en las tinieblas, ayudarlas a salir de los malos pensamientos y presentarles la pura verdad .... porque la verdad les permite encontrarme a Mí, a Quien en el error, todavía no han reconocido correctamente .... Y en el reino del más allá entran muchos humanos que se mueven en pensamientos erróneos. Debéis brindarles ayuda en sus necesidades espirituales y, por lo tanto, trabajar de manera redentora .... Pero para esto vosotros mismos debéis permanecer en la luz, debéis haber sido instruidos en la verdad y, por lo tanto, primero tratar de liberaros de un conocimiento que no corresponde a la verdad.

Si vuestra vida en la Tierra ha sido una obra en el amor, entonces de repente reconoceréis el conocimiento correcto tanto pronto como hayáis abandonado vuestro cuerpo terrenal .... Estaréis en una luz brillante y ahora también podréis llevar a cabo vuestro trabajo que os hace felices a vosotros en otras almas .... Pero a menudo un alma se aferra al conocimiento que representó en la Tierra y entonces sus estado no es dichoso, entonces todavía se encuentra en un estado crepuscular hasta que ella misma esté lista para dejarse instruir en la verdad, hasta que abandone su falso conocimiento y ahora también aumente en luz, que poco a poco comienza a brillar y que también tiene luminosidad .... es decir, ayudar a sacar nuevamente a las almas de la tinieblas que quieren aceptar la luz.

Por eso es incomparablemente valioso haber aceptado ya la verdad en la Tierra, porque es luz que muestra con toda claridad el camino hacia la altura y que también significa felicidad en el ámbito espiritual porque el alma ahora puede trabajar por su propia felicidad. Sólo el amor puede traerles luz, incluso si un ser humano no tiene conocimiento espiritual, porque de repente lo sabrá todo y será feliz.

Pero quien tiene amor no rechazará la verdad en la Tierra cuando se la ofrezca. Y por eso podrá registrar un gran plus cuando entre en el reino del más allá, porque ahora podrá distribuir los tesoros que ha adquirido en la vida terrenal cumpliendo Mis mandamientos de amor .... Será ricamente bendecido y librado de cualquier oscuridad podrá obrar en el reino espiritual. Y así su luz también será correspondientemente brillante, y bienaventurado el que no pasa en la Tierra sin amor .... Y por muy bajo que sea el grado de amor .... pero siempre significa una pequeña luz que es una gran ayuda cuando llegue al reino del más allá ....

Por eso no debéis aceptar como cuestión de indiferencia si vivís en la verdad o en el error durante vuestra vida en la Tierra .... Primero tenéis que haber abandonado todo error, debéis haber aceptado la pura verdad antes de poder disfrutar de la bienaventuranza en el reino del más allá, porque esta consiste en la actividad redentora, que, sin embargo, sólo puede ser realizada por un alma que está en la luz ella misma .... es decir, en el reconocimiento de la verdad pura, porque esta alma también está en conexión Conmigo como la Verdad Eterna y esta unificación Conmigo es el objetivo que cada alma tiene que lograr si quiere ser feliz y permanecerlo eternamente ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Prueba del amor por Dios - Amor al prójimo ....

B.D. 8084 from 21 de enero 1962, taken from Book No. 85

Debéis demostrar el amor por Mí a través del amor desinteresado al prójimo .... Todo lo que hagáis al más pequeño de Mis hermanos, a Mí Me lo hacéis .... Por lo tanto, el amor a Dios sin el amor al prójimo no es posible, porque sentimientos, que vosotros mismos entonces estáis fingiendo no pueden ser valorados por Mí como “amor”, porque el amor siempre se expresará en obras que sirven al bienestar del prójimo que está necesitado. El amor sin obras es igualmente imposible, porque el amor es fuerza, y la fuerza siempre quiere estar activa. Y por eso tendréis siempre la medida de vuestro amor; si os impulsa para obrar, si vuestra voluntad es estimulada a realizar obras de amor.

Debéis tomar esto seriamente en cuenta y nunca debéis ignorar la necesidad de vuestros semejantes .... siempre debéis tratar de aliviar la necesidad, traer alegría, consolar y ayudar, porque siempre reconoceréis la necesidad alrededor de vosotros .... Y en particular debéis cuidar de los humanos que se encuentran en una necesidad espiritual. Esta ayuda no suele ser aceptada, porque sólo muy pocos humanos están dispuestos a recibir ayuda para su alma.

Sin embargo, siempre debéis tratar de distribuir comida y bebida espiritual siempre que sea posible. Sólo entonces Me demostráis vuestro amor cuando os ocupéis de las necesidades espirituales y terrenales de vuestros semejantes, que también son Mis criaturas, cuyas almas quiero ganar. Y sólo ese amor expresado en obras os dará una fe viva, la cual exijo para daros la felicidad eterna .... “El que cree en Mí será feliz” .... Pero ¿qué entendéis bajo la fe, la cual debería traeros esta felicidad?

No Me contentaré con palabras con las que queréis confirmar una “creencia” .... Exijo ante todo obrar en el amor, pruebas de vuestro amor por Mí a través del amor al prójimo desinteresado. Porque sólo esto puede dar origen a una fe viva que es la única que tiene valor ante Mí. Y mientras vuestro amor por el prójimo sea todavía bajo, mientras no es comportéis con él como a un hermano, mientras os falten obras de amor, no debéis sentiros demasiado seguros de que seréis salvos sólo por la fe .... Porque entonces vuestra fe es sólo una forma .... solamente que no la contradecís, pero todavía estáis lejos de estar vivos. ¿Y entonces, alguna vez podréis dar vida al espíritu dentro de vosotros que sólo puede cobrar vida a través de la obra de amor? ....

Se os exige constantemente obrar en el amor, pero sólo rara vez cumplís con este requisito y por eso sólo rara vez se encuentra una fe viva. ¡Cuán grave será este error un día en la otra vida si creéis no necesitar de las obras .... Pero sólo las “obras” os siguen y de éstas sólo podéis mostrar muy pocas, porque había muy poca fuerza de amor en vosotros que habría estado activa en la obras! Vuestra felicidad corresponde al grado del amor, porque sólo el amor da como resultado una fe recta .... Pero un fe sin amor está muerta y, por lo tanto, nunca conducirá a la felicidad. Y no se debe confundir “amor” con “sentimientos” que fácilmente pueden surgir en un ser humano, pero que no la llevan a realizar obras de amor hacia el prójimo ....

Y verdaderamente se os ofrecerán muchas oportunidades para actuar con amor y nunca debéis hacer la vista gorda ante las peticiones de vuestros semejantes necesitados. Debéis querer ayudarlos sinceramente, y entonces también podréis hacerlo, porque el amor ilumina vuestro espíritu y os muestra los caminos y los medios correctos, ya sean necesidades terrenales o espirituales, que ahora estáis tratando de resolver. Pero no os fiéis solo de las palabras que están muertas, mientras no les deis vida mediante las obras de amor .... Nunca llegaréis a entender correctamente las Palabras que contiene la Escritura mientras no despertáis en espíritu en vosotros a través de obras de amor .... Y es por eso que exige “obras” de vosotros .... porque, “lo que hagáis al más pequeño de Mis hermanos, a Mí lo habéis hecho” ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Espacios determinados para las épocas de la Redención

B.D. 8085 from 22 de enero 1962, taken from Book No. 85

Para Mí mil años son como un día. Por eso para Mí no tiene importancia cuándo regresaréis... cuánto tiempo os mantenéis apartados de Mí. Porque Yo sé que algún día con certeza vendréis a Mí y que entonces estaréis eternamente unidos conmigo. Vosotros, sin embargo, sufriréis indeciblemente durante este tiempo de separación, porque únicamente la unión conmigo es bienaventuranza.

Pero Yo os amo y por eso, por vuestra causa, quiero acortar el tiempo de desgracia. No quiero que sufráis... Sin embargo, en mi Sabiduría soy consciente de la bendición que os producen vuestros sufrimientos porque estos pueden estimularos a acelerar vuestro regreso a Mí, pues los sufrimientos pueden cambiaros en vuestra índole y vuestra voluntad.

Pero todo que esté en mi Mano lo haré, para acortar la duración de vuestra resistencia - y eso sin faltar a vuestra libre voluntad, porque ésta es la que determina la duración de vuestra separación de Mí, y a esta no la obligo... Aunque para Mí el tiempo no tenga importancia, en mi Plan de Salvación las épocas que están previstas para el desarrollo de lo espiritual están determinadas.

De modo que también la duración de mi Plan de Salvación está determinada y respetada, de acuerdo con mi Amor y Sabiduría. Están previstas épocas de Redención limitadas, de modo que cada vez de nuevo se prestan nuevas posibilidades de desarrollo - sabiamente teniendo en cuenta la resistencia cada vez de nuevo opuesta por parte del mundo espiritual caído, lo que también requiere cierta nueva condenación. Es decir, que de época a época hay que restituir el Orden vigente, el que por parte de lo espiritual que se encuentra en oposición queda totalmente ignorado, lo que impide un desarrollo hacia lo Alto...

De modo que estos espacios determinados son “épocas de Redención”, las que Yo respeto irrevocablemente, con lo que significan el final de un antiguo período de desarrollo y el principio de uno nuevo - acontecimientos cuya llegada los seres humanos no pueden prever; pero sí, con seguridad incontrovertible pueden ser esperados por los hombres en tiempos en que ya no se puede observar un desarrollo espiritual hacia las Alturas.

Pero también forma parte de mi Plan de Salvación desde eternidades que tal saber para los hombres nunca será demostrable. Pues el principio y el final de las diferentes épocas están tan distantes que los hombres carecen de todo saber de ello, y únicamente espiritualmente despiertos aceptan este saber como fidedigno.

Para Mí mil años son como un día, pero a vosotros, los hombres, el tiempo os parece inconmensurablemente largo. Pero vosotros mismos os lo podríais acortar si anhelarais seriamente la salvación de vuestra forma - la que en vuestra vida terrenal como hombre también alcanzaríais. Realmente, todos los medios están a vuestra disposición, sólo que no se puede obligar vuestra voluntad para que cambiéis vuestro ser en Amor. Pero este cambio es imprescindible, y os costaría muy poco tiempo el conseguirlo.

Y si un período de desarrollo llega a su fin sin que hayáis alcanzado vuestro objetivo, entonces es posible que os vuelva a tocar una prolongación infinita40 de vuestro estado lejano de Dios que a vosotros resultará muy angustioso - pero que a Mí me da cada vez más lugar a crear para vosotros –para lo espiritual que todavía se encuentra en oposición a Mí– nuevas posibilidades para fomentar vuestra maduración.

Pues Yo sé que algún día lograré mi Objetivo, y el “concepto de tiempo” no existe para Mí... Para Mí todo es “presente”... y lo mismo pasa con el pasado y el futuro...

Esto no lo comprenderéis mientras vuestro pensar todavía esté limitado. Pero algún día lo comprenderéis, y a vosotros mismos os parecerá inconcebible que durante tanto tiempo me hayáis opuesto semejante resistencia. Pues es irrevocable que algún día la unión se realice; lo que significa una bienaventuranza inconmensurable, la que hace que toda desgracia experimentada se desvanece - una bienaventuranza en la que alabando y ensalzándolo reconoceréis mi Amor que os siguió incluso en las profundidades más profundas, y no se paró antes de haber logrado el Objetivo.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Asociación del espíritu de liderazgo ....

B.D. 8086 from 24 de enero 1962, taken from Book No. 85

Los procesos espirituales que causaron la apostasía de los espíritus sólo os pueden ser insinuados a vosotros, humanos, porque no hay comparaciones posibles que podáis comprender, y primero tenéis que estar en un estado mayor de madurez en vuestra alma para poder penetrar muy profundamente en el conocimiento espiritual. Sin embargo, seréis enseñados por Mí según la verdad si Mi Espíritu puede hacerse eficaz en vosotros. Y entonces siempre podréis reconocer cuando os ofrecen error, porque donde Mi Espíritu actúa, el pensamiento también es correcto. Y quiero daros una explicación que vosotros mismos nunca seríais capaces de daros. Lo que Yo una vez creé se salió de Mi orden eterno y se apartó de Mí ....

Lo que Yo había creado eran seres, criaturas conscientes del “yo”, con capacidad de pensar y con libre albedrío .... Eran productos espirituales de Mi poder de amor .... Estos seres se apartaron de Mí. Y así se desarrolló un acto en el ámbito espiritual que fue gravísimo para este espiritual mismo que se había apartado de Mí, porque fue la razón de una actividad y creación de Mi parte, fue la razón de todas las creaciones visibles. El motivo de un plan de Salvación como sólo Yo Mismo podía diseñarlo en Mi amor, sabiduría y poder, porque era importante recuperar todo lo espiritual que se Me había apartado y devolverle la felicidad a la que voluntariamente había renunciado ....

Y todo lo espiritual, lleno de luz que permaneció Conmigo participa en este proceso de repatriación, porque su felicidad consiste en servirme según Mi voluntad .... Y ahora sabéis acerca de los seres caído y no caídos, sabéis que hay dos reinos en los que habitan esos seres, y sabéis que Yo sólo conozco un objetivo: volver a poner a los seres caídos en un estado en el que puedan ser inmensamente felices. Todo lo infeliz espiritual que permanece a gran distancia de Mí debe ser redimido de este estado, todo lo bendito espiritual que permaneció Conmigo participa en la redención de los hermanos caídos ....

Mientras lo que ha caído pasa por las creaciones de la Tierra, se mueve según la ley de necesidad, y lo espiritual bienaventurado participa en la creación de las creaciones terrenales en las que ese espiritual puede establecer residencia y recorrer el camino hacia la altura .... hasta que entonces como “alma” de un ser humano tiene que recorrer la última distancia donde el espíritu primordial, una vez caído, tiene que hacer su prueba final de la voluntad. Y ahora también es comprensible que al ser humano se le debe ayudar en todos los sentidos para que logré su objetivo .... Pero la voluntad del ser humano es libre ....

Esta ayuda sólo puede ser concedida desde el reino de la luz si el ser humano no ofrece resistencia .... desde el comienzo de su encarnación como humano, está asociado a un espíritu protector que lo cuida pero nunca puede influenciarlo contra su voluntad .... Pero este espíritu protector también permitirá que los acontecimientos terrenales, según la “voluntad de Dios”, se le acercaran de tal manera que puede obtener un beneficio espiritual de ellos .... pero bajo coacción nunca se debe esforzarse en que el alma madure, porque esto contradice Mi voluntad.

Este espíritu protector acompaña hombre desde el comienzo de su camino terrenal, pero no siempre con éxito .... Su amor por los no redimidos es excesivo, pero estos son siempre seres de luz, de lo contrario no les asignaría el cuidado de un hombre terreno .... Sin embargo, su amor también tiene un efecto limitado, siempre según la voluntad del hombre, pero el ser de luz siempre estará a su lado como espíritu guía, de modo que el hombre nunca se quede sin ayuda si sólo quiere ser ayudado.

Si el ser humano ahora cede al impulso que lo estimula a obrar en amor, que enciende la chispa del amor dentro se sí, que despierta el espíritu, que es Mi parte desde la eternidad .... entonces Yo Mismo ahora puedo influir en el ser humano a través de Mi Espíritu, y entonces el espíritu protector del hombre también tendrá más influencia sobre él, porque su voluntad siempre tiende a lo mismo que Yo Mismo quiero lograr a través del obrar espiritual en el hombre: practicar el amor, es decir, llevar a realizar el cambio interior del ser al amor ....

Si el ser humano entonces entra en el reino de la luz cuando parte, también será recibido por ese espíritu protector, que el alma también reconoce como su constante compañero terrenal .... Pero el alma misma es una individualidad en sí misma, es el espíritu primigenio una vez caído, que se perfeccionó caminando por las profundidades, aunque siempre apoyado por ayudantes espirituales que actuaron de manera redentora en profundo amor y que también tienen constantemente la oportunidad de hacerlo.

Cada ser espiritual es una individualidad en sí mismo, sólo que se encuentra en diferentes grados de madurez y obra en conjunto cuando es necesario, lo que requiere una fuerza excesiva que el ser individual aún no posee. Así como el amor de Jesús fue por todos Sus hermanos caídos, así el amor de todos los seres de luz también participa en la redención de los caídos, y las partículas de un alma primordial, un espíritu primordial que debe recorrer el camino hacia la altura, que aún están atados en la creación, experimentan su cuidado .... Una y otra vez están involucrados en la creaciones de las formas externas a través de las cuales estas partículas tienen que migrar .... Porque dejo que los seres de luz trabajen por su propia felicidad y su amor se encarga de todo lo que es desgraciado y ha sido entregado a ellos para que lo cuiden ....

Esto es lo que se entiende por “espíritu de otro mundo” que se une al alma en la vida terrenal. Pero esta “alma” no es sólo una parte del espíritu primordial caído, que ahora tiene que unirse nuevamente como ser humano con “su espíritu” .... Sino que la “chispa espiritual” debe unirse con Mi Espíritu desde la eternidad, que es Mi parte que duerme en cada alma, que Yo Mismo en Mi gracia y misericordia asocio a este espíritu primigenio como una pequeña chispa de amor, porque a consecuencia de su antigua apostasía, a consecuencia de la defensa de Mi poder de amor, todavía está desprovisto de todo amor ....

Probablemente sea difícil entender los procesos espirituales en Mi reino, pero las explicaciones que os di son suficientes para que os mováis en la forma correcta de pensar, para que podáis liberaros de las suposiciones erróneas que Mi oponente siempre os transmite para socavar la verdad pura y suscitar dudas en vuestros corazones .... Os lo explico comprensiblemente, porque él ya ha conseguido difundir sombras luminosas sobre la luz, que no estaba lo suficientemente protegida contra este tipo de enturbiamiento, pero que sin embargo brillará brillantemente para aquellos que desean permanecer en la verdad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Probando la verdad ....

B.D. 8087 from 25 de enero 1962, taken from Book No. 85

El conocimiento espiritual nunca puede ser probado .... Sin embargo, podéis lograr la firme convicción de que lo que se os presenta es verdad si lo recibís de manera espiritual, si fue adquirido a través de la “obra de Mi Espíritu” en el ser humano, entonces sabéis que no ha salido del hombre, sino que el ser humano fue enseñado desde dentro a través de Mi Espíritu .... El hecho de que al hombre no le parezca concluyente no os hará dudar, porque no os podrá dar ninguna prueba de lo contrario que podría invalidar el conocimiento adquirido a través del Espíritu.

Entonces el único factor decisivo es si el conocimiento espiritual se ha adquirido a través de la actividad espiritual .... Y tal prueba está disponible para todo aquel que se esfuerce por moverse en la verdad. Por eso elijo portadores de luz, hombres, que recibirán el conocimiento espiritual directamente de Mí .... siempre sólo hombres que carecen de conocimiento al respecto, que no están cargados con conocimientos de los que primero tienen que deshacerse, para ser completamente libre de recibir “la verdad de Mí“ ....

Y esta prueba probablemente será posible para saber si el destinario tenía conocimientos previos su sacó su sabiduría de los libros o su fue influenciado por conversaciones con otros seres humanos .... Pero donde todo esto está excluido, donde no existió un previo conocimiento espiritual, allí se puede hablar de un recipiente completamente vacío, que Yo Mismo ahora elegí para llenarlo con la corriente espiritual de Mi amor .... para transmitirle el conocimiento verdadero, que el Espíritu de Mí le anuncia, el Cual nunca puede errar .... Tal conocimiento será reconocido como verdad y por lo tanto también encontrará una fe convencida, porque tal conocimiento es el poder de amor de Mí, que no dejará de surtir su efecto.

Sin embargo, en la mayoría de las veces la gente no se esfuerza en hacer una prueba seria .... Rechazan sin pensar de qué manera llegó a la Tierra un conocimiento inusual, y si está dentro del alcance de la capacidad terrenal-humana, de poder adquirirse un conocimiento extenso sin cualquier estudio .... No reflexionan al respecto y, sin embargo, tendrían la prueba más evidente de que actúan fuerzas que ellos mismos no pueden explicar si fe .... Porque si reconocen fuerzas sobrenaturales, entonces también sería fácil de descubrir en qué ámbitos se encuentran estas fuerzas, porque el contenido del conocimiento les enseñaría acerca de eso, algo que no podrían refutar ....

Pero como la voluntad del hombre es libre, su pensamiento no puede ser influenciado por la fuerza; Pero la persona dispuesta buscará una explicación y también encontrará la correcta .... Porque deja capturar por el conocimiento espiritual si lo examina seriamente. Como surge de Mí también obrará como fuerza donde se encuentren corazones abiertos .... Y estos a su vez podrán creer, aún sin pruebas, porque sienten la verdad en su corazón. Es por eso que el conocimiento espiritual no puede ser transmitido de forma escolar, porque permanecerá como un conocimiento muerto sin fuerza convincente mientras que Mi Espíritu no pueda obrar en la persona misma .... para que sea nuevamente enseñada por Mí Mismo a través del Espíritu.

La menta nunca podrá sondear el conocimiento espiritual, pero la mente en cualquier momento podrá ocuparse del conocimiento que ha llegado espiritualmente a la persona .... Y tan pronto como haya un vínculo íntimo Conmigo, el pensamiento de la persona también será guiado correctamente y reconocerá y aceptará la verdad sin ninguna prueba. Porque el vínculo íntimo Conmigo garantiza también Mi obra en ella y ella se volverá sabia a través de Mí Espíritu ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Conocimiento del plan de Salvación desde la eternidad ....

B.D. 8088 from 27 de enero 1962, taken from Book No. 85

Seréis instruidos por Mí en todo lo que es útil saber para la salvación de vuestra alma .... Y esto incluye, que vosotros, que debéis enseñar, que debéis proclamar Mi Evangelio, que Yo envió al mundo como Mis discípulos del fin de los tiempos .... también seréis iniciados en Mi plan de Salvación desde la eternidad. Porque debéis saber todas las correlaciones para poder transmitir de manera convincente el conocimiento que vosotros mismos recibís de Mí. Y por eso se os transmite un conocimiento amplio a través del Espíritu, o también: Yo Mismo os enseño para que caminéis en la verdad.

Siempre Yo os he explicado que estáis cerca del fin, y os he explicado, qué y por qué un periodo de redención llega a su fin y comienza uno nuevo .... os he explicado Mi plan de Salvación y también os he dado un razón de vuestra existencia como seres humanos .... Yo os he dado información acerca de vuestro origen y vuestro objetivo, y también os he dado una imagen correcta de Mí Mismo, de Mi Ser, para hacer que busquéis un vínculo Conmigo Mismo y esforzaros por vuestra perfección ....

Porque también os he dado a conocer esto, que vuestra naturaleza original era diferente a la que estáis ahora .... pero que deberíais recuperar el estado original .... que es el propósito y el objetivo de vuestra vida terrenal .... Y es Mi esfuerzo constante daros a todos este conocimiento de Mi plan de Salvación, pero sólo unos pocos son capaces y dispuestos de entenderlo. Pero aquellos que toman en serio su perfección también deben ser instruidos conforme a la verdad, y esto sólo es posible a través de la “obra del Espíritu” .... que la chispa espiritual en vosotros establezca contacto con el Espíritu Padre desde la eternidad y ahora el hombre puede ser enseñado desde dentro en todo lo que necesita saber para poder volver a ser feliz como lo era al principio.

Pero este conocimiento no puede ser transmitido obligatoriamente a los humanos, el libre albedrío del hombre mismo debe decidir qué quiere aceptar o rechazar, porque sólo bajo esta condición previa del libre albedrío es posible lograr la perfección en la Tierra. Y es por eso que este conocimiento, Mi Evangelio puro, sólo puede ser transmitido a los semejantes por parte de Mis siervos en la Tierra: sólo pueden hacer que se reciba la noticia de la obra inusual del Dios y Creador desde la eternidad, Que quiere dar a los hombres un conocimiento que les ayude a llegar a ser bienaventurados .... Y en esto consiste el trabajo en la viña para el cual hay hombres que se ponen a Mi disposición porque quieren servirme como servidores fieles en los últimos tiempos ....

Es tan necesario difundir el Evangelio en el último tiempo antes del fin, que bendigo a cada uno que se pone a Mi disposición para ello, porque los humanos deben saber lo que les espera, deben ponerse al corriente con el hecho de que un periodo de redención llega a su fin y que ellos deberían hacer todo lo posible para cumplir su tarea terrenal. Pero sólo aquellos que desean la verdad la aceptarán, porque serán capaces de reconocer la verdad cuando se les presente.

El libre albedrío del ser humano también decide su destino futuro y si se ilumina a los humanos conforme a la verdad, entonces también es posible que la voluntad se decide correctamente, porque la verdad tiene un poder .... porque viene de Mí Mismo y por lo tanto, no puede quedar sin efecto .... pero no obliga a la aceptación, más bien sólo impresionará a una ser humano que es de buena voluntad .... Y quiero conduciros a él y abriros una y otra vez puertas por las que podéis entrar y proclamar Mi Evangelio .... Porque el tiempo llega a su fin .... y los seres humanos necesitan urgentemente la verdad .... una luz, en la cual reconocen el camino que lleva hacia la altura.

Y por eso deben recibir tal luz de arriba, porque las tinieblas dominan en la Tierra, y la luz de arriba debe abrirse paso si se querer ahuyentar la oscuridad y hacer posible a los humanos poder salir todavía a la luz del día, antes de que llegue el día del fin. Por eso todavía cuido tan obviamente a los humanos, y si no se resisten abiertamente a Mí, pronto también sentirán benévolamente la luz de la verdad y la anhelarán, y entonces no tendrán que temer un fin inminente, porque caminan en la luz hacia la altura .... es decir, la verdad lo lleva de regreso a Mí, de Quien una vez surgieron ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Oscuridad significa falta de cognición .... Lucha entre la luz y la oscuridad ....

B.D. 8089 from 28 de enero 1962, taken from Book No. 85

La lucha entre la luz y la oscuridad será cada vez más violenta cuanto más se acerque el final .... es decir, la verdad será socavada por mentiras y errores porque el oponente de Dios tiene una gran influencia sobre los seres humanos, porque en ellos se ha enfriado el amor que dejaría brillar una luz en las tinieblas .... Mi oponente ha traído las tinieblas al mundo, él mismo ha renunciado a toda luz, se ha alejado de Mí, ha elegido voluntariamente las tinieblas y con él innumerables seres que también resistieron la luz que les brillaba desde Mí ....

Y las tinieblas existieron en un estado de los seres que ya no reconocieron nada, que perdieron todo conocimiento acerca de su propia relación Conmigo, acerca de Mí Mismo y acerca del estado de bienaventuranza en el que se encontraban antes de su apostasía .... se volvieron completamente sin conocimiento .... y este no es un estado feliz .... pero tan pronto como una luz brilla sobre ellos, lo que una vez abandonaron se hace presente .... Y esto es lo que Mi oponente intenta evitar, y por eso lucha contra cualquier luz que pueda dar verdad a los seres y conducirlos de regreso a Mí. Pero los seres de luz también se esfuerzan por dar luz a los seres humanos en la Tierra influyendo en sus pensamientos y tratando de guiarlos correctamente ....

Así que es una lucha entre los seres de luz y los seres de las tinieblas por las almas de los seres humanos .... y esta lucha es particularmente violenta en el último tiempo antes del fin, lo que a su vez significa que la verdad es guiada a la Tierra por Mi voluntad por parte del mundo de la luz .... pero que el oponente utiliza todos los medios para impedir que la verdad encuentre el camino ente los humanos .... Una y otra vez intentará imponerla con el error, una y otra vez tratará de influir en las mentes de los humanos quienes están a su voluntad, cambiar la verdad, difundir conocimientos falsos y causar tal confusión que los humanos no pueden encontrar su camino en el conocimiento que les ha sido dado y que no Me reconocen correctamente a Mí Mismo en Mi Ser ni al oponente, de lo contrario realmente se esforzarían hacia el Señor correcto.

Pero Mi oponente quiere impedir esto, y realmente tiene mucho éxito, porque a los humanos mismos no les interesa saber si caminan en la verdad o en el error .... Pero la luz es necesaria para que los humanos encuentren el camino correcto y lo toman .... Por lo tanto, la luz siempre es guiado por Mí a la Tierra, y les hablo a los humanos un lenguaje tan comprensible que todos los pueden entenderlo realmente, que todos podrían moverse en la forma correcta de pensar, si tan sólo fuera su voluntad seria ....

Y esta voluntad solo es decisiva, porque si es buena, es decir, dirigida hacia Mí y hacia el bien, entonces Mi oponente difícilmente obtendrá influencia, entonces también se le podrá presentar el error .... inmediatamente lo reconocerá como error y rechazarlo. Pero sólo unos pocos tienen esta voluntad seria de ser instruidos en la verdad, sólo unos pocos son conscientes de que la verdad es luz y el error significa oscuridad .... Pero ya no se puede pasar por alto el hecho de que esta lucha se desarrolla entre la luz y las tinieblas, porque loe humanos ya no están de acuerdo en sus puntos de vista.

Pero nadie tampoco pregunta cuáles podrían ser las opiniones correctas .... son indiferentes, y el oponente ha logrado mantener la humanidad en las tinieblas, porque en contra de su voluntad no se les puede dar luz, no pueden ser guiados por la fuerza hacia la verdad. Sin embargo, en el tiempo final dejaré que se enciendan luces por todas partes, y los seres humanos que anhelan la luz, que intentan escapar de las tinieblas, también se dejarán iluminar. Aceptarán la verdad que Yo transmito a los humanos desde arriba de una manera inusual, porque la obra de Mi oponente también requiere una acción contraria inusual ....

Buscad todos la luz .... Escapad de las tinieblas y vuestro deseo será verdaderamente concedido .... Y entonces confiad también en que la verdad os sea presentada. Porque Yo Mismo cuido a quienes quieren caminar en la luz, Yo ilumino su espíritu, guio su pensamiento y también les dejo ver dónde las tinieblas intentan afirmarse .... Porque Yo Mismo soy la Verdad, y Esta también debe ser parte de aquellos que se esfuerzan hacia Mí, que quieren tomar el camino de regreso a Mí y cuyo camino tiene que ser, por tanto, iluminado por la luz ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha de fe .... Angustia .... Arrebatamiento ....

B.D. 8090 from 29 de enero 1962, taken from Book No. 85

Y los seguidores de Mi adversario os perseguirán porque actúan contra todo aquel que cree en Mí y en el divino Redentor Jesucristo .... Y eso os lo digo de antemano para que no os asustéis ni os volváis inestables en vuestra fe. Porque no podrán haceros daño porque estoy con vosotros como vuestra protección y escudo y porque Yo sé a todo aquel que sólo acude a Mí en cuanto se mete en problemas terrenales o espirituales .... Porque tiene que ser así porque el fin está cerca, porque aún debe haber una separación entre los espíritus, porque los Míos tienen que confesarse por Mí ante el mundo si se les exige esta confesión.

Así que no tendréis que temer nada, vosotros, que os contáis entre los Míos, que tenéis una fe viva en Mi amor y poder y que estáis tan íntimamente conectados Conmigo que no dan un paso sin Mí .... que siempre se sienten estar Conmigo y que, por tanto, se sienten tranquillos en Mi presencia y tampoco temen a los enemigos, quienes seguramente los acosarán gravemente, pero no podrán tambalear su fe. Esto os lo digo de antemano .... No queda mucho tiempo que esto suceda, pero aún os mantengo en secreto el día y la hora del fin, porque no sería bueno para vuestra alma si lo supierais al respecto.

Pero no dejaré de anunciaros el fin y de llamar vuestra atención sobre todo lo que sucederá antes del fin. Porque en ello debéis reconocer la hora que ha dado el reloj mundial y esperar con serenidad el final. Todavía podéis hacer el trabajo de vuestra viña en paz, todavía podéis llevar Mi Evangelio al mundo .... Todavía tenéis cierta libertad que debéis y podéis usar .... Pero el tiempo pasa rápidamente, y entonces ya no podéis trabajar abiertamente para Mí y Mi reino.

Entonces se os prohibirá todo trabajo espiritual, os obligarán a retiraros y sólo podréis trabajar en secreto, pero constantemente recibiréis Mi fuerza, porque Mi Palabra seguirá sonando en vosotros y a través de vosotros llegará también a vuestros semejantes, porque Yo protejo a Mis servidores y les guio por los caminos que deben recorrer para dejarme hablar a Mí Mismo a los semejantes. Y entonces siempre deberíais recorrer ningún camino sin Mí, deberíais recomendaros constantemente a Mí y a Mi protección, y deberíais esperar con confianza Mi ayuda si la necesitáis. Porque acortaré los días por el bien de los Míos ....

La lucha contra vosotros, la lucha contra los creyentes, sólo durará poco tiempo porque se librará con toda brutalidad y, por lo tanto, Yo Mismo pondré fin a ella cuando llegue el momento. Y durante este tiempo las opiniones finalmente se separarán, porque ahora cada uno se confesará ante su Señor, ante el Señor al que siente pertenecer. Cualesquiera que sean las objeciones que vosotros, los humanos, podáis plantear una y otra vez contra estas indicaciones .... se harán realidad, y todos vosotros, los humanos, tendréis que decidiros: por Mí o por él que os arrojará una vez más a las profundidades ....

Pero todo lo todavía pueda hacerse para salvaros también se hará, y Yo no dejaré piedra sin remover para liberar de su poder a aquel que quiere escapar de él, que acepta Mi ayuda .... Pero el libre albedrío del hombre decide por sí mismo, y Yo no lo obligo .... Pero exijo de los Míos mucha fuerza de fe, para que perseveren hasta el fin .... Sin embargo, la voluntad de pertenecer a los Míos también les dará una fuerza inusual, y cuanto mayor sea la necesidad, más firmemente se unirán a Mí y más fuerte será su fe, que ciertamente no decepcionaré.

Y tan pronto como comience el tiempo en que ya no podréis trabajar abiertamente por Mí y por Mi reino, también ha comenzado la última fase en esta Tierra, porque ahora todo se sucederá rápidamente, comenzará la lucha abierta por la fe, en que se exigirá s la última decisión final de los seres humanos, y los partidarios del adversario se superarán unos a otros en ataques indignos contra los creyentes .... Y entonces vosotros, que sois Míos, podéis esperar Mi venida cada día, porque Yo salvaré de la angustia del cuerpo y del alma, os arrebataré de esta Tierra como fue anunciado, porque ahora también se ha cumplido el tiempo ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Encarnación en Jesús ....

B.D. 8091 from 30 de enero 1962, taken from Book No. 85

Realmente quiero transmitiros lo que contribuye a la iluminación de vuestro espíritu, porque vosotros los humanos necesitáis luz, y vosotros que queréis servirme, debéis ir delante de vuestros semejantes como portadores de luz, iluminándoles el camino que conduce a Mí y la vida eterna. Y Yo lo sé acerca de qué los humanos necesitan aclaración; Sé dónde todavía están equivocados en su pensamiento, y por eso también sé que necesitan una luz, porque cada pensamiento equivocado es sólo causa de confusión, de la oscuridad espiritual.

Y una y otra vez dejaré que una luz brille en la oscuridad y así os mostraré el camino correcto que debéis tomar durante vuestra vida en la Tierra. Y como tenéis que tomar el camino de la cruz en la Tierra .... como tenéis que reconocer y admitir a Jesús como Hijo y Redentor de Dios si queréis entrar en el reino de la luz, también tenéis que estar verdaderamente informados acerca de Mi encarnación en Jesús, de lo contrario no podéis reconocerme a Mí Mismo en Jesús ....

Y es precisamente este problema de llegar a ser humano lo que os resulta difícil de resolver, porque no podéis imaginar que Yo .... el Espíritu más grande y perfecto del infinito .... Me he manifestado en un ser humano. No podéis imaginar que Yo no pudiera ser personificado de otra manera que en Jesús, Cuyo caparazón exterior contenía dentro de sí mismo al divino Creador .... Quien probablemente era humano según su caparazón exterior, pero estaba total y completamente inundado por Mi divino Espíritu de Amor .... Todo Su Ser como “Dios” era y permaneció, para ser visible para vosotros, Mis criaturas.

Nunca debéis imaginaros la “Deidad Eterna” como un Ser personificado, Que entonces sería limitado .... Yo lleno todo el infinito, porque este infinito es irradiado con Mi poder, que actúa indefinidamente .... Yo Mismo soy el centro original de esta irradiación de fuerza y por lo tanto nunca concebible como un Ser limitado .... Pero pude llenar una forma completamente, irradiar a través de ella, de modo que no fuera otra cosa que Mi sustancia original, que era igual como Yo Mismo, sólo en una forma imaginable para vosotros, los humanos ....

Y esta forma era el ser humano Jesús, Que se convirtió para Mí en un caparazón porque Mis criaturas querían ver algo espacialmente-limitado y porque la obra de la Redención también debía realizarse visiblemente para vosotros y esto también requería un proceso visible para los humanos, que debería liberarlos del pecado y de la muerte si creyeron en Él .... si creyeran en Mi encarnación en Jesús, en la obra de amor y misericordia que fue realizada por la humanidad pecadora por un ser humano que Me albergó a Mí Mismo en toda plenitud dentro de sí mismo.

Si no es en Jesús no soy imaginable para vosotros. En Jesús, Dios, el Espíritu más grande del infinito, se convirtió en humano, y Jesús Mismo era Dios, porque incluso su caparazón exterior humano se espiritualizó y fue completamente irradiada a través de Mi Espíritu de amor .... Jesús fue sólo humano durante tanto tiempo hasta que Se espiritualizó a Sí Mismo a través de Su vida de amor .... pero la forma externa tuvo que soportar todo sufrimiento y dolor y finalmente la muerte más amarga en la cruz, porque el hombre Jesús quería expiar la gran culpa del pecado por Sus semejantes, y sólo con la muerte en la cruz cumplió la obra de la Redención, que Yo Mismo .... como el Amor Eterno Mismo .... cumplí en Jesús y por tanto Yo Mismo debo ser reconocido en Jesús.

Todos vosotros, como Mis seres una vez irradiados, sois amor en vuestra sustancia original .... así como también Jesús, Que permaneció Conmigo cuando vosotros oa separasteis voluntariamente de Mí .... Él también fue una irradiación de Mí, por lo tanto hijo Mío... Y Yo lo envié a la Tierra para redimiros a vosotros, los humanos, para despejaros el camino de regreso nuevamente. Y Su gran amor como ser humano mantuvo la conexión Conmigo; él siempre sólo deseaba Mi amor, y Yo no se Lo negó ....

Y así pude llenarlo por completo, pude irradiar a través de Él. Y como su forma exterior era humana, Yo llegó a ser “humano” y Jesús se convirtió en “Dios”. Ya no había ninguna separación entre vosotros, Él estaba completamente fusionado Conmigo, Él era uno Conmigo. Y Mis criaturas ahora pueden verme cara a cara en Jesús cuando entren como “redimidos” al reino de la luz, donde serán eternamente felices ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Revelación divina para todos los seres conscientes del “Yo” ....

B.D. 8092 from 1 de febrero 1962, taken from Book No. 85

Se os ofrece un don de amor de valor inconmensurable, porque es una fuente de fuerza para innumerables almas en la Tierra y en el reino del más allá. Todos los seres aún imperfectos carecen de fuerza y de luz, son débiles y tienen el espíritu oscurecido y, por tanto, todavía se encuentran en un estado infeliz. Y es necesario darles fuerza y luz; tienen que ser considerados de Mí con dones de amor porque no pueden liberarse por sí solos de su estado infeliz.

Y es por eso que Mi fuerza fluye continuamente hacia todos los seres conscientes del Yo cuando Mi discurso suena en el infinito. Siempre se aplica sólo a Mis criaturas, los hijos que anhelan ser dirigidos por el Padre, así como a los seres que aún no Me han reconocido como Padre y a quienes Yo quisiera acercar a Mi corazón del Padre .... Y cada ser, por tanto, recibirá luz y fuerza que se deja irradiar por Mí, lo que sucede en forma de Mi Palabra que le ha sido transmitida. Tan pronto como un ser ha obtenido un rayo de conocimiento, se alegra cuando le suena Mi Palabra, y entonces rápidamente ascenderá a las alturas .... lo cual se aplica tanto a los seres humanos en la Tierra como a las almas en el más allá .... y esto no puede ser de otra manera, porque Mi Palabra es fuerza en sí misma y también debe hacerse efectiva.

El suministro de Mi Palabra es un don de gracia que requiere sólo la apertura voluntaria del corazón, porque el ser una vez rechazó esta irradiación de Mi amor, por eso el libre albedrío ahora debe estar dispuesto a aceptarla. Pero entonces el efecto de Mi don de gracia es inimaginable .... Porque el ser desgraciado volverá a ser feliz, como lo fue al principio, si el ser tan sólo Me permitiera dirigirme Yo Mismo a él y ahora aprende a conocer Mi voluntad y la cumple.

Sin embargo, la gente presta muy poca atención a este don de la gracia .... Sólo en raras ocasiones se reconoce el valor y se reciben conscientemente estas gracias, sólo en raras ocasiones se abre un corazón y permite que la luz y la fuerza fluyan hacia éste, sólo en muy pocas ocasiones Yo Mis soy reconocido como fuente original de este donación de amor, y sólo en raras ocasiones los seres humanos se preparan como un recipiente receptor en el que Mi corriente de amor puede fluir, bendiciendo al ser humano mismo y a todas las almas que lo rodean en la Tierra, o también a los seres espirituales que lo rodean, que se sienten atraídos cuando suena Mi Palabra, que les toca beneficiosamente.

Verdaderamente Me cuido de todas Mis criaturas que una vez surdieron de Mí .... Yo sé lo que les falta, por qué se han vuelto infelices, y también sé de qué manera se les puede ayudar .... Una vez se separaron voluntariamente de Mí y como consecuencia cayeron en un estado que no se puede llamar bienaventurado. Pero Yo siempre les doy dones de gracia de Mi amor, y sólo de ellos mismos depende si su estado se mejora, porque lo que Yo ofrezco a Mis criaturas siempre será sólo para su salvación, siempre sólo les ayudará a recuperar la perfección anterior ....

Pero cada don de gracia de Mí amor debe ser aceptado voluntariamente, sólo así puede hacerse efectivo, sólo entonces la luz y la fuerza pueden fluir nuevamente hacia el ser y entonces él también vuelve a tomar el camino de regreso hacia Mí, porque ahora Me reconoce en la luz que le brilla ahora. La conexión fue cancelada por el ser mismo, pero Yo restablezco la conexión con él. Pero Mi criatura no debe acercarse a Mí por obligación, sino que Yo Mismo Me revelo a ella, para que Me reconozca y aprenda a amarme y ahora se entregue voluntariamente a Mí .... Y luego el regreso de Mi criatura como “Hijo Mío” también está asegurado.

Cada discurso de Mi parte es una revelación, porque Yo os transmito a vosotros, los humanos, un conocimiento que también reciben todos los seres consciente del “Yo” en el universo. Y este conocimiento da a todas Mis criaturas el conocimiento de Su Dios y Creador, de su Padre desde la eternidad. Les da conocimiento acerca de Mi Ser y de su relación original Conmigo .... E ilumina la oscuridad en la que está rodeado el ser una vez caído, hasta que la luz irradia hacia él desde Mi fuente de fuerza y luz desde la eternidad .... Y donde la luz puede irradiar de Mí, ya no habrá oscuridad para siempre .... donde Yo una vez pueda hablar a Mis criaturas, allí el estado infeliz se cambiará y una vez más traerá la unificación Conmigo, porque quien acepte Mi don de gracia, será feliz y permanecerá para siempre ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El objetivo final es la unificación con Dios ....

B.D. 8093 from 2 de febrero 1962, taken from Book No. 85

Esta es la perfección de todas las cosas, que están conectadas Conmigo .... porque todo lo que existe, todo lo que es visible para vosotros los humanos, desde la materia dura hasta hacia arriba al ser humano es poder una vez irradiado de Mí, que fue formado en seres según Mi voluntad, pero que se apartaron de la fuente original de poder, volviéndose así incapaces de una actividad que requería fuerza, y que por lo tanto fueron transformados por Mí en creaciones de los más diversos tipos ....

Y todas estas creaciones también contenían lo espiritual que se había apartado de Mí y lentamente lo ayudaron a alcanzar la perfección .... Y la materia misma también sigue este camino de desarrollo ascendente .... así todo tiene a la perfección. Y la perfección asegura que todos los seres la unificación Conmigo, su Dios y Creador desde la eternidad .... El poder que ha derramado de Mí regresa a la fuente original de poder, todos los seres se unifican Conmigo y en esta unificación encuentran su mayor dicha ....

Quien sabe acerca de este proceso, que dura eternidades, quien está iniciado en Mi plan de Salvación desde la eternidad, también ya está cerca de su perfección, porque este conocimiento ya demuestra una irradiación de Mi luz de amor, que una vez fue rechazada por el ser en el libre albedrío. En el estado de imperfección, en el estado de distancia de Mí, el ser consciente del “Yo”, el ser humano .... todavía no puede percibir nada de esta luz de la cognición, porque sólo Mi irradiación le da esta luz, y esta irradiación sólo puede llegar a un ser humano, que abre su corazón voluntariamente y, por lo tanto, desea la luz de Mí.

Y abrir el corazón presupone la voluntad de volver a acercarse de Mí, por lo que el ser humano ya está en el camino del regreso a Mí, de Quien se separó una vez voluntariamente. Ahora es un esfuerzo consciente por alcanzar la perfección; porque el ser humano se esfuerza por vivir en Mi voluntad, se subordina a Mi voluntad, y eso significa que su ser se vuelve cada vez más parecido a Mi Ser original, que vuelve a convertirse en amor porque se abre constantemente al rayo de amor, porque quiere recibir Mi amor ....

Toda resistencia en el ser se ha roto, y nada se interpone en la unificación Conmigo .... va avanzando hacia la perfección. Y en este estado ahora también debe alcanzar la cognición .... el ser humano será iniciado en Mi eterno plan de Salvación, volverá a penetrar en el conocimiento más profundo en el que se encontraba el ser al principio, y con este conocimiento podrá hacer felices a los semejantes a quienes estén dispuestos a aceptarlo. Y así ahora también vosotros, los humanos, comprenderéis que esa luz, que os da el conocimiento de vuestro comienzo y de todo vuestro desarrollo hacia arriba después de haberos apartado de Mí, sólo Yo Mismo puedo encender en vosotros, porque sólo Yo conozco todos los secretos, sólo Yo puedo abriros la sabiduría más profunda ....

Yo Mismo soy la luz que irradia hacia vosotros cuando os presento la verdad, y Yo Mismo sé verdaderamente con qué fuerza puede alcanzaros Mi rayo de amor, que debe conduciros a la perfección. Pero podéis regocijaros y alborozaros si disponéis de un conocimiento que Mi Amor Mismo os ha transmitido .... podéis regocijaros de haber recibido riqueza espiritual de Mí Mismo, que Mi espíritu dormido dentro de vosotros os ha transmitido ....

Mi amor infinito también os persiguió cuando permanecisteis a lo más lejos de Mí .... sin conciencia del “Yo”, disueltos y luchando por elevaros a través de un tormento sin fin .... Pero cuando estabais nuevamente en la etapa de la conciencia del “Yo”, como seres humanos, Mi amor se apoderó de vosotros y tomó posesión de vosotros .... Se os añadió una pequeña chispa de amor, que ahora podría entrar en contacto Conmigo su fuera vuestra voluntad .... que podría obrar como Mi parte en vosotros, si lo permitiríais .... Esta chispa de amor no obra en contra de vuestra voluntad, pero el hecho de que esté en vosotros en la etapa como ser humano también os da la garantía de que podréis unificaros completamente Conmigo nuevamente ....

Y este Mi “Yo” dentro de vosotros os da una luz brillante, os enseña toda la verdad, tan pronto como permitáis que obre en vosotros, y entonces podréis penetrar cada vez más profundamente en la verdad, se os volverá a dar la cognición más brillante, y vosotros mismos podréis volver a irradiar la luz hacia a fuera, que os ilumina desde dentro, porque conscientemente habéis entrado en un vínculo Conmigo, de lo contrario no podría obrar en vosotros, porque Yo no actúo sobre los seres humanos bajo coerción, sino que estoy esperando su plena devoción hasta que Me revele a ellos .... Pero entonces ya ha tenido lugar la comunión espiritual .... Yo os doy comida y bebida como alimento para vuestra alma .... Os doy el pan del cielo, el agua de la vida ....Yo Me dirigiré a vosotros, y Mi Palabra cobrará vida en vosotros .... el alma se perfeccionará y será una Conmigo en el tiempo y la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Influencia de los seres de luz sobre los seres humanos .... Libre albedrío ....

B.D. 8094 from 3 de febrero 1962, taken from Book No. 85

Los tormentos de lo espiritual no redimido hacen que todo lo espiritual lleno de luz lo apoyan amorosamente en su camino de regreso desde las profundidades a Dios. Porque el amor siempre tendrá un efecto redentor, el amor siempre estará activo, el amor querrá ayudar, porque el amor es poder divino y siempre tiene un efecto positivo. Por eso lo espiritual caído no puede perderse para siempre, porque el amor no descansa, y llena toda todo lo espiritual lleno de luz, todas las criaturas que han alcanzado la perfección, que permanecen fieles a Dios y, por tanto, están constantemente irradiadas por el amor de Dios.

Es sólo el libre albedrío del ser consciente del “Yo” que una vez se apartó de Dios el que pone límites a la obra de amor de los seres de luz y el que por la tanto determina el éxito .... lo que acorta o alarga la duración del viaje de regreso a Dios, dependiendo de la actitud del ser consciente del “Yo” .... del ser humano .... hacia Dios. Lo espiritual lleno de luz también tiene que tener en cuenta este libre albedrío .... no debe usar la coerción, sólo puede dar su amor a lo no redimido y tratar de moverlo a aceptar el amor. Sin embargo, su influencia en la vida terrenal del ser humano encuentra también una contrapartida por parte de aquel que causó la apostasía de los espíritus .... Éste también trata de influir en la voluntad del hombre, y el hombre mismo debe decidir a qué influencia cede.

El amor es una fuerza que no debe encontrar resistencia alguna para poder tener un efecto sobre lo que aún no está redimido .... Sin embargo, renunciar la resistencia es una cuestión de libre albedrío .... Si el amor podría obrar sin resistencia, entonces verdaderamente todo ya hubiera sido redimido de las ataduras del oponente, pero los seres una vez caídos nunca podrían alcanzar la perfección más elevada si no fueron capaces de oponer también resistencia a la obra del amor. La libertad completa es parte de la ley del orden eterno, y toda coerción es una violación de este orden eterno.

El ser una ves surgió completamente libre de Dios, pudo decidir sobre sí mismo y nunca perderá este derecho, incluso si hubiera elegido el camino hacia las profundidades. Y también tomaría inevitablemente el camino hacia la cima si no hubiera perdido todo conocimiento después de apartarse conscientemente de Dios .... La oscuridad que él mismo ha elegido es la razón de su resistencia contra Dios, el ser carece del más mínimo destello de luz de conocimiento, de lo que significan su resistencia y su alejamiento de Dios, no reconoce su infelicidad y, sin embargo, experimenta un estado de tormento ....

Y por eso el esfuerzo constante por parte del mundo espiritual lleno de luz consiste en enviar un rayo de luz a este ser que reside en la oscuridad, un rayo de amor, que puede tener un efecto calmante sobre la resistencia, siempre que se trata de lo espiritual que aún está atado en las creaciones .... Si el ser ya es consciente del “Yo” .... si camina por la Tierra como un ser humano, entonces será irradiado una y otra vez por el poder del amor, y pequeñas chispas de luz brillarán, que cambiarán el estado de ignorancia, el estado de oscuridad y sólo un pequeño rayo de conocimiento ya puede llevar al humano a renunciar a su resistencia y dirigir su voluntad hacia Dios ....

Este es el esfuerzo constante por parte del mundo lleno de luz, de los seres espirituales que están llenos de luz del amor de Dios, que quieren irradiar esta luz a los lugares de oscuridad, que constantemente quieren ayudar a lo todavía no redimido, para que se libere del poder del oponente, para que alcance nuevamente la luz brillante, que reciba voluntariamente la irradiación del amor de Dios, de la cual es tocado directa o indirectamente a través de Sus mensajeros de luz.

Aceptar voluntariamente la luz del amor de Dios significa también renuncia a toda resistencia, significa fuerza para formarse uno mismo en amor, significa iluminar el pensamiento, significa despertar en el humano la chispa espiritual a la vida .... significa conexión consciente con Dios, porque la chispa espiritual en el humano empuja hacia el Espíritu Padre desde la eternidad .... y entonces debe tener lugar la unificación con Dios porque el amor que ahora irradia en el ser humano es de tal fuerza que también se produce la transformación completa en amor, donde la “criatura” se convierte en un “hijo” de Dios que ahora se ha fusionado con Dios y lo permanecerá hasta toda la eternidad, pero que sin embargo no pierde la conciencia del “Yo” y, por lo tanto, es inexpresablemente feliz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios está en nosotros .... Él está presente en nosotros ....

B.D. 8095 from 6 de febrero 1962, taken from Book No. 85

No hay mayor don de gracia para vosotros, los humanos, en esta Tierra que el que seáis enseñados directamente por Mí .... Porque entonces Yo estoy presente ante vosotros, y os pruebo Mi presencia a través de revelaciones que sólo pueden llegaros de Mí Mismo, Que sé de todo .... Así que estoy en vosotros, aunque sólo tengáis en vosotros una pequeñísima chispa de Mi Espíritu de Dios .... Mi Espíritu es indivisible y, por tanto, siempre podéis hablar de que Yo Mismo estoy en vosotros y obrando cuando esta chispa del espíritu se expresa.

Y así vosotros también seréis enseñados por Mí conforme a la verdad, ya que Yo Mismo soy la Eterna Verdad. Así tenéis que valorar la recepción de la Palabra, que es un don de gracia inusual, porque vosotros como seres humanos aún no estáis en el grado más alto de madurez que lleva en consecuencia en una unificación completa. Pero Mi amor por vosotros es sumamente grande y hay que daros una ayuda inusual porque Mi oponente tiene un gran poder y lo usa para destruiros.

Pero no podría expresarme si vosotros mismos no dejaríais encender la pequeña chispa de Mi Espíritu divino si vosotros mismos no llevaríais una vida de amor que enciende la chispa espiritual y ahora la dejáis obrar. Por otra parte no oiríais nada de su expresión si no escucharais dentro de vosotros en profunda fe, si no creyerais en Mi discurso directo .... Y esto nuevamente presupone un vínculo interior Conmigo, que ahora Me hace irradiaros con Mi amor y daros dones en abundancia.

Quiero estar siempre en vosotros y probaros Mi presencia. Y por eso siempre Me dirigiré a vosotros tantas veces como Me lo permitáis, es decir, conectaros Conmigo interiormente al escuchar dentro de vosotros .... Y entonces derramaré sobre vosotros unas riquezas que os harán verdaderamente felices .... Os doy luz en toda abundancia, os enseño conforme a la verdad acerca de todo lo que sirve para la maduración de vuestras almas .... os irradio con Mi amor, y Mi amor os da lo que os falta porque aún no sois perfectos.

A menudo ya os he explicado acerca de la “obra de Mi Espíritu” y os he informado que hay límites puestos al conocimiento intelectual del hombre, pero nunca al conocimiento que puede obtenerse a través de la obra de Mi Espíritu .... Este conocimiento es verdaderamente ilimitado y, sin embargo, puede ser transmitido al hombre por Mí Mismo, Que soy la verdad, Que soy la Luz desde la eternidad. Pero sólo Yo Mismo puedo transmitiros este conocimiento y Yo elijo verdaderamente los recipientes adecuados en los que puedo derramar Mi luz, pero la cual ahora también debería brillar lejos en la noche oscura ....

Pero esto sólo es posible rara vez, la mayoría de las veces los humanos Me ponen resistencia porque no dejan hablar su corazón, sino a su mente. Pero donde Mi obra directa es posible, allí el rayo de luz es de tal fuerza que puede iluminar y iluminará a muchos corazones humanos, que sólo lo cogen sin resistencia, que se entregan a la radiación del amor y así indirectamente aceptan Mi discurso. (06.02.1962) Y eso es lo que quiero lograr, que los humanos pierdan su ceguera espiritual, que poco a poco vuelvan al conocimiento de lo que eran en el principio y de lo que deben volver a ser ....

Quiero encender una pequeña luz en cada ser humano, porque entonces vivirá su vida en la Tierra conscientemente, se hará preguntas dentro de sí mismo, y estas se le serán respondidas mentalmente, su pensamiento será correcto si es su deseo experimentar la verdad .... Él conocerá Mi voluntad y se esforzará por cumplirla porque también comenzará a reconocer la conexión Conmigo como su Dios y Creador .... Y ciertamente una luz cada vez más brillante irradiará sobre él, porque se abre a la irradiación de Mi amor, tan pronto como él sólo establezca una conexión mental Conmigo, tan pronto como abandone cualquier resistencia interior contra Mí. Yo Mismo estoy en él como pequeñísima chispa de Dios, y él ya no ofrece ninguna defensa contra Mi presencia, y entonces también puedo obrar en él ....

Y Yo también lo haré , Me revelaré en cada ser humano, aunque de diferentes maneras, siempre según su grado de madurez, pero cada ser humano podrá reconocerme que sólo lo desee. Mi rayo de luz de amor lo tocará una y otra vez hasta que se abra conscientemente y desee a Mí y a Mi amor, que entonces le será dado en toda abundancia .... Porque Yo amo a Mis criaturas y quiero que sean felices .... También quiero que sepan de Mi gran amor para que respondan a Mi amor. Pero entonces la unificación también estará asegurada, entonces Mi criatura habrá escapado de cualquier oscuridad porque la luz brilla en ella, porque Yo Mismo puedo estar presente para él y entonces ya no habrá temor de regreso a las profundidades ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obra de transformación al amor y a la fe ....

B.D. 8096 from 7 de febrero 1962, taken from Book No. 85

Quiero introduciros en Mi reino de luz y gloria .... Porque os amor y quiero estar conectado con vosotros y permanecerlo hasta toda la eternidad .... Pero esta conexión sólo puede tener lugar con seres que se han adaptado a Mi Ser original, que se han formado nuevamente como eran en el principio, cuando surgieron de Mí en toda perfección, lo que también significaba que eran sólo luz y amor, porque libremente habían querido que su anterior estado perfecto fuera lo opuesto.

Sin embargo, esta re-transformación al amor, la transformación a la perfección, es obra del libre albedrío de Mis criaturas, y por eso puede pasar un tiempo infinitamente largo hasta que se complete por completo .... Porque Mi amor infinito acompaña al ser en todo momento y crea todas las posibilidades para ello, también logrará el objetivo algún día .... La obra de transformación un día se completará, y Mi reino de luz y gloria acogerá al ser, Yo Me unificaré con él, y ahora se le concederá la bienaventuranza eterna.

Vos otros, los humanos, que estáis residiendo en la Tierra para completar esta re-transformación al amor, debéis creer en Mi amor por vosotros, entonces también buscaréis el acercamiento hacia Mí y desearéis Mi irradiación de amor .... Debéis saber que vosotros mismos os encontráis en la corriente de fuego de Mi amor, que sólo sentís su eficacia dependiendo de vuestra voluntad .... Y debéis saber que Yo no descansaré hasta que vosotros también os sumerjáis en el mar de Mi amor y os hayáis fusionado Conmigo para siempre .... Debéis creer esto, porque sólo podréis saber de la prueba cuando hayáis logrado vuestro objetivo.

Y la fe debe impulsaros ahora en la vida terrenal a llevar una vida según Mi voluntad .... que primero os esforcéis en vivir en el amor, como os lo enseñan Mis mandamientos, y que entonces llegaréis al conocimiento a través del cumplimiento de Mis mandamientos, que lo que creéis es la verdad .... Porque podéis convenceros a vosotros mismos si vivís una vida en amor al prójimo desinteresada, que verdaderamente os abre un conocimiento que os hará felices.

Las glorias de MI reino ciertamente pueden ser presentadas ante vosotros para que luchéis por ellas .... pero sólo llegaréis a creer verdaderamente en ellas cuando cumplís Mis mandamientos de amor. Porque entonces también percibiréis Mi amor por vosotros, podréis reconocerme a Mí Mismo como un Dios de amor. Y Yo anhelo el amor de Mis criaturas y quiero que anhelen a su Padre como hijos para que Yo ahora pueda apoderarme de ellas y hacerlas felices con Mi amor, que les trae felicidad.

Y si supierais cuán beneficiosa es toda obra de amor desinteresado, verdaderamente cambiaríais y os transformaríais en amor en poco tiempo, y habríais cumplido vuestro propósito en la vida en la Tierra .... pero todo debe ser realizado por vuestro libre albedrío .... Y por eso Mi constante labor de amor es lograr que trabajéis en el amor a través de Mi dirección, estimularos a vivir el amor .... enviaros Mis discípulos de los últimos tiempos, quienes os proclaman el Evangelio del amor ....

Porque el amor no puede ser reemplazado por nada más .... Cada ser humano debe encender el amor dentro de sí mismo por su propia voluntad y dejar que se convierta en una llama brillante. Y el amor se unificará Conmigo, Que soy el Amor Eterno, porque el amor no puede de otra manera que empujar hacia Mí. Y tan pronto como Yo pueda volver a irradiar sobre el ser humano como al principio, el ser también habrá cambiado a su estado original, es el amor mismo otra vez, y ahora se ha fusionado Conmigo hasta toda la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El amor de Dios persigue a los humanos .... La Creación prueba de amor ....

B.D. 8097 from 8 de febrero 1962, taken from Book No. 85

Verdaderamente quiero haceros fácil el camino hacia las alturas cuando reconozco vuestra voluntad, que queréis seguirlo, que queréis alcanzarme, a Quien reconocéis como Dios y Padre desde la eternidad. Porque el Padre hace todo lo posible por Su hijo para ganarse su amor, Como Yo Mismo soy el Amor, también abarco todo lo que una vez surgió de Mí con Mi amor. Todos vosotros fuisteis productos de Mi amor, y estáis y permanecéis conectados Conmigo porque vuestra sustancia original es poder de amor divino, porque también seguís siendo poder de amor irradiado por Mí, poder que ya no puede desaparecer para siempre .... pero que sin embargo podía alejarse de Mí en libre albedrío y lo hizo, y como resultado vuestro ser se invirtió y ya no podíais mostrar nada divino.

Pero si un padre teme perder a su hijo, lo perseguirá y tratará de que regrese con él porque ama a su hijo. Así que Yo tampoco dejaré a ningún ser solo, sino que también lo seguiré y lo ayudaré a un lento ascenso .... Pero al principio no Me revelaré a él para no endurecer sus resistencia, pero le daré ayuda que el ser utiliza inconscientemente .... Lo tomo preso y se deja tomar preso porque así es arrebatado de otro poder que quiere retenerlo sin piedad en la profundidad más profunda.

Mi amor se aplica a todo lo creado, sea la condición que tenga .... porque quiero estar conectado con todo lo que fue creado una vez, quiero bendecir todo lo que ha sido creado indefinidamente, y todo lo creado también regresará a Mi una vez, que voluntariamente se había esforzado hacia las profundidades. El hecho de que ahora Me preocupe especialmente por el ser humano durante la vida terrenal .... que es lo espiritual apostato una vez de Mí .... esto se basa nuevamente en Mi amor infinito, que quiere conquistar la voluntad del ser humano para sí mismo, para entonces también poseer su amor ....

Y así el ser humano también tiene que saber acerca de Mi gran amor durante su vida terrenal si debe responderlo .... Debe ser informado de un Ser sumamente perfecto, Que es el Amor Mismo y que quisiera regalar Su amor a Sus criaturas .... El ser humano tiene que sentirse como criatura Mía y ahora también añorar Mi amor .... Y por eso persigo al ser humano con Mi amor. Que él también sería capaz de reconocer si sólo prestara a su destino terrenal, que le testimonia claramente la guía de un Poder que es benévolo para él .... porque nadie queda en sus problemas terrenales, siempre se les brinda ayuda, una y otra vez se expresa una poderosa Deidad y ayuda al ser humano a salir de la necesidad ....

(08.02.1962) Podríais reconocerme .... Pero Mi oponente tiene un gran poder sobre vosotros porque deseáis lo que todavía le pertenece, porque todavía volvéis vuestros ojos al mundo terrenal y por eso no prestáis atención a las corrientes espirituales. Y cuanto más deseéis las cosas terrenas, más le probáis que le pertenezcáis a él y tanto menos prestaréis atención a Mis silenciosas revelaciones y, por tanto, no podréis reconocer Mi amor, que constantemente se dirige a vosotros y quiere conquistaros.

Pero no puedo impedir que Mi oponente utilice todas sus artes para ataros .... Porque él tiene el mismo derecho sobre vosotros, ya que una vez le seguisteis voluntariamente. Y por eso probablemente sea una lucha entre él y Yo por vuestras almas, que vosotros mismos lleváis a término, porque tenéis que decidiros por Mí o por él .... Pero si tan sólo se enciende una pequeña llama de amor, entonces Yo sé también que Yo os he ganado, porque el amor empuja hacia Mí; la chispa del Espíritu divino, que es parte Mía, empuja hacia el Espíritu Padre desde la eternidad, y el ser está salvado para el tiempo y la eternidad ....

Siempre debéis sólo mirar todo lo que os rodea como un regalo Mío .... Debéis reconocer que os sirve todo lo que Yo creé .... no debéis prestar atención a lo que os hacen los humanos malvados, sino lo que vuestro Dios y Creador desde la eternidad creó para vosotros para haceros placentera la vida en la Tierra .... Debéis aceptar con gratitud todo lo que de Mi mano os ayude a vivir, es decir, debéis saber siempre que soy Yo, Quien os proveo y cuido durante vuestro vida en la Tierra .... Y tendríais que experimentar y reconocer tanto amor de Mí parte que realmente no os debería resultar difícil volver a amarme porque Me reconocéis como vuestro bienhechor .... Y vosotros debéis conectaros con Aquel que os demuestra una y otra vez Su gran amor ....

Y realmente sería mejor para toda la humanidad si quisiera apartarse de Mi oponente y esforzarse hacia Mí, porque este albedrío sería bendecido mil veces porque ahora los humanos podrían llegar rápidamente hacia las alturas, porque entonces Mi oponente hubiera perdido su poder, ya no podría acosar a los humanos que voluntariamente se ha puesto en camino hacia Mí, su Padre, Que sólo está esperando el regreso de Sus hijos para poder bendecirlos indefinidamente .... Y es por eso que cortejaré por vuestro amor mientras camináis sobre la Tierra, y Mi amor siempre se os revelará .... pero jamás forzaré vuestra voluntad, que es y seguirá siendo libre porque sois criaturas divinas ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios mismo se revela en tiempos de necesidad espiritual ....

B.D. 8098 from 9 de febrero 1962, taken from Book No. 85

Cada pensamiento que Me dirigen en espíritu y en verdad lo recibo, y Me esfuerzo por responderles con verdad cuando Me haces una pregunta. Pero también deben hacer un esfuerzo para recibir esta respuesta completamente sin prejuicios .... Deberían sentirse como recipientes vacíos que quiero llenar con el contenido adecuado que para todos ustedes sólo resultará en bendición .... Y deben saber que Mi amor por ustedes es ilimitado, que por lo tanto también utilizará todos los medios para ayudarles, que ahora están cerca de su perfección, a lograr esta perfección final, para lograr la cual no queda mucho tiempo. Además, deben saber que Mi adversario tiene un tremendo poder en el tiempo que precede al final, posibilitado a él por la propia gente que no se esfuerza seriamente por la última perfección .... y que también logrará que caigan de nuevo muchas personas cuyo progreso terrenal habrá sido entonces en vano. Puesto que sé sobre todo, también de las muchas almas aún indecisas que son demasiado débiles ante su vergonzosa actividad .... y puesto que Mi amor es ilimitado y también quisiera verdaderamente liberar a todas las personas de sus manos, pero sin embargo no puedo violar la ley del orden eterno, así que obraré en el marco del orden eterno y acudiré en ayuda de todos aquellos que tan sólo elevan su pensamiento hacia Mí, cuya voluntad no está apartada de Mí, aunque aún no se hayan decidido abiertamente por Mí .... porque quiero ayudarles a tomar esta decisión correcta. Así, debo darles luz y fuerza para que aprendan a reconocerme de una vez y entonces también reúnan la fuerza para resistir a Mi adversario y esforzarse hacia Mí. De ninguna manera soy un Dios que no puede ser alcanzado por ti .... Yo Soy el Amor, y el Amor nunca está lejos de Sus creaciones vivientes, siempre y constantemente las persigue, aunque las criaturas estén todavía a la mayor distancia de Mí .... Primero debes aprender a reconocer a este Dios que, como Padre, se ocupa del destino de cada persona y al que, por tanto, nunca debes buscar en la distancia. Un pensamiento íntimo y sincero de Mi hijo Me llama a él y estaré y permaneceré presente a él, porque el amor del hijo ya no permite la separación .... Y Me revelaré a él .... Y esta es Mi gran ayuda que daré a la humanidad en los últimos tiempos, que está en la mayor necesidad espiritual .... Yo mismo Me dirijo y hablo a la gente, y a todas las personas se les permite escuchar Mi Palabra, con sólo que abran sus corazones a Mis palabras que les dirijo desde arriba .... Les imparto la luz y la fuerza a través de Mi Palabra que necesitan para su perfección. Y así trabajo Yo mismo .... tu Dios y Padre de la eternidad .... para debilitar la actividad de Mi adversario, para ofrecer a la gente una línea de vida a través de la cual puedan escapar del peligro de sucumbir a su actividad. Yo mismo hablo a los hombres y utilizo para ello un instrumento dispuesto que Me sirve conscientemente y permite Mi actuación directa sobre y en él .... porque no someto a la humanidad a ninguna imposición de la voluntad sino que la dejo decidir libremente si acepta o no Mi dirección .... Pero Yo mismo Me dirijo a todas las personas .... porque Me impulsa a ello Mi amor infinito, que no cesará nunca y que está siempre dispuesto a ayudar. Y ustedes, los humanos, deben creer esto, que la dificultad espiritual es grande porque están ante el final. Y también deben saber que este final también se basa en Mi amor .... Porque sé lo que se necesita; sé cuándo ha llegado el momento en que tengo que restablecer el orden legal para poder continuar el trabajo de devolver los espíritus caídos. Pero también sé dónde se puede seguir ayudando y de qué manera, y realmente aprovecho cada oportunidad para seguir abriendo los ojos de la gente en la tierra para revelarme Yo mismo a ellos .... Y Mis ovejas reconocen la voz de su pastor .... y lo siguen. Pero Mi voz también resonará en el espacio, porque Mi Palabra también resuena en el infinito, suena para todos los seres espirituales conscientes del yo y fluye a través de ellos como luz y fuerza .... Por lo tanto, ustedes no podrán decir que no pueden oírme o que no se les permite oírme .... Porque entonces Mi amor sería limitado o Mi poder .... Y aunque Soy y seguiré siendo inalcanzable para Mis criaturas, estoy sin embargo íntimamente conectado a ellas por el amor y también tan cerca que cada criatura es capaz de oírme si también su amor es para Mí y así la unión está restablecida como estaba en el principio .... Porque en el principio todos los seres escucharon Mi Palabra y esta fue su dicha y también será su dicha de nuevo un día cuando Mi amor vuelva a irradiar a través de los seres como lo hizo una vez ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Recipientes adecuados para la luz .... para la verdad ....

B.D. 8099 from 11 de febrero 1962, taken from Book No. 85

Y se os dará según vuestro deseo .... Quien desee la verdad la recibirá, pero nunca llegará al indiferente o podrá ser reconocida por él, porque respeto la voluntad del hombre .... Y por eso siempre quiero que os acerquéis a Mí por la verdad, para que Me demostréis que vosotros también Me deseáis a Mí, Que soy la Verdad Eterna Misma. Y por eso debe establecerse primero el vínculo Conmigo en el libre albedrío, porque jamás llenaré un recipiente que no se abra para recibir Mi don ....

Todavía no podéis valorar adecuadamente el don de gracia de lo alto, todavía no sois conscientes de lo que significa ser dirigido por el Padre Mismo, ser considerado del Padre con un conocimiento que os da una luz extremadamente brillante en la oscuridad espiritual, que se extiende sobre la Tierra. Pero Yo no irradio esta luz arbitrariamente, sino que busco los recipientes adecuados en los que puedo derramarme y que ahora irradian apropiadamente esta luz nuevamente donde se necesita. Pero siempre debe haber un cierto requisito previo, que consiste, por un lado, en el deseo de la verdad pura y, por otro, convertirse uno mismo en un recipiente para Mi corriente de espíritu ....

A través de una vida de amor, el ser humano debe haberse preparado para convertirse en un recipiente en el que ahora Yo Mismo puedo derramarme .... Y esto requiere el libre albedrío del ser humano, por lo que el ser humano mismo decide si es elegido por Mí como una herramienta útil a través de la cual puedo transmitir la verdad a la Tierra. Y reconozco los corazones humanos, sé cómo están formados, conozco la voluntad de cada uno, y también sé de qué manera una persona utiliza un don de gracia de altísimo valor ....

Yo sý quien tiene la voluntad seria de servirme en Mi viña y verdaderamente lo emplearé también donde lo necesito y donde está en el puesto adecuado según su capacidad, para que pueda obrar de bendición para la salvación de las almas de los semejantes con éxito. Y el grado de madurez interior de una persona también determinará siempre la tarea que ahora le asigno en Mi viña .... Y su actividad no será realizada arbitrariamente, sino que Yo Mismo se la asignaré porque le conozco, porque sé de su actitud interior, sé de su amor por Mí y por el prójimo .... y así siempre podrá tener la tarea que ahora puede cumplir como Mi fiel servidor en la Tierra.

Y por eso os digo que no hay mucha gente que esté llena del deseo de la verdad .... Muchas veces se desea y se espera Mí discurso, pero sólo rara vez una persona se preocupa por ser llenado de Mí con Mi Espíritu, de ser introducido por Mi en la verdad .... Y es por eso que la pura verdad sólo muy raras veces puede ser transmitida a la Tierra, porque el serio deseo de ella es la primera condición para recibirla .... Sin embargo, en vista de la oscuridad espiritual, la transmisión de la verdad, de una luz que atraviese la oscuridad, es tan necesaria, que verdaderamente bendigo a la persona que se pide una luz de Mí, y que también esa persona verdaderamente no Me dirija su petición en vano ....

Todos vosotros no valoráis lo suficiente la verdad pura, seguís con indiferencia y poco os importa si estáis instruidos en la verdad o no .... Y por eso tampoco deseáis la verdad, y así tampoco os puede llegar .... Y es por eso que toda persona que desea la verdad gozará de Mi protección especial, porque sólo a través de ésta existe la posibilidad de transmitir la verdad a los seres humanos, aunque esto no suceda de manera directa .... pero el deseo de la verdad debe estar presente para que la verdad comunicada directamente sea aceptada por los demás seres humanos. Pero sólo hay muy pocos recipientes que se preparan para la recepción de la pura verdad de Dios ....

Sólo son pocos los seres humanos que Me piden que les proporcione la verdad, y Yo sabré protegerlos de todas las tentaciones del mundo; sabré protegerlos de Mi oponente, que siempre acosará a los portadores de la luz para apagar la luz que irradia de ellos. Las tinieblas casi sin impenetrables, y por eso la humanidad se encuentra en una gran necesidad, porque sólo la luz ilumina el camino correcto que los seres humanos deben tomar para lograr su objetivo .... Se necesita urgentemente un rayo de luz brillante que atraviesa las tinieblas, y allí donde sólo existe la posibilidad de encender una luz, también existe la perspectiva de salvar a los humanos del fin ....

El deseo de la verdad es la primera condición, y sólo una persona que desea la verdad puede ser una herramienta adecuada para Mí, que puedo utilizar para bendecir a todas las personas .... Porque es capaz de llevar una luz hacia adelante e iluminar las tinieblas, porque posee una luz, porque el deseo de la verdad ha encendido en él mismo una luz, que ahora también Yo protejo contra cualquier enturbiamiento, que ahora irradia su brillante rayo e ilumina el camino de las personas que tienen buena voluntad .... Y éstos Mis portadores de luz siempre gozarán de Mi protección, porque las necesito en los últimos tiempos, porque las personas tienen que experimentar la verdad, porque sólo a través de la verdad pueden salvarse ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La protección de Dios a Sus siervos .... Palabras amorosas del Padre ....

B.D. 8100 from 12 de febrero 1962, taken from Book No. 85

No debes dudar de Mi amor, y por lo tanto tampoco debes creer que cierro Mi oído cuando una oración llega a Mí en espíritu y en verdad .... Lo que siente el corazón de una persona cuando Me reza es el único factor decisivo para que Yo escuche su oración. Y si pide dones espirituales, si pide lo que sólo sirve para la salvación del alma del ser humano, entonces verdaderamente puede esperar que se le concedan sus peticiones, pues entonces también es una oración en espíritu y en verdad que asciende a Mí. Y esta es también tu garantía de que no debes temer ningún error si anhelas la verdad y Me pides que te proteja del pensamiento erróneo. Con qué gusto accedo a tal petición, porque quiero regalarte la verdad y sólo tengo que reconocer tu deseo de ella, que demuestras pidiéndome que te proteja del error. Y entonces podrás aceptarlo todo como una pura verdad que se te transmite desde lo alto como prueba de Mi amor por ti, que quiere concederte dones de gracia para facilitar tu ascenso a las alturas .... Yo Soy el Padre de ustedes, deben recordarlo siempre cuando estén afligidos por las dudas, cuando tengan miedo, en la angustia del cuerpo y del alma. Tu Padre tiene el poder de quitar todo eso de tí, de ocuparse de todo por ti, y ninguna cosa es imposible para Él .... Pero el Padre de ustedes también está lleno de amor por ustedes, sus hijos, y por eso hará todo lo que les sirva para la salvación de sus almas .... Y si sólo Me miran a Mí, su Dios y Creador, como el Padre de ustedes, también tendrán la máxima confianza en Mí, y tampoco dejarán que surjan tales recelos de que Yo les esté transmitiendo errores a ustedes que se esfuerzan por la verdad .... Solo piensen siempre que Yo Soy su Padre, y entonces también vendrán confiadamente a Mí con toda preocupación, no necesitarán estar ansiosos y conversarán conmigo como un niño habla con su padre. Porque comprendo todas tus debilidades y las tengo en cuenta si veo que estás dispuesto a vivir para complacerme. Yo evalúo tu voluntad y te ayudo a superar todas las debilidades si Me las sometes con confianza y Me pides ayuda. Porque tales oraciones se dirigen a Mí en espíritu y en verdad y no las ignoro. Y de nuevo tengo que enfatizar que Yo mismo escojo Mis siervos que han de recibir Mi flujo de espíritu en los últimos días antes del fin y transmitirlo, porque la adversidad espiritual en los últimos días hace necesario esto. Si bien necesito la dedicación voluntaria de una persona para hacerla apta para una tarea que es extremadamente significativa para los últimos días, sólo puedo confiar esta misión a quienes también puedan demostrar que poseen los requisitos necesarios para ello .... Y esto sólo puede ser juzgado por Mí, porque sólo Yo veo en el corazón del individuo, sólo Yo sé quién tiene una voluntad tan dedicada a Mí que se entrega completamente a Mí y siempre está dispuesto a servirme. Y llenaré su corazón con regalos de Mi amor .... Y él mismo también madurará a partir del conocimiento espiritual que ahora dejo fluir en su corazón, porque la gente necesita luz para encontrar el camino que lleva hacia arriba. Ustedes, los humanos, no deben creer que Me falte poder para levantar un muro protector alrededor de dicho siervo si quiero dejar que la verdad pura fluya, para abrir una fuente de la que brote el agua de vida más pura que ayudará a la gente a sanar sus almas ..... Ustedes no pueden negar que Yo tengo este poder, ustedes que creen en un Dios que es el mismo amor, sabiduría y poder .... La voluntad del ser humano es, en efecto, libre y puede obrar en oposición a Mi poder sin que Yo se lo impida .... Sin embargo, también actuó Mi sabiduría cuando Yo mismo me preparé Mi recipiente, ya que se basó en la voluntad de un ser humano al que reconoció como correctamente dirigido y, por lo tanto, pudo elegir a ese ser humano como recipiente .... Porque Mi amor a ustedes los humanos quiso ayudarles a salir de la adversidad espiritual .... Y este amor también conocía el medio adecuado, que consiste en encenderles una luz para que puedan ver y ahora también tomar conscientemente el camino hacia Mí .... Ustedes, los humanos, carecen de la luz de la verdad y por eso la encendí para ustedes .... Y en verdad, sólo les regalo la verdad, y protejo del error a todos los que sólo desean sinceramente la verdad .... El que puedo hacerlo seguramente no lo dudarán, y que lo quiero se los garantiza Mi más que grande amor .... Y Mi sabiduría reconoce los caminos correctos, los medios correctos y también los corazones humanos que anhelan la luz .... Y a todos ellos les haré llegar la luz de la verdad y Me reconocerán a Mí mismo cuando les hable a través de ustedes, que así Me sirven como recipìentes rectos, como es Mi voluntad ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Bendición de la intercesión amorosa ....

B.D. 8101 from 13 de febrero 1962, taken from Book No. 85

Ningún alma pasará hambre a quien ustedes le den su amorosa intercesión .... Donde Mi amor está atado a la Ley del Orden Eterno, tu amor puede tener un efecto redentor, y por causa de tu amor puedo suministrar fuerza a las almas y ayudarlas a alcanzar la redención final. Pues sólo quiero inducirte a expresar amor, porque el amor es una fuerza que puede aportar ayuda a los todavía no redimidos, así como también promover tu propio desarrollo ascendente. Y así, todo lo que se basa en el amor tiene un efecto extremadamente beneficioso, tanto en la tierra como en el más allá. Si ustedes, los humanos, son capaces de abarcarlo todo con su amor ya están muy avanzados en su desarrollo y pueden entrar en el reino del más allá como seres perfeccionados cuando sus almas abandonen el cuerpo terrenal. Pero las personas rara vez son capaces de reunir ese amor, porque suelen seguir juzgando de forma puramente humana y ven los defectos y debilidades de sus semejantes, por lo que creen que no pueden amarlos. Sin embargo, el amor debe ser tal que lo entienda todo, que lo pueda perdonar todo, que vea con ojos misericordiosos las debilidades y los defectos de su semejante .... que esté dispuesto a ayudarle .... Y cualquiera que pueda adquirir este grado de amor en la tierra puede llamarse verdaderamente bienaventurado, porque ha logrado la transformación de su naturaleza hacia el amor, que era la meta de su progreso terrenal .... Pero todos ustedes deben esforzarse por alcanzar este grado de amor y, por tanto, sólo deben tratar de imaginarse el alma de su semejante, que a menudo se encuentra en la más profunda adversidad y necesita ayuda .... independientemente de que esté todavía en la tierra o ya en el reino del más allá .... Si pudieras ver a esas almas, te embargaría una profunda compasión y tu voluntad de ayudar también se estimularía de inmediato para que quisieras liberarlas de su adversidad. Por lo tanto, debes considerar seriamente la idea de que tales almas necesitan ayuda urgentemente y rara vez la reciben porque otras personas se ofenden por su naturaleza y, por lo tanto, no se ganan ningún amor de sus semejantes .... Los pensamientos de una persona pueden no ser buenos, pero el alma es digna de lástima porque está en los grilletes del adversario que sofoca todo lo bueno que hay en ella y está indefensa a su merced en su debilidad .... porque no despierta el amor dentro de sí misma que le daría fuerza para resistir .... Y deberías ayudar a esas almas con tu amor .... Un buen pensamiento, una llamada de intercesión a Mí y también una obra de ayuda desinteresada que toque caritativamente el alma, puede hacer que el amor se encienda en ella porque siente una fuerza en su interior que tu amor le ha enviado. Si sólo intentaras empatizar con las penurias de esas almas, entonces tu amor se dirigiría hacia ellas y podrías verdaderamente tener un efecto redentor sobre esas almas. Porque es digna de compasión toda alma que aún vive en la oscuridad total, que aún no ha sentido la fuerza del amor sobre sí misma. Y ustedes pasan de largo precisamente de esas almas, les prestan poca atención o se alejan de ellas porque esos seres humanos no les atraen, porque no creen que puedan amarlos .... Cuídenlos, traten de ponerse en su lugar y ver su adversidad, ustedes que ya encontraron la luz, tengan piedad de los que caminan sin luz .... regálenles amor y preséntenme sus penurias, y Yo seré verdaderamente misericordioso con ellos por el amor de ustedes y les proporcionaré la fuerza que sólo necesitan utilizar correctamente para encontrar el camino para salir de su adversidad. Piensa menos en el ser humano que en su alma, que te agradece la más mínima ayuda porque no puede ayudarse a sí misma si no hace uso de la fuerza del amor .... Y ya que tiene poco amor ella misma, deberías dárselo a esta alma, y serás redentoramente activo y también encontrarás el cumplimiento de tus peticiones si tú mismo estás en dificultades espirituales y Me las presentas, porque todos necesitan ayuda de Mí mientras aún viven en la tierra. E incluso en el reino del más allá no negaré la ayuda a aquellos por los que ustedes rezan con amor ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Jesús construyó el puente ....

B.D. 8102 from 15 de febrero 1962, taken from Book No. 85

Vosotros, los humanos, debéis atravesar el puente hacia el reino espiritual, debéis tratar de liberaros del mundo terrenal, debéis reflexionar una vez acerca de vuestro propósito en la vida terrenal; tenéis que reflexionar acerca de vuestro origen y hacia dónde vais a ir de nuevo .... tenéis que ocuparos con pensamientos espirituales, y ya estáis avanzando en el puente hacia el reino espiritual.

Y entonces también recordaréis de las enseñanzas que os fueron presentadas para el propósito de vuestra educación, y también tomaréis una postura sobre las enseñanzas individuales en vuestros pensamientos .... Y entonces aparecerá ante vuestros ojos Jesucristo y Su obra de Redención, Quien en .... Verdad ha construido el puente de la Tierra al reino espiritual. Y ahora vuestra voluntad será decisiva si vuestros pensamientos al divino Redentor os conmuevan más profundamente, porque estos pensamientos os irradiarán desde el mundo de la luz, y sólo necesitáis apoderaros de ellos para recibir una bendición que vosotros como seres humanos no podéis valorar. Si sois de buena voluntad, entonces siempre volveréis a estos pensamientos porque Jesucristo Mismo se apodera de vosotros tan pronto como os recordáis de Él y sentís Su influencia a medida que surgen una y otra vez pensamientos y preguntas acerca del significado de esta obra de Redención .... (15.02.1962)

Y tales preguntas verdaderamente también serán respondidas a vosotros, porque lo más importante en la vida terrenal es que encontráis a Jesucristo, que Lo reconozcáis como el divino Redentor y, por lo tanto, Me reconozcáis en Él .... Porque debéis regresar voluntariamente a Mí, a Quien en otro tiempo no quisisteis reconocer .... Si ahora creéis en Jesucristo, entonces también Me reconoceréis en Él, Que Yo Me convertí en un Dios visible para vosotros, para que este reconocimiento os resulte fácil.

Cada ser humano una vez tendrá que tener clara su propia actitud hacia Jesús y Su obra de Redención. Y es por eso que siempre enviaré a Mis discípulos al mundo, quienes deben proclamar el Evangelio, quienes deben mencionar la obra de Redención y, por lo tanto, llevar a todas partes el conocimiento de Aquel, Que ha construido el puente para los seres humanos que lleva de las tinieblas hacia el reino de la luz. Estos dos reinos están separados y había una brecha profunda que los humanos no podrían haber salvado solos. Y en reconocimiento de la gran necesidad de los humanos, el ser humano Jesús construyo este puente a través de su obra de Redención, a través de Su muerte en la cruz, a través de la cual borró la gran culpa original de los seres humanos ....

Él ha abierto el camino que lleva de regreso a Padre, a Mí, de Quien todos vosotros surgisteis una vez .... Pero sin Jesucristo todavía existe esta brecha profunda, y permaneceréis para siempre en el área de las tinieblas porque sin Jesús no hay salida. Por eso la gente debe oír de Él, de Su obra de la gran misericordia, de Su amor infinito, y entonces también reconocerán que el hombre Jesús Me acogía dentro de Sí Mismo, Quien soy el Amor, Que se instaló en Él.

Jesús se sacrificó por sus semejantes, lo que no podría haber hecho si no hubiera sido por el amor en Él que Le dio la fuerza en su amargo sufrimiento y muere en la cruz para borrar la culpa de la humanidad y allanar el camino a la casa del Padre, para que sean libres los que aceptan la obra de misericordia y Le piden perdón por sus culpas y que ahora Me conocen y reconocen en Jesús. Y a la gente siempre se le debe señalar a Jesucristo y Su obra de Redención ....

Deben descubrir en qué necesidad espiritual se encuentran mientras no crean en Él y, por lo tanto, todavía estén cargados con su culpa original .... deben escuchar una y otra vez que no pueden ser salvos sin Jesucristo, que para ellos el reino de la luz queda cerrado mientras no hayan tomado el camino de la cruz, porque hace tanto tiempo que no Me reconocían a Mí Mismo, pero que en esto consiste el sentido y el propósito de su vida en la Tierra, que nuevamente se esfuerzan hacia Mí en el libre albedrío, a Quien una vez habían abandonado voluntariamente .... la razón de su apostasía fue también que no podían verme .... En Jesús Me convertí en un Dios visible para ellos, y en Jesús ahora ellos también tienen que reconocerme para poder ser aceptados nuevamente por Mí .... Y por eso tienen que entrar en el puente hacia el reino espiritual, porque este reino es su verdadera patria, a la que sólo se puede llegar a través del puente que Jesús construyo a través de Su muerte en la cruz ....

Vosotros, los humanos, desead seriamente aclaración acerca de la obra de la Redención, acerca del divino Redentor Jesucristo y Su misión en la Tierra, buscad de obtener un conocimiento veraz sobre Él, y verdaderamente os llegará, porque debéis alcanzar la felicidad. El camino a la felicidad pasa por la cruz de Jesucristo .... Y por eso os sigo enviando Mis discípulos, y ellos darán testimonio de Él, darán testimonio de Mi encarnación en Jesús y de la mayor obra de misericordia, que el Amor Mismo ha realizado en la Tierra en el hombre Jesús ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Refugio en Jesús .... Obra del oponente ....

B.D. 8103 from 16 de febrero 1962, taken from Book No. 85

Mi oponente busca apagar la luz que radia intensamente desde arriba a la Tierra .... Y todos vosotros aún sentiréis su obrar, porque no rehúye de nada si tan sólo cree que puede lograr su objetivo. Y la luz ya brilla intensamente y pone a los humanos en un estado de conocimiento, quienes la aceptan y la dejan brillar en sus corazones. Pero la luz también desenmascara a Mi oponente y los humanos tratan de separarse de él, porque ven brillar la luz de Cristo y se vuelven al divino Redentor para que Él les ayude a liberarse del enemigo de sus almas .... Por eso éste no deja piedra sin remover para apagar Mi luz .... Pero tendrá poco éxito, porque los que son Míos también pueden resistirle .... Y también reciben de Mi la fuerza para tomar su camino como portadores de luz, ellos mismos protegen la luz porque son leales a Mí y por lo tanto el oponente no tiene poder sobre ellos.

Es el tiempo del fin, donde el trabajo de Mi oponente se hace cada vez más evidente, pero Yo también pareceré de manera inusual, y aquellos que son Míos Me reconocerán y Me serán leales, precisamente porque ellos mismos están en la luz, porque ellos saben acerca de la lucha de las tinieblas contra la luz. Y cada uno también tendrá que librar una lucha con el oponente, pero quien quiera ser Mío, Yo también estaré a su lado en la lucha, y vencerá, reconocerá donde las sombras se extienden sobra la luz y se alejará de esa área, siempre y cuando el oponente trabaja en ella ....

Pero el ser humano que ha entrado en la corriente de Mi amor, que fluye hacia vosotros en forma de Mi Palabra, puede considerarse afortunado .... Las tinieblas ya no podrán asustarlo, y tampoco tendrá que temer que le arrebaten su luz y él vuelve a caer en las tinieblas .... Pero debe haber entrado voluntariamente en el reino de Mi luz, tiene que aceptar Mi Palabra, que se le transmite desde lo alto, en su corazón y él mismo abrir éste voluntariamente, para que la luz desde arriba pueda irradiar en él e iluminarlo intensamente desde dentro .... Entonces realmente ya no necesita temer las intrigas de Mi oponente, entonces él mismo se defiende del oponente a través de la luz, de la que éste huye ....

Y si teméis no poseer de la fuerza suficiente para poder luchar contra él cuando os acosa, entonces tomas el camino de la cruz, invocad a Jesús y pedidle fuerza a Él, y el deseo por Jesús es un es un medio seguro de defensa contra el enemigo, porque una vez Jesús se enfrentó a él en una lucha y le venció. Y así su poder fue quebrantado, y nunca podrá enfrentarse a Jesús, nunca podrá separar a una persona de Jesús, porque Él tiene Su mano protectora sobre la persona cuya alma rescató de Su oponente con Su sangre ....

Jesucristo es el divino Redentor, Que para Mí sólo era el caparazón en el que Me encarné, para daros a vosotros, los humanos, nuevamente la libertad, si esta era vuestra voluntad de ser libres de su poder .... Y si os habéis vuelto otra vez hacia Mí en Jesucristo, entonces ya no os podrá arrebatar de Mí porque su poder ha sido quebrantado .... Y quien ha tomado una vez el camino hacia la cruz, a Jesús, también camina en la luz .... Y es por eso que el mayor esfuerzo de Mi oponente consiste en apagar cualquier luz que pueda iluminar el camino de las personas hacia la cruz .... Pero no puede lograr nada si la persona misma no lo quiere ....

Siempre debéis recordar que sólo necesitáis desear la luz, que entonces brillará sobre vosotros .... que sólo debéis poner a Jesús como vuestro objetivo y ciertamente lograréis este objetivo, porque solo vuestra voluntad decide si camináis en la luz o en las tinieblas. Y de Mí siempre se encenderá una luz para vosotros; de Mí os será encendida una luz, de Mí os será llevada la verdad, en cuya brillante luz también encontraréis el camino correcto ....

Yo Mismo irradio la luz hacia la Tierra haciéndoos escuchar Mi Palabra, Yo Mismo Me dirijo a vosotros, y eso también significa la irradiación de vuestros corazones con Mi luz de amor .... Y sólo vuestra voluntad determina ahora también el grado de conocimiento, porque Mi Palabra os enseña y os da a conocer Mi voluntad. Y si seguís ésta, la luz siempre brillará más, y también reconoceréis el trabajo de Mi oponente y lo resistiréis .... Y él os dejará porque está huyendo del área de luz en la que ahora estáis residiendo, porque os habéis vuelto Míos ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Justificación de la catástrofe

B.D. 8104 from 17 de febrero 1962, taken from Book No. 85

En el tiempo antes del fin derramaré una gran medida de Gracia sobre los seres humanos porque estoy al tanto de su debilidad, de su tenebrosidad espiritual y su propensión al mundo terrenal, de su codicia por bienes mundanos, y por honor y gloria.

Yo sé que mi adversario los mantiene cautivos, y que por su debilidad no pueden liberarse de él.

Pero Yo procuro traerles Ayuda de diversas maneras, porque cada uno necesita apoyo en su miseria espiritual. También sé qué cada uno necesita, por lo que agracio a cada uno conforme la actitud que adopta ante la misma vida y también ante Mí.

Yo quiero ganar a cada uno para Mí. Pero los hombres no saben que, cuando desean los bienes mundanos, es que mi adversario los mantiene presos. Pues ellos no saben el verdadero propósito de su existencia en la Tierra; y por eso tampoco procuran huir del poder del adversario. Y a estos seres humanos que con todos sus sentidos están apegados a la materia tengo que socorrerles de una manera muy particular - pero ahí se trata de una ayuda que ellos no reconocen como tal...

Tengo que quitarles todos sus bienes... tengo que hacer que se encuentren en condiciones donde se dan cuenta de la transitoriedad de todo lo terrenal... donde reconocen su propia impotencia, para que en esta y en su desgracia se acuerden de Mí y conscientemente me insten por ayuda... Pues Yo quiero que me encuentren... que encuentren a Aquel al que en el mundo no han encontrado, y al que allí difícilmente podrán encontrar...

Se trata de una manifestación que a los hombres les resulta muy dolorosa, pero no hay otro medio para arrancarlos de su indiferencia... Y sin embargo también esta manifestación es una Gracia en el tiempo del final, porque una oración íntima y el ponerla en práctica pueden hacer que el hombre se dirija a Mí... que ya no se aparta de Mí... que desde este momento se entrega a Mí y me ruega que Yo le guíe...

Entonces Yo le he ganado y se le he arrancado del adversario, el que ha perdido su poder sobre él. En los acontecimientos de la naturaleza que sean, vosotros los hombres siempre sólo veréis las destrucciones como tales, y los tomaréis a la ligera, mientras no seáis vosotros mismos los afectados...

Pero nada sucede sin mi Voluntad o mi Consentimiento. Y esto deberíais siempre tomar en consideración cuando oís de acontecimientos insólitos donde vida y propiedad de los seres humanos estén en peligro... donde los hombres son impotentes y sólo pueden defenderse según sus fuerzas parcas.

Pero Yo sé de la voluntad de cada uno y también sé de las posibilidades cómo señalar a las almas errantes el camino correcto hacia Mí. Y consta que cuidaré de cada uno que reza a Mí en el espíritu y en la Verdad, y que me suplica que le ayude.

El tiempo del final justifica tales acontecimientos a los que la voluntad humana no puede refrenar si mi Voluntad los ha previsto. Muchas veces vosotros, los seres humanos, aún estaréis expuestos al bramar de los poderes de la naturaleza, y pocas veces reconoceréis en ellos mi Cuidado amoroso para vosotros, cuyas almas corren peligro... Pues quiero ayudaros para soltaros de mi adversario - lo que por un lado puede suceder mediante un íntimo ruego dirigido a Mí –con el que me reconocéis como Dios y Creador vuestro– y por otro lado al reconocer la transitoriedad de todo aquello que todavía pertenece a mi adversario.

Procurad liberaros de todos deseos de materia terrenal, de toda clase de bienes materiales. Porque todo lo que necesitáis lo tendréis en todo momento - si os unís conmigo, si reconocéis vuestra verdadera tarea en la Tierra, y si procuráis cumplir con ella.

Pero no permitáis que mi adversario os encadene, porque él os muestra los bienes mundanos de una manera tan apetecible que Yo mismo tengo que intervenir... que Yo tenga que demostraros que los podéis perder en cada momento - si esto es mi Voluntad. Para vosotros se trata de intervenciones dolorosas, pero precisamente estas pueden resultar en una bendición para vosotros.

Y Aquel que quita, también puede dar en cada momento. Y Él también asistirá a cada uno que esté en apuros - si este en plena fe se entrega a Él y si le ruega por su Ayuda.

Pero en cada acontecimiento natural, ¡siempre reconoced mi Voluntad que realmente está determinada por el Amor y la Sabiduría! Por eso todo resulta en vuestra Bendición, si tan sólo encontráis la actitud correcta ante Mí, y si reconocéis el verdadero propósito para vuestra vida en la Tierra. Entonces os acercaréis cada vez más a Mí, y en todo que Yo hago que suceda a la humanidad reconoceréis Dádivas de Gracia... Pues es el tiempo del final...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Participación de los seres de luz en la obra de la creación ....

B.D. 8105 from 19 de febrero 1962, taken from Book No. 85

La Palabra que os llegue de Mí sólo os dará el conocimiento más claro, porque eso es lo que pretendo: que seáis instruidos en la verdad, que vuestro pensamiento sea correcto, que recibáis aclaración acerca de todas las cuestiones que os estimulan para pensar, para que vosotros mismos estéis en la verdad, y también podéis representarla ahora frente a vuestros semejantes.

Una y otra vez trato de aclarar la opinión errónea de la gente, y esto sólo pude y puedo hacerlo revelando conocimiento a una persona completamente ignorante, antes de que se diera cuenta de ese conocimiento falso, que Yo Mismo no había transmitido a la gente, sino que resulto a través de propios pensamientos falsos y cambios. Yo siempre trato sólo de instruir a la gente en la verdad, pero no puedo evitar que la gente la transforme y así llegan a un pensamiento equivocado ....

La apostasía de los espíritus .... de los seres creados por Mí .... sucedió como se os explicó una y otra vez, que los seres que habían surgido como Mis imágenes de Mi poder de amor se apartaron de Mí, pero a Quien reconocieron en su plenitud de luz como su Dios y Creador. Ellos surgieron de Mí como seres completamente independientes, y cuando Me refiero a ellos como Mis imágenes, entonces eran la imagen a Mí Mismo en la forma más mínima, si la palabra “forma” es aplicable en absoluto a seres espirituales ....

Pero los seres podían verse y reconocerse, también podían intercambiar ideas a través de la “palabra”. Entonces eran seres autónomos, completamente independientes unos de otros y también independientes de Mí .... excepto por la constante irradiación de amor por Mi parte, que les permitió crear y obrar en el reino espiritual .... Esta irradiación de amor era, por así decirlo, el vínculo que nos unía .... Y los propios seres apóstatas rompieron este vínculo apartándose de Mí y rechazando la irradiación de amor .... y en consecuencia también perdieron su fuerza creativa y se volvieron incapaces de cualquier actividad .... lo que significaba el endurecimiento de su sustancia espiritual ....

Pero estos seres surgieron de Mí, estaban aislados de Mí, sin embargo, cada ser individual era un espíritu primordial llamado a la vida por Mí .... originalmente un “ser semejante a Dios” .... Entendedlo, que, por lo tanto, también podía determinar sobre sí mismo en el libre albedrío y de ninguna manera fue influenciado u obstaculizado por Mí, porque en la luz de su cognición también podía juzgar muy bien lo que quería e hizo .... Y, sin embargo, se apartó de Mí y se esforzó hacia la profundidad en el libre albedrío .... lo que entonces también significó la perdida de luz, el poder del amor procedente de Mí y en consecuencia la perdida de toda cognición.

Así nació el reino de las tinieblas, que acogió a todos estos seres que voluntariamente se habían separado de Mí .... También se os ha dicho una y otra vez que no dejaré a estos seres en las tinieblas para siempre, porque Mi Ser, Mi naturaleza es el amor, y el amor no renuncia a nada .... el amor siempre busca la unión con todo lo que ha surgido del amor .... Pero todo espíritu primordial caído tiene que regresar a Mí en el libre albedrío antes de que la dicha a través de Mi amor pueda tener lugar nuevamente.

Pero lo que ha caído está completamente debilitado porque rechazó Mi poder .... Y si lo debilitado debe hacer el viaje desde las profundidades a las alturas, entonces hay ayudarlo .... Y todo lo espiritual lleno de luz, está listo para esta ayuda, que está lleno de amor, porque su amor está dirigido al débil y caído hasta su regreso definitivo a Mí .... Y además debéis saber que todo lo espiritual lleno de luz, todo lo espiritual que una vez permaneció Conmigo, crea y obra junto Conmigo en Mi voluntad ....

Y así os también será comprensible que todas las obras de creación han surgido en esta obra en común .... que hago feliz todo lo espiritual que ha surgido de Mí recibiendo constantemente poder y utilizándolo y permitiendo que las creaciones surjan según Mi voluntad, que ahora debería servir a lo espiritual caído como un camino de regreso a Mí .... Será comprensible para vosotros que los seres llenos de amor cuidan de sus hermanos caídos y por lo tanto ven su tarea de ser redentoramente activo ....

Y así cada espíritu primigenio .... incluso si está disuelto en innumerables sustancias .... experimentará el cuidado de este espiritual lleno de luz durante todo su desarrollo ascendente hasta la perfección final .... Porque el amor está siempre dirigido a los desafortunados y busca llevarlos a la bienaventuranza, independientemente de si el amor irradia directamente de Mí o de los seres de luz, porque siempre es Mi irradiación de amor la que fluye a través de todos los seres de luz, que ahora nuevamente como estaciones de fuerza siguen transmitiendo la fuerza y la utilizan según Mi voluntad.

Por lo tanto, estos espíritus primordiales caídos son entregados a esos seres para que los cuiden, lo que significa que les brinden ayuda durante todo el proceso de desarrollo ascendente, que crean todas las condiciones para dar a las sustancias espirituales individuales la oportunidad de servir y, por lo tanto, siempre dejan surgir creaciones terrenales según Mi voluntad .... como caparazón para las sustancias espirituales en el cual ahora tiene lugar la maduración a través del servicio. Y así lo espiritual asciendo asciende lentamente desde la profundidades, a través del mundo pétreo, vegetal y animal hasta llegar al hombre ....

E incluso como ser humano, el espíritu primordial .... ahora su alma .... necesita el cuidado a través del mundo lleno de luz .... Pero no podría dar un paso hacia arriba porque este desarrollo ascendente en el hombre sólo se puede lograr a través del amor, pero el alma está completamente desprovista de todo amor, porque una vez rechazó Mi irradiación de amor y ahora tiene que abrirse voluntariamente de nuevo a Mi irradiación de amor .... que, sin embargo, sólo puede suceder si ya hay una pequeña chispa de amor en ella .... Y Yo Mismo coloco esta pequeña chispa en el alma del hombre al comienzo de su encarnación .... Pero una chispa divina de amor está siempre inseparablemente unida al Amor Eterno ....

Entonces vosotros, los humanos, ahora podéis decir que tenéis el Espíritu de Dios dentro de vosotros, porque esta chispa de amor es Mi parte, es espíritu de Mi Espíritu .... es el rayo divino de amor, que, sin embargo, permanece ineficaz mientras todavía os oponéis a Mí .... pero que se enciende inmediatamente cuando os abrís en el libre albedrío a la irradiación de amor de Mí, es decir, cuando os volvéis en pensamientos a Mí, cuando os esforzáis por vivir a Mi agrado, cuando Me pedís Mi gracia, Mi Espíritu y Mi fuerza en la oración .... si conscientemente queréis volver a pertenecerme y entregaros a Mí, para que entonces pueda llenaros con Mi Espíritu, para que se establezca el vínculo de vuestra chispa espiritual con el Espíritu Padre desde la Eternidad, que entonces os asegura nuevamente la irradiación de amor que os lleva lentamente a la perfección.

Este vínculo de Mi divino Espíritu de amor con vosotros, por el que debéis esforzaros mediante vuestro libre albedrío, es entonces también vuestro cambio completo de voluntad. Os acercáis nuevamente al estado original y entonces regresáis a Mí como un ser perfecto cuando morís .... El ser que una vez se apartó de Mí ha encontrado voluntariamente su camino de regreso a Mí y ahora radia nuevamente con la luz más brillante .... porque Mi amor puede volver a irradiar a través de él como lo hizo cuando aún estaba Conmigo en el reino de los espíritus bienaventurados .... Y todos los seres de luz participaron en la bienaventuranza como también participaron en su destino cuando todavía era infeliz ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios quiere ser reconocido .... Justificación de las revelaciones ....

B.D. 8106 from 20 de febrero 1962, taken from Book No. 85

No puedo deciros con suficiente frecuencia que aparecerá de manera inusual en los últimos tiempos porque quiero salvaros de la destrucción. Utilizo muchos medios, Yo Me dirijo a cada persona en el destino de su vida, Me muestro en acontecimientos inusuales de todo tipo, porque todo lo que sucede es Mi voluntad o Mi aprobación .... Y Me dirijo a vosotros directamente desde los alto a través de la transmisión de Mi Palabra .... porque sólo quiero lograr una cosa, que vosotros Me reconozcáis a Mí Mismo en todo lo que sucede, en todo lo que encontráis, sea de la manera alegre o dolorosa. Sólo quiero ser reconocido por vosotros.

Quiero que creáis en un Dios y Creador Que quiere ser vuestro Padre y Que, en Su amor, intenta todo para ganarse vuestros corazones. Pero eso Me revelo, por eso también os transmito Mi Palabra desde arriba, porque debéis recibir información de por qué sucede todo y que hay Uno encima de vosotros que dirige todos los acontecimientos, aunque toma en cuenta el libre albedrío de los humanos. Pero Mi voluntad y Mi poder sabrán corregir con justicia todo lo que la voluntad de los humanos hace mal y mucha responsabilidad también recae en el ser humano mismo.

Pero como vosotros, los humanos, sois en su mayoría ignorantes, como carecéis del conocimiento adecuado, también trato de transmitíroslo, al daros aclaración acerca del significado y propósito de vuestra vida terrenal y de vuestra tarea terrenal .... Vosotros, los humanos, ya no dispondréis de mucho tiempo, pero todavía puede ser completamente suficiente para motivar a esforzaros hacia Mí Mismo como vuestro Dios y Creador, y eso es lo único que todavía quiero lograr, para que al final no tengáis que temer un nuevo destierro cuando toda la creación terrenal será redirigida .... Así que debéis aceptar eso como justificación cuando Me revelo a vosotros a través de Mi Palabra ....

Me dirijo a vosotros .... Una gracia inaudita que Mi amor os concede, porque Mi Palabra tiene un poder que fácilmente puede provocar en vosotros un cambio de voluntad. Y entonces seréis salvos para toda la eternidad cuando vuestra voluntad cambie, cuando se vuelva hacia Mí, y Yo ahora también puedo agarraros. Porque se trata de vuestro libre albedrío .... Ni Yo ni Mi oponente podemos obligaros a determinar la dirección de vuestra voluntad. Pero Mi Palabra puede hacer que Me deis vuestra voluntad, porque a través de Mi Palabra aprendéis a reconocerme a Mí y a Mi Ser, porque Mi Palabra es una irradiación directa de Mi amor que puede encenderse en vosotros, y porque os acercáis a Mí cuando escucháis Mi Palabra de buena gana y entonces obraréis en consecuencia.

Es un medio de gracia de un efecto tan significativo para vosotros, los humanos, podéis despertar a la vida que dura para siempre .... Porque es vida en sí misma, es una irradiación de poder que puede devolver la vida a todo lo que está muerto si tan sólo se rinde su resistencia .... Por eso debéis escucharme cuando Yo Mismo os hablo; No debéis rechazar a Mis mensajeros que os transmiten Mi Palabra, porque Yo Mismo los envió a vosotros porque Yo reconozco los corazones que sólo necesitan la irradiación de Mi amor para volver a cobrar vida y entonces haber escapado de la muerte eterna.

Y quien no preste atención Mi discurso tranquilo, a éste tendré que dirigirme en voz alta, lo que sucederá todavía muchas veces antes del final, porque donde quiera sólo veo una posibilidad para ablandar los corazones humanos, no dejaré piedra sin remover, porque no se trata del bienestar del cuerpo, sino del estado del alma, que todavía debe ser salvado antes del fin .... No dudéis de Mi amor, porque aunque vosotros, los humanos, no siempre sois capaces de reconocerlo, sin embargo, sigue siendo la justificación de todo lo que os pasa y lo que también os afecta dolorosamente. Y mientras exista la posibilidad de poder influir en los corazones humanos, no dudaré en ofrecerles ayuda. Porque no quiero que se pierdan; Quiero que alcancen la vida eterna y sean felices ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios: Amor – Sabiduría – Poder ....

B.D. 8107 from 21 de febrero 1962, taken from Book No. 85

Yo Me quiero revelar a vosotros como un Dios de Amor – Sabiduría – y Poder .... Y por lo tanto haré todo lo posible en manifestarme a vosotros. Yo os guiaré constantemente por la vida en la tierra a vosotros que Me pidáis guiaros y siempre vais a reconocer ayuda si entráis en situaciones de emergencia, porque Mi amor no os deja en problemas...Siempre podréis reconocer Mi sabiduría si echáis un ojo a Mis creaciones.

Todo lo que os rodea dará testimonio de Mi si pensáis seriamente en ello, si no camináis ciegamente por la vida terrenal. Entonces también debéis recordar del creador, Quien hizo surgir todas las cosas a vuestro alrededor y Quien realmente dejó crear todas las cosas en sabiduría, que sirven y sostienen a vosotros los humanos y las diversas creaciones...Porque nada ha sido creado sin significado y propósito lo que sostiene la creación, solo que vosotros los hombres no siempre sois capaz de entender el propósito. Y que todo ha sido creado demuestra de nuevo Mi poder, que no conoce límites...que todo lo que querría Mi amor y sabiduría, irradiaba de sí, lo que permitió que sus pensamientos se convirtieron en forma ....

Vosotros los hombres siempre podéis dejar que mis obras de amor hablan a vosotros, que siempre os revelan Mi amor y sabiduría y de eso ya podéis concluir de un Dios y Creador cuyo Ser es perfecto...Todos vosotros podéis pensar y siempre seréis inspirados por parte de los seres de luz, que en mi encargo tratan de actuar su amor para vosotros .... Simplemente no deberíais oponeros en contra de tales pensamientos que apuntan hacia vuestro Dios y Creador ....

El reconocimiento de Su perfección, el conocimiento de Su amor, sabiduría y poder siempre os asegurará una vida terrenal ligera, porque entonces, conscientemente, recurriréis a Él, porque Le habéis reconocido como lo más perfecto...Y solo eso trato de lograr de ser reconocido por vosotros como un ser perfecto, para que ahora también buscáis conexión Conmigo. Pues primero hay que creer conscientemente en un ser, antes de ponerse en contacto con este ser.

Amor, Poder y Sabiduría en el grado más alto de perfección .... Este es Mi esencia...Y este ser debiereis alcanzar conscientemente. Entonces no vais a fracasar en la tierra, entonces la corta existencia terrenal es para vosotros la última conclusión de un largo período de desarrollo, que nuevamente os ha devuelto la reconversión a vuestro ser-primigenio...porque esta solo podéis alcanzar a través del vínculo Conmigo en el libre albedrio .... Y lo que Yo solamente puedo hacer para que os comprometáis con este vínculo, Yo también lo haré, porque estoy interesado en el regreso vuestro a Mí, porque quiero acortaros el estado de separación, que no es bendecido para vosotros.

Pero si me reconocéis como un ser absolutamente perfecto, entonces lo buscáis por vosotros mismos uniros a Mi en el libre albedrio, Me dais vuestro amor, ya no os alejáis de Mí, si quiero iluminaros con Mi amor y la vida en la tierra os hará alcanzar la meta...Porque ahora también Yo Mismo puedo influenciar en vosotros, porque renunciáis a vuestra resistencia en contra de Mí. Y para que ahora también conocéis vuestro propósito de la vida en la tierra, yo os hago llegar este conocimiento de una manera que a su vez debería demostraros Mi amor, sabiduría y poder...Yo os hablo, porque Mi amor quiere ayudaros...Yo os enseño sobre vuestro principio y vuestro objetivo final, como no se os puede enseñar por parte terrenal, lo que os quiere confirmar Mi gran sabiduría...Y Yo elijo una manera inusual de daros este conocimiento .... Porque para Mí todo es posible, lo que Yo quiero.

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

¿Qué se entiende por “eternidades” ? ....

B.D. 8108 from 22 de febrero 1962, taken from Book No. 85

La antigua apostasía de los espíritus de Dios se extendió por periodos de tiempo infinitamente largos .... Pasaron eternidades en las cuales la multitud de espíritus llenos de luz estaba inexpresablemente dichoso en Su cercanía .... Pasaron eternidades antes de que se produjo el lento cambio en los espíritus primordiales, donde una y otra vez el poder de amor de Dios los inundó y fueron devotos a Él y luego nuevamente su libre albedrío los movió a apartarse de Dios .... Y nuevamente pasaron eternidades hasta que estos seres decidieron finalmente alejarse de Dios ....

Este proceso en el reino de los espíritus no puede ser captado por el entendimiento humano, porque algo que fue creado en la más alta perfección, se convirtió su naturaleza básica en lo opuesto, se convirtió en un ser completamente opuesto, y como resultado surgió un mundo lleno de infelicidad, un mundo de las tinieblas y tormento .... que también es incomprensible para los conceptos humanos .... Pero este proceso tuvo lugar, y fue la razón de la creación, que tiene como objetivo traer a a todos los seres caídos de regreso a Dios, de Quien surgieron.

Pero el acto de creación también requirió tiempos infinitamente largos, porque todas las creaciones materiales fueron algo espiritual “en el camino de regreso”, por así decirlo, que tenían que subir a las alturas tal como habían caído en las profundidades, que no se podía pasar ninguna fase y es por eso que se necesitaba mucho tiempo para que surgiera la creación. Cada obra de creación contenía dentro de sí mismo lo espiritual caído, en los diversos grados de su desarrollo .... Y también transcurrió un tiempo infinitamente largo antes de que lo espiritual caído, que se había endurecido hasta convertirse en una sustancia sólida fuera encerrado en un caparazón y, por la voluntad de Dios, se convirtió en materia, en formas que ahora aparecían visiblemente ....

Estos interminables periodos de tiempo son también impensables para el entendimiento humano, por lo que se puede hablar de eternidades que ya han transcurrido desde que los seres fueron creados por la voluntad de amor de Dios, que Él había puesto afuera de Sí Mismo como autónomo .... E igualmente pasarán eternidades hasta que todo lo espiritual haya iniciad el camino de regreso a Dios y haya logrado el objetivo .... la reunificación con Dios.

Pero el hecho de que este proceso de apostasía de los seres espirituales de Dios haya tenido lugar debe ser dado a conocer a los humanos, quienes sin estos seres espirituales caídos .... para que aprendan a captar el significado de su vida terrenal, para que busquen la conexión con su Dios y Creador desde la eternidad y procuren entrar más de cerca en el conocimiento de su estado original, que es el propósito y objetivo a alcanzar en su vida terrenal.

Pero el conocimiento de esto los hará felices .... porque ya es un estado de luz adquirir un conocimiento al respecto en contraste con las tinieblas en las que todavía se encuentra lo espiritual caído, que una vez abandonó voluntariamente la luz del conocimiento y escogió la oscuridad más profunda .... Por tanto, Dios encenderá una luz para aquellos que la deseen .... que quieren salir de las tinieblas. Y esta luz dará a los humanos información acerca de preguntas que los humanos no pueden responder .... que Dios Mismo se reserva el derecho de responder, pero da luz a todo aquel que lo desee.

El ser humano debe saber que debe su existencia a un Ser Que creó todo lo que es visible para él .... Y debe saber que este Ser es extremadamente perfecto y por lo tanto todo lo que creó tiene como justificación el amor más profundo, la sabiduría más elevada y un poder inimaginable .... Debe saber que puede y debe entregarse a este Ser para experimentar la más alta bienaventuranza, porque ese Ser en Su sustancia original es Amor, que siempre y para siempre quiere entregarse .... Que creó seres en gran número para hacerlos felices siempre y para siempre ....

Y el ser humano debe saber que fue creado a la imagen de Dios, quien sólo se convirtió voluntariamente en lo contrario .... pero que la retransformación seguramente se habrá completado en algún momento, y que como ser humano atraviesa la última fase de la creación material, que puede devolverle la reunificación con Dios si él mismo tiene la voluntad al respecto .... Y la voluntad será estimulada por el conocimiento de todo esto, que también podrá aceptar o rechazar libremente. Pero Dios quiere revelarse en Su Ser, quiere ser reconocido por los humanos como un Ser que es Amor, Sabiduría y Poder en Sí Mismo, porque este conocimiento también despierta el amor en los humanos y el Amor significa unión con Dios, Que es el Amor Mismo desde la eternidad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise